
una
trabajadora

Í

i

EFE

Arafat.

mundo»,

Año 11 - N^ 373
125 Plas.

LaTnbuna

4

I:

AVE

readmitirá (Pág. 3)

de Cuenca

Jueves
5

Noviembre 1998

El TSCJ ha declarado nulo el despido

La presidenta de la Diputación presentó el Seminario. F.B./FOTO-RES

CCOO deberá

El Tribunal Superior de Justicia de Castilla-La Mancha 
ha condenado a la Unipn Provincial de Comisiones Obre
ras de Cuenca a la readmisión inmediata de la trabajadora 
Marisol Martínez Martínez así como a que se le abonen 
todos los salarios dejados de percibir por tal causa, decla
rando nulo el despido por atentado a los derechos funda-
mentales.

La resolución de la Sala de lo 
Social del Tribunal Superior de 
Justicia de Castilla-La Mancha 
estima que no se ha dado ningu- 
naexplicación verosímil quejus- 
tifique la medida disciplinatoria 
que no sean generalidades o

vaguedades tales como "falta de 
rendimiento", etc. Es decir, que 
la entidad demandada no ha 
probado que los hechos impu
tados tuvieron realidad.

(Pág. 3.)

Aznar alude a los principios 
de transparencia y consenso 
para consolidar la paz

El presidente del Gobierno, 
José María Aznar, indicó ayer que 
los principios de «transparencia, 
consenso y coherencia» guiarán 
los pasos que el Ejecutivo dé para 
llegar auna situación que conso
lide la paz tras la tregua declara
da por ETA, y garantizó que las 
decisiones que se tomen «serán 
conocidas por los ciudadanos»,

«Yo he querido enviar un
mensaje muy claro y muy com
prensible, que no admita ningu
na duda, en el cual no haya nin
gún intérprete ni ningún interme-

La Cámara 
convoca a las 
fuerzas sociales 
para defender el

Izquierda Unida 
critica la situación 
por la que pasa el 
Ayuntamiento

. - "(Pág. 5)

diario y llegue con toda claridad: 
el mensaje ya está dado y, aho
ra, aguardamos», explicó Aznar 
en una rueda de prensa conjun
ta con el presidente de la Auto
ridad Nacional Palestina, Yasser

El líder palestino aprovecho 
su comparecencia para desta
car el «valor» de Aznar para
tomar esta decision «importan
te para todos los pueblos del

(Pág. 28)

Cuenca acoge hoy un 
Seminario de productos 
alimentarios de calidad

La presidenta de la Dipu
tación, Marina Moya, junto al 
secretario general del Institu
to de Desarrollo Comunitario, 
Felipe González, y el director 
provincial de Asaja, Francis
co Ruiz, presentaron ayer el 
Seminario Internacional sobre 
Productos Agroalimentarios de

calidad que comienza hoy.
Marina Moya, por la tarde, 

presentó la exposición "Plás
ticos y Medio Ambiente" que 
hasta el día 30 permanecerá 
abierta en la Diputación.

(Pág.4y7)

El presidente del Gobierno junto a Yasser Aratat

San Nicolás 
celebra hoy el 
tercer día de sus 
Jornadas 
Gastronómicas

(Pág. 6)

El Plan de 
Regadíos es 
discriminatorio 
para Cuenca, 
según el PSOE

La Junta 
responderá a las 
alegaciones del 
Plan del Alto Tajo

(Pág.10)

Elsabado se
celebra el XXX
Campeonato
Provincial de
Caza Menor

(Pág. 49)
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HORARIO DE TRENES ^^ o'7.:zo
TREN REGIONAL DELTA

(1) Circula de LUNES A VIERNES. NO CIRCULA LOS DIAS 19/3. 9 y 10/4 y 1/05/1998.

ALDAIA CHIVA REBOLLAR YEMEDA C. KIM HUETE TARANCON OCAÑA ESlBilS
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15’52 
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16’38
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17’44
20,58

18’35
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MADRID -—CUENCA ■- - - - - - - - VALENCIA
TREN REGIONAL DELTA
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15’52
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16,45
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13,38
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14,06

17,45
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740 
11’34 
14.47 
14,40 
18,26

22’33

8,34
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16’41
16,40

20’40 '

10,13 

’ 1719
1719

21'19

. 10,40 

17'40 
17’40 

'21’40

í(í5¿

17’54

21’54

El tiempo en la capital
ESTADO DEL CIELO: Nuboso. 
DIRECCION Y VELOCIDAD

S DEL VIENTO: Piejos, del Norte.
MAXIMA: 10*’
MINIMA: 8”

BONOLOTO PRIMITIVA

HORARIO DE AUTOBUSES 
- S ALIDASDESDE  CUENCA -

Albacete........ ;............................................. 8'15 (L-S labor.)-14'30 (L-S labor.)
.......................... ...................... 15'00 (L-V labor.)-17'00 (D o fin de puente)

Alcázar de San Juan...............................................................15'00 (L-V labor.)
Belmonte............................................................................ 15'00 (L-V labor.)
Beteta.................................................................................................................. 14'30
Canalejas14'45
Cañaveras14'45
Casasimarro.......................... ,........  14'30 (L-V labor.)
Castejón14'45
ElRecuenco............................. 15'00 (L-V. labor)
Fresneda............................... 14'00
Honrubia.....................................................8'15 (L-V labor.)-14'30 (L-S labor.)
..........................................................................................17'00 (D o fin de puente)
LaAlmarcha.................................................................................................... 14'15
Las Pedroñeras15'00
Madrid (diarios)....................... 7'30 (exc. D)-8’{)Ô-10'30-12'00 (exc. S y D)

14'00-14'30-16’30-18'30-20'00-22’00
Minglanilla16'00 (L-S, labor.)
Montalbanejo 15'00 (L-V)
Motilla.................................... 10'00 (L-S labor.)-I6'15 (L-V labor.)

17'00 (D y festiv.)
Priego............... .15'00 (L-V labor.)
Quintanar del Rey........................................................  14'00 (L-V labor.)
Salmeroncillos..............................   14'45
SanClemente15'00
San Martín de B.............................................................................................. 15'00
Sta. Cruz de Moya.....................................   14'00 (Sab.)-1*5'00 (L-V)
Socuéllamos......... ........................................................  14'30(Sab.)-15'30(L-V)
Tarancón (diarios)................................  8'00-10'30-12'00 (exc. S y D)-14'00

16'30-18'30-20'00-22’00
Tragacete14'30
Teruel............... .................................................................  9'30
Valdeolivas14'45
Valencia......7’00 (directo, L-V labor.)-7'30 (L-S labor.)-10'00 (L-S, labor)

Valverde de Júcar................................... 7'30 (L-S, labor.)-16'15 (L-V labor.)
Vega del Codorno........................................................................................... 14'30
ViUardel Infantado........................................................................................  14’45

FARMACIAS DE GUARDIA
HOY:
Pedro Mombiedro
Carretería, 11
MAÑANA:
M’ Pilar Ruiz Moya
Fermín Caballero, 17

SALA 1:

PEQUEÑOS GUERREROS
Sábados y festivos: 4

BARRIO
Todos los días: 6'15, 8'30 y 10'45

1 IO

OE QE 44 441

1201

45 43 37 38

4 10 5 41 1 32 8 26
30/10/98 02/11/98 03/11/98 04/11/98'

15

RC RC
4 36 2 24

29/10/98 31/10/98 i

Miércoles 
Jueves 
Viernes 
Lunes 
Martes

28 71.477
29 50.788
30 92.862 
02 13.218 
03 71.685

À0NCE

36.806

SALA 2:

HALLOWEEN
Todos los días: 6'15, 8'30 Y 10’45
Sábados y festivos: 4, 6'15, 8'30 Y 10'45

SALAJ^

UN CRIMEN PERFECTO
Todos los días: 6'15, 8'30 y 10'45
Sábados y festivos; 4, 6’15, 8’30 y 10’45

SALA 4:

SIEMPRE QUEDA EL AMOR
Todos los días: 6'15, 8'30 y 10'45
Sábados y festivos: 4, 6'15, 8'30 Y 10'45
SALA 5j

EL SHOW DE TRUMAN
Todos los días: 6'15, 8'30 Y 10'45
Sábados y festivos: 4, 6'15, 8’30 Y 10'45

! SANTORAL: Zacarías e Isabel, padres del 1 Bautista; Eusebio y Félix,
DATOS FACILITADOS POR LA AGENCIA EFE, SUJETOS A COMPROBACION EN LISTA OFICIAL
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El sindicato CCOO deberá abonar 
a la demandante, Marisol Martínez 
Martínez, todos los salarios dejados 
de percibir por tal causa

Ha declarado nulo el despido por violación de los derechos fundamentales

El TSJC-LM ordena a CCOO 
readmitir a una trabajadora
Estimando el recurso de Suplicación interpuesto por Mari
sol Martínez Martínez contra la sentencia dictada por él 
Juzgado de lo Social de Cuenca sobre despido, siendo 
recurrida la empresa CCOO, el Tribunal Superior de Justi
cia de C-LM ha declarado nulo el despido de la demandante 
por violación de sus derechos fundamentales,

El Tribunal Superior de Jus
ticia de Castilla-La Mancha ha 
condenado a la Unión Provincial 
de Comisiones Obreras de Cuenca 
a la readmisión inmediata de la 
trabajadora Marisol Martínez 
Martínez así comó a que le abo
ne todos los salarios dejados de 
percibir por tal causa, declaran
do nulo el despido por atentado a 
los derechos fundamentales.

Marisol Martínez ha presta
do servicios para el Sindicato 
desde el 1-6-92, y con fecha de 
16-4-97 recibió unanotificación 
escrita por el secretario general 
de CCOO en Cuenca, Miguel 
Ángel Sáiz, en la que se le indicó 
literalmente que "por la presente 
carta y al amparo del art. 55 del 
E.T., vengo a comunicarte el 
despido fundamentado en el art. 
54.2 d) del citado E.T, La efec
tividad del mismo será desde el 
día de la recepción de esta car
ta", realizándose el procedimiento 
en el Juzgado de lo Social de 
Cuenca.

Una vez presentada la pape
leta de conciliación, tras diver
sos incidentes producidos el 7 de 
noviembre de 1996 en la puerta

de dicho Juzgado, tuvo lugar la 
comparecencia de Mari Sol 
Martínez una vez presentada la 
papeleta de conciliación, en cuyo 
acto el sindicato "reconoce la 
improcedencia del despido de la 
actora y le ofrece en concepto 
de indemnización por despido 
1.101.467 de pesetas, parte pro
porcional de vacaciones. La actora 
no aceptó la improcedencia del 
despido, sino que lo considera 
nulo".

Asimismo, se recoge que "la 
actora no ostenta ni ha ostenta
do en el año anterior al despido 
la modalidad de representante de 
los trabajadores o sindical". Ade
más, la referida carta del 11 de 
noviembre de 1996 fue remitida 
por CCOO a varios afiliados más, 
no habiéndose producido ningún 
Otro despido en 1997.

Una vez dictada la sentencia 
de despido improcedente el 24 de 
julio de 1997, se condenó al sin
dicato al abono de los salarios de 
tramitación por 178.272 pesetas 
que fueron consignadas el 30 de 
julio de ese mismo año.

El primer motivo de recurso 
denuncia una infracción por 
inaplicación del artículo 55.5 del 
Estatuto de los Trabajadores por

Martínez interpuso un recurso de suplicación contra la sentencia dictada por el Juzgado de lo Social de Cuenca.

entender la parte recurrente que 
el despido del que fue objeto por 
parte del sindicato demandado 
conculca derechos fundamenta
les y, en particular el artículo 20.1. 
a. de la Constitución, que reco
noce y protege el derecho a ex
presar y difundir libremente los 
pensamientos, ideas y opiniones 
mediante la palabra, el escrito o 
cualquier otro medio de reproduc

ción.
La Resolución concluye di

ciendo que no se ha ofrecido por 
parte de la misma ninguna expli
cación verosímil quejustifique la 
medida disciplinaria que no sean 
generalidades o vaguedades ta
les como "falta de rendimiento, 
falta de puntualidad, etc" o que 
"objetivamente la actora no era 
buena trabajadora" pese a que en

lacarta de despido se le atribuye 
el incumplimiento del artículo 
54.2.d) del Estatuto de los Tra
bajadores.

Conforme a la doctrina del 
Tribunal Constitucional, los he
chos imputados tuvieron realidad, 
sin que a tal efecto baste con la 
remisión de una carta de despi
do en que no se contiene lo he
chos que los motivan.

La Camara convoca una 
reunión para defender el AVE

La Tribuna

La Cámara de Comercio e 
Industria de Cuenca haconvocado 
acolectivos y fuerzas sociales de 
nuestra ciudad para las 20 horas 
de hoy aunareunión en la que se 
analizará el futuro trazado del 
AVE Madrid-Valencia, donde se 
apostará porque el recorrido pase 
por la capital conquense sin de
trimento de los intereses albace
teños, ya que el diseño propues
to desde la Cámara contempla una 
conexión con la capital manche
ga que posibilitaría su posterior

unión con Alicante y Murcia.
Colegios profesionales, aso

ciaciones y colectivos de toda 
índole han sido informados me
diante una carta personal del 
presidente de la Cámara, Rafael 
Araque, de la necesidad de au
nar esfuerzos y criterios a la hora 
de elevar esta petición al Minis
terio de Fomento. Paralelamente, 
Araque aprovechó la reciente 
reunión del Consejo Superior de 
Cámaras de Comercio e Indus
tria del Centro de España para 
plantear y defender que el AVE 
pase por nuestra capital.

Araque informa en la misiva

de la i mportancia que supone para 
nuestro futuro que el AVE trans
curra por la provincia y tenga pa
rada en nuestra capital, conside
rando que ésta puede ser la últi
ma oportunidad para subimos al 
tren del progreso.

Las conclusiones que se acuer
den en la reunión serán traslada
das de manera oficial al presidente 
del Gobierno, José María Aznar, 
a su Majestad, Don Juan Carlos 
I, así como a los presidentes de 
las CCAA de C-LM, Madrid, 
Valencia, Murcia, y a los parti
dos políticos e instituciones lo
cales, provinciales y regionales.

Rafael Araque, presidente de la Cámara de Comercio de Cuenca.
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En la Diputación Provincial desde ayer y hasta el próximo día 30 de este mes

”Los plásticos y el medio ambiente” se 
expone en defensa del medio ambiente

J. L. M. S.

La presidenta de la Diputación, 
Marina Moya, presentó ayer junto 
al presidente de la Fundación 
Plásticos y Medio Ambiente, Jesús 
Baeza, la exposición itinerante del 
mismo nombre que desde ayer y 
hasta el próximo 30 de noviem
bre permanecerá abierta en el 
Palacio Provincial.

La exposición "Plásticos y 
Medio Ambiente", tal y como 
explicó Marina Moya, está en
marcada dentro de un programa 
de educación medioambiental 
dirigido fundamentalmente a los 
más jóvenes y que se está empe
zando adesarrollar en los distin
tos centros de la provincia con 
una serie de exposiciones, char
las, conferencias, etc, "de tal 
manera que lo que se está inten
tando es sensibilizar de la nece
sidad de la defensa del medio 
ambiente en todos los sentidos", 
explicó la presidenta de la Dipu
tación. Asimismo añadió que ya 
se ha puesto en marcha el pro
grama de recogida de pilas usa
das, implantado en todos los cen
tros educativos de la provincia y 
en todos los ayuntamientos.

En este sentido Marina Moya 
explicó que dentro del programa 
de educación medioambiental se 
ha firmado un acuerdo para ela
borar un catálogo con todas las 
fuentes interesantes de la provin
cia, "cuyo objetivo es dar a co
nocer todos aquellos lugares 
donde existen fuentes que es 

necesario recuperar, mejorar y 
respetar ya que si no difícilmen
te podríamos mantener este bien 
ecológico que existe en la pro
vincia de Cuenca", señaló.

La exposición itinerante "Los 
plásticos y el medio ambiente" 
tiene como objetivos dar a cono
cer al público el plástico como 
material de uso habitual, infor
mar a los ciudadanos de las po
sibilidades que tiene y de las téc
nicas que en estos momentos 
están puestas en marcha para 
reciclar y recuperar los plásticos, 
así como promover la recogida 
de residuos de forma selectivas 
y dar a conocer los objetivos 
marcados por la Directiva Euro
pea de Envases y Residuos de 
Envases, "y esto es algo que los 
que estamos preocupados por la 
defensa del medio ambiente te
nemos la obligación y la respon
sabilidad de informar a los de
más de cuáles son las directri
ces y las líneas de actuación para 
hacerlo de forma ordenada y 
correcta", expuso Marina Moya.

Por su parte Jesús Baeza 
manifestó que cada persona en 
Españaconsume 80 kilos de plás
tico al año, mientras que tira 36 
y se reciclan 180.000 toneladas 
al año. Además explicó que los 
visitantes pueden acercarse a la 
historia de los materiales plásti
cos, desde sus orígenes hasta sus 
aplicaciones en escenarios tan 
cotidianos como la escuela, el 
hogar o los deportes.

También explicó que un as
pecto importante de laexposición

Marina Moya junto a Jesús Baeza en la presentación de la exposición.

es poder mostrar las posibilida
des que se ofrecen para el trata
miento de residuos reduciendo la 
cantidad de plástico empleada en 
la fabricación de los objetos y 
envases, reutilizándolos buscando 
nuevas aplicaciones y recuperan
do sus residuos por cualquiera de 
las vías utilizadas ya en Europa: 

recicladó mecánico, químico y re
cuperación de energía.

Hay que señalar que la expo
sición presenta también una se
rie de objetos que la hacen atrac
tiva, como jerseys y forros pola
res realizados con residuos, que 
ya se pueden encontrar en el 
mercado.

La entrada es gratuita y el 
horario para grupos y colegios es 
de 11:00 a 14:00 horas (previacita 
en la Diputación, cuyo teléfono 
es el 969 177159), y para el pú
blico en general de 19;30a20:30 
horas, de lunes a sábado. A los 
estudiantes se les entregará 
material didáctico.

■-^<. Las I Jomadas de Hábitos Saludables comenzaron 
ayer con un gran éxito de asistencia. El presidente de la 
Cámara de Comercio, Rafael Araque, presentó el even
to con Marfa Caballero, presidenta de la Asociación Luz, 
el delegado de la Junta, José Manuel Martínez Cenza
no, el delegado de Sanidad, Pablo Alcalde, el director 
del Plan Regional de Drogas, J. Luis López, y el concejal 
Paulino Fernández. F.B./F-T

El pintor vasco Bonifacio nos muestra desde ayer en la Galería de Arte "La Escalera " 
una serie de cuadros de gran formato donde permanece fiel a su estilo, dominio de color, 
composiciones oníricas, figuraciones que flotan en una escena de densa creación y 
cierto dramatismo vital pero con atisbos de redención. El lenguaje pictórico de Bonifacio 
va adquiriendo una sólida madurez y el reconocimiento a su calidad va en aumento. 
Recientemente ha sido portada del ABC Cultural y ha empezado a colaborar, junto con 
otro.artista vinculado a Cuenca, Javier Pagola, en las ilustraciones interiores de esta 
publicación. F.BRIONES/FOTO-RES
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Referidos, entre otras cosas, a las discrepancias entre la Junta y el Consistorio

lU critica "aspectos graves" que 
se producen en el Ayuntamiento

T. L. M. S.

El concejal del Grupo Mix
to-Izquierda Unida, Miguel Ca
ñas, criticó ayer aspectos "gra
ves" que están sucediendo en el 
Ayuntamiento de Cuenca entre 
los que destacan, según él, la 
eliminación de derechos demo
cráticos de todos los concejales, 
la mala o regular utilización de 
bienes y recursos públicos con 
fines electorales y las malas re
laciones entre el Ayuntamiento 
y la Junta de Comunidades que 
hace que "en temas importantí
simos se obvie toda la tramita
ción municipal y en los órganos 
municipales no se dedica abso
lutamente nada de tiempo a dis
cutirlos", puntualiza Miguel 
Cañas.

En este sentido Cañas quiso 
ilustrar su crítica manifestando 
que "como el PP tiene prisas, esto 
supone que se obvien trámites 
municipales importantes, que se 
encarguen proyectos a técnicos 
ajenos al Ayuntamiento sin ex
pedientes de contratación y ad
judicados a dedo, como la sede 
de la Policía Local, una reforma 
en el Mercado de Minoristas, y 
la construcción de un vial en el 
polígono industrial que además 
se pretende hacer con dinero del 
Ayuntamiento, cuando debería 
ser costeado por los propietarios 
del suelo".

Además el concejal del Gru
po Mixto-IU criticó el hecho de 
que hayan presentado ruegos en

La Junta coordina el concurso 
europeo del Joven Consumidor

T.a Tribuna

La Consejería de Sanidad 
convocad concurso europeo del 
joven consumidor 1999 y será la 
responsable de coordinar el cer
tamen para toda España. El 
objetivo del concurso es sensi
bilizar sobre los grandes temas 
de consumo a los niños y jóve
nes y al personal docente de 
CLM así como al mundo asocia
tivo de los países de la Unión 
Europea.

El euro será el tema princi
pal del concurso de 1998-99, que 
cuenta con la financiación de la 
Comisión Europea.

Pueden participar en el cer
tamen cualquier grupo integra
do como mínimo por cuatro jó
venes, con edades comprendi
das entre los 10 y los 14 años y 
residentes en los países de la UE. 
La fecha límite para formalizar 
las inscripciones es hasta el 18

Cañas criticó las actuaciones con fines electoralistas. F.B/FOTO-RES

el mes de agosto sin recibir to
davía contestación acerca de la 
emisión en la televisión local de 
Cuenca de programas informa
tivos capitalizados por el Equi
po de Gobierno, "cuando esto hay 
que hacerlo legalmente, con trans
parencia y teniendo en cuenta que 
el Ayuntamiento somos los 21 
concejales".

En cuanto a los problemas

de enero de 1998.
La Consejería de Sanidad, 

como coordinadora, se encargará 
de enviar un formulario de par
ticipación y la documentación 
necesaria a todos los participan
tes españoles, que deberán ser 
remitidos otra vez a esta institu
ción antes del 26 de marzo de 
1999.

Los participantes deben ela
borar un video de entre cinco y 
siete minutos de duración, o bien 
un folleto destinado a presentar 
el euro a otros jóvenes y adul
tos. Será preciso abordar la re
percusión que tendrá la introduc
ción del euro en los .consumido
res, los comerciantes, los turis
tas, los usuarios de los servicios 
financieros, etc.

Los trabajos serán califica
dos por un jurado compuesto por 
el director general de Consumo 
de CLM y representantes de 
otras regiones. Se calificará tanto

entre la Junta de Comunidades y 
el Ayuntamiento Cañas explicó 
que hay asuntos graves como la 
concesión de gas natural a Cuenca 
"que se ha hecho a través de la 
Junta porque se cedieron las 
competencias desde el Ayunta
miento, con nuestro voto en con
tra, pero luego se argumentó que 
el Consistorio debería informar 
los expedientes antes de la con

la labor de preparación prelimi
nar del trabajo, su calidad mate
rial u originalidad. El mejor tra
bajo obtendrá el premio nacio
nal y será remitido a Bruselas 
para su participación en la fase 
europea.

En cada país se selecciona
rán como máximo 20 trabajos que 
competirán en la fase nacional 
percibiendo 300 ecus cada uno. 
Los tres mejores obtendrán un 
premio de 1.000,700 y 500 ecus. 
Los tres premios europeos es
tán dotados con 2.500, 2.000 y 
1.500 ecus. Habrá un premio de 
jurado joven de carácter hono
rario.

Los trabajos se tienen que 
poder integrar a los programas 
escolares y las actividades pro
gramadas por clubes u organi- 
zacionesjuveniles o actividades 
extraescolares.

Se pretende, con ello, ofre
cer a los jóvenes la posibilidad

cesión del servicio y a pesar de 
las numerosas veces que he pro
testado en las comisiones infor
mativas no se ha dedicado ni una 
sola comisión a estudiar los di
ferentes proyectos".

Otro ejemplo que puso Miguel 
Cañas está referido al Plan de 
Dinamización Turística, del que 
dijo que "son 450 millones de 
pesetas de dinero público que no 
sabemos ni cómo ni quién lo va 
a gestionar, y es otro ejemplo más 
de cuestiones que afectan a las 
dos administraciones y que son 
obviadas en toda la tramitación 
municipal lo que supone la vul
neración de todos los concejales 
que no somos ni responsables dé 
la Junta ni del Equipo de Gobierno 
del Ayuntamiento".

Así además de criticar tam
bién "el numerito" de los terre
nos de Villa Román que la Junta 
iba a ceder para la construcción 
de una Iglesia mientras que di
cho terreno es de propiedad 
municipal, Miguel Cañas afirmó 
que todos estos hechos demues
tran de alguna manera que "las 
instituciones están patrimonia- 
lizadas por los partidos que las 
gobiernan, y hay que recordar que 
no son de nadie".

Por último propuso respetar 
las normas y si no "nos veremos 
obligados a partir de ahora a 
denunciar públicamente todas las 
vulneraciones que creamos que 
se hagan y de cualquier cuestión, 
por pequeña que sea, que se haga 
por cuestiones electorales".

Se convoca a niños de 10 a 14 años.

de abordar temas ligados a la vida 
cotidiana a la vez que realizan 
un trabajo de investigación. .

Desestimadas las 
alegaciones al 
pliego de 
condiciones de 
transporte urbano

LS.
La comisión municipal de 

transportes celebrada ayer des
estimó las tres alegaciones pre
sentadas por el Grupo Munici
pal Socialista y las empresas 
Alsinay Rodríguez al pliego de 
condiciones técnicas sobre el 
transporte urbano de la ciudad. 
El Grupo Socialista presentó otra 
alegación fuera de plazo que no 
ha sido aceptada. El siguiente 
paso para sacar a concurso el 
transporte urbano de Cuenca 
será proponer el pliego de con
diciones económico-administra
tivas y técnicas para que lo 
apruebe el próximo pleno.

El Grupo Municipal Socialista 
solicita en la alegación no acep
tada que se excluya de la con
cesión a las marcas Scania, Man 
e Iveco por ser las que pagaron 
los viajes que realizó el conce
jal de Transportes, Ángel Quin
tero, a Suecia, Italia y Alema
nia para ver sus modelos de 
autobuses. Quintero no entien
de estas acusaciones cuando "el 
PSOE ha hecho muchos viajes 
pagados por el Ayuntamiento, 
por la Junta y por empresas", y 
apuntó que iría en contra de la 
ley excluir a tres marcas.

Otra de las observaciones del 
PSOE es que el pliego de con
diciones tiene errores de cálculos 
y que se podría generar un des
equilibrio financiero de más de 
90 millones. "Esa es la versión 
del PSOE, comentó Quintero, 
pero se trata de un estudio eco
nómico que ha sido elaborado 
por el servicio técnico del Ayun
tamiento, no por este concejal".

Respecto a la creencia del 
PSOE del excesivo costo de los 
autobuses de las tres marcas 
mencionadas, frente a precios 
más baratos de otras firmas, el 
concejal insistió en que "ellos son 
los que están haciendo uso de 
las marcas de autobuses, yo 
nunca las he nombrado; en el 
pliego de condiciones se men
cionan características técnicas 
que cumplen los vehículos de 
todas las marcas del mercado", 
y aclaró: "Será la empresa 
adjudicataria la que oferte tres 
marcas elegidas por ella".

El PSOE también afirma que 
no se contabiliza en el coste del 
servicio de transporte el gasto 
de mantener a una persona que 
coordine el sistema SAE. An
gel Quintero contestó que "la 
empresa adjudicataria debe 
decidir cómo controlar este sis
tema y si va a contratar para 
ello a una persona", añadió.

Esta concesión, según los 
cálculos delos socialistas, vaa 
ser deficitaria en más de 125 
millones, y necesita una apor
tación municipal de 35 millones 
al año de subvención. El edil 
informó de que "Cuenca es la 
única ciudad de España que hasta 
ahora no está pagando en trans
porte urbano; sólo damos una 
subvención de 7 millones de 
pesetas, incluidas en esos 35 mi
llones". Recordó que las empre
sas interesadas pueden presen- 
tar bajas sobre la subveción.
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Luis Tomás Franco participa por primera vez en unas jornadas sastronómicas en Cuenca

’’Cuenca es una provincia importante en 
cocina por su oferta en caza mayor”

Inma SALA

El segundo día de las IV Jor
nadas Gastronómicas de Caza 
organizadas por el Restaurante ; 
San Nicolás contó ayer con otro 
cocinero de lujo; Luis Tomás 
Franco García.

Actualmente trabaja como jefe ' 
de cocina en el restaurante "Los 
Remos de Jávea" (Alicante) e 
imparte clases en el Centro de 
Desarrollo Turístico de Gandía 
y Benidorm.

Luis Tomás Franco participa 
por primera vez en unas jorna
das gastronómicas en Cuenca. 
"Todas las regiones de España 
tienen cocina autóctona muy 
buena -reconoció-, pero Cuenca 
es una provincia muy importante 
para los profesionales de la co
cina por su oferta en caza ma
yor".

Los platos que presenta este 
profesional a Cuenca son los 
mismos que elabora en su esta
blecimiento y ha traído los ingre
dientes de su despensa. "Tene
mos muchos clientes suizos y 
alemanes que nos demandan 
carne de caza”, comentó. El menú 
combina sesos, mollejas, codor
nices, carpaccio de ciervo, lomo 
de gamo.

Este profesional cuida tanto 
el sabor como la presentación de 
los platos. "Yo utilizo elementos 
muy simples, no me gusta real
zar los platos con cosas raras, me

Luis Tomás Franco muestra su creación a la cámara de LA TRIBUNA. F.B.F-R Adolfo Castillejo, empresario organizador de las Jornadas. F.B./F-R

gusta presentaren el plato lo que 
la gente va acomer y nada más", 
comentó.

Luis Tomás Franco invitó a los 
comensales que se pasen por las 
IV Jornadas de Caza del San 
Nicolás y disfruten del trabajo de 
los profesionales de renombre que 
dejarán su huella gastronómica 
en la ciudad. "Estamos dispues

tos a seducirlos", agregó.

Currículum

Luis Tomás Franco García, 
salmantino que ha trabajado en 
los restaurantes "Guriay Begoña" 
de Bilbao, "La Taberna de Ala
bardero", "Puerta de Moros" y 
"La Fragua" de Madrid, "Anco-

ra", el Hotel "Nixe Palace" y el 
restaurante "Mediterráneo 1930" 
de Mallorca, "Can Quet" de Deia. 
También ha pasado por las coci
nas de dos restaurantes parisinos.

Cambios de última hora
El Restaurante San Nicolás 

comunica a los clientes que el

cocinero que estaba previsto que 
preparase hoy el menú de las 
Jomadas de Caza, Marc Roig, ha 
sido ingresado en un centro hos
pitalario y no podrá asistir.

En su nombre se hará cargo 
del menú Raúl Contreras, coci
nero del Restaurante San Nico
lás, que realizará también una 
labor muy digna en las Jornadas.

'MénuB®-?
J^zstaurunU _

APECITIVO:

C/SmPeílj'a^íS
Teléfaítn: (969) 2¡ 22 05

- Surtido de embutido de jabalí y venado de Campodron con torrada de 
pan con tomate.

- Sopa de perdiz con setas del Montseny.

-Páble de liebre inglesa con castaña a la crema y salsa de arándanos.

POSTPE:

IV JORNADAS 
GASTRONOMICAS

cfeta oí 7 de noviembre.

CUENCA

- Crema catalana con chocolate y menta al coulis de frambuesa, con abanico.

- PanaUets con porrón de vino rancio.

Vino Casa de la Viña reserva
Agua Solán de Cabras 

Cafe Segafredo Zanetti. 
Aguardientes de hierbas y Licores

Cocina: Marc Poig Sabaté.
Pestaurante: "Pitarra".
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El seminario comenzará hoy a las diez de la mañana en los salones Latino

Numerosos expertos debatirán sobre 
productos alimentarios de calidad

F.BRIONES/FOTO-RES

Laura DEL CASTILLO

La organización agraria Asaja 
junto a la Diputación, el Institu
to de Desarrollo Comunitario 
(IDC), el programa Proder Ce
der de la Alcarria Conquense, 
Proder Adesiman e Iniciativa Co
munitaria ADAPT han preparado 
un Seminario Internacional so
bre Productos Agroalimentarios 
de Calidad que comenzará a las 
diez de la mañana de hoy.

Dicho seminario fue presen
tado ayer por la presidenta de la 
Diputación, Marina Moya, el 
secretario general del IDC, Fe
lipe González, y el director pro
vincial de Asaja, Francisco Ruiz.

Esta es la primera vez que se 
va a producir en Cuenca un 
debate abierto sobre los productos 
agroalimentarios de calidad y su 
influencia tanto en la provincia 
como en todas las zonas rurales 
de España. Según Marina Moya, 
"se van a analizar las nuevas 
exigencias de diversificación de 
la economía rural, la definición 
de los distintos sistemas de va
lorización y la protección de las 
denominaciones geográficas y las 
especialidades tradicionales con 
el fin de avanzar en la promo
ción de los productos de calidad 
y desde ellos favorecer el desa
rrollo de los espacios rurales".

Estos temas serán tratados 
. por destacados ponentes respon
sables de pAlíticas de desarrollo 

.tanto en países europeos como 
en las administraciones naciona
les, regionales y comunitaria y 
por especialistas de cada uno de 
los aspectos que se van a tratar 
en el seminario. Unas trescien
tas personas en total van a par
ticipar en este encuentro, donde 
se van a desarrollar de forma 
paralela una serie de grupos de 
trabajo para que, de una parte 
los representantes de las admi
nistraciones y, de otra, los agri
cultores y ganaderos, debatan 
también sobre la mejora de los 
productos, la situación actual, 
políticas a seguir, etc.

Con todo ello y la participa
ción de varios programas espa
ñoles y europeos "vamos a tra
tar de constituir una red de pro- • 
duetos de calidad a nivel euro
peo, algo totalmente innovador. 
Se han elegido algunos produc
tos que saldrán de aquí; ahora 
se iniciarán los trabajos de algu
nos de esos programas y vamos 
a ver qué sistemas tienen de 
comercialización, qué sistemas 
de fijación de la calidad y cómo 
podemos valorizar esos produc
tos", declaró el secretario gene
ral del IDC, Felipe González.

Para González, lo más llama
tivo de este seminario es que "es 
de las pocas veces en España 
que se está haciendo un plantea
miento tan riguroso de la impor
tancia que tiene para el futuro

De izquierda a derecha, González, Moya y Ruiz.

La presidenta de la Diputación destacó la importancia del seminario para Cuenca. F.BRIONES/FOTO-RES

de la zona del medio rural los pro
ductos de calidad".

Y es que "el objetivo que nos 
marcamos es conseguir una 
mejora de la renta de los agri
cultores y ganaderos mediante 
unapolítica de calidad en el sec
tor agroalimentario, al mismo 
tiempo que se mantiene un de
sarrollo de la agricultura acorde 
con el medio ambiente, las cos
tumbres, la protección del me
dio rural... También se preten
de revalorizar las zonas 
desfavorecidas donde se están 
llevando a cabo los programas

Proder y Leader", señaló la pre
sidenta.

Según el secretario general 
del IDC, "quizá lo que nos falta

"El objetivo que nos marcamos es 
conseguir una mejora de la renta de 

los agricultores y ganaderos mediante 
una política de calidad en el sector 

agroalimentario"

son productos y darles la presen
tación adecuada que en estos mo
mentos no se está consiguien
do".

Los trabajadores 
de Fricuenca, a la 
espera de que salga 
una sentencia para 
cobrar el paro

I. S.

Ayer por la mañana se cele
bró el juicio para laextinción de 
lo contratos de los trabajadores 
del matadero Fricuenca S.A. 
Cuando se conozca la senten
cia, los trabajadores podrán 
cobrar las prestaciones por des
empleo.

El juicio celebrado ayer te
nía por objeto aclarar si Fricuenca 
en el último acto de conciliación 
había readmitido fraudulenta
mente a los trabajadores -tras 
despedirlos-. El abogado de 
empresa -según el relato de 
Miguel Ángel Sáiz, secretario 
provincial de CC00- ha reco
nocido todos los hechos, admi
tiendo que la relación laboral de 
los trabajadores con Fricuenca 
ha finalizado.

Sin embargo CCOO solicita 
una indemnización de 60 días 
para los trabajadores en concepto 
del perjuicio ocasionado a los 
mismos y porque la empresa 
actuó en el último acto de con
ciliación "de mala fe", resume 
Sáiz. Esta segunda solicitud no 
ha sido admitida por la represen- 
tación de Fricuenca y será el 
magistrado quien deba resolver.

T Antecedentes

y Recordamos que el pasado 
5' de>Óctubre se celebró el acto 
de cónciliación entre trabajado- 
re&-y empresa para resolver las 
cartas de despido presentadas 
por la última y llevar a efecto el 
despido. La empresa, para sor
presa de las partes, readmitió 
entonces a los trabajadores. 
Miguel Ángel Sáiz aseguró que 
"e^én^i mos que era una manio- 
bfapáíadilatarel asunto". El 15 
de octubre era la fecha del jui
cio y al readmitirse a la plantilla 
en el acto de conciliación no se 
pudo celebrar.

"Nuestros servicios jurídicos 
-explicó Sáiz- observaron que en 
aquellos momentos podíamos 
ío»^tf^s caminos". El prime
ro era^ceptar la reincorporación 
y pedir rescisión de los contra
tos, con lo cual se alargaba el 
proceso; la segunda opción era 
volver a pactar con la empresa, 
y ésta propuso despedir de nue
vo a los trabajadores y repetir 
todo el proceso; la tercera era 
demostrar ante un juzgado que 
se trataba de una readmisión 
fraudülentayaque no habíauna 
actividad en el matadero y los 
trabajadores seguían sin cobrar 
los salarios.

’ Esta última opción fue la 
seguida por CCOO.

Minisierio de Industria 
y Energía

Miner
yCaUeJ MlTtfl

Iniciativa

UNION EUROPEA 
Fondo Social Europeo

ATYCA
Curso AULA. 

Formación de Auditores 
de Laboratorio

S« celebrará en Cuenca, lot díoí 
23. 24. 25, 26. y 27 do Noviembre de 1998 

ÍNlO8tMCIÓN ( IKSCÍIKIOKÍS:
Srta. Moilsa 

Tolf.: 902 40 29 92 . 
Fox: 91/411 19 98

mnaoaSnlaia: ^^^iF»|‘
imotcei r«M u lountí 
» bHuancHu imusti.i
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SEGURIDAD CIUDADANA 
Policía Nacional........................ 091
Comisaría de Policía ' 23 23 02
Policía Municipal...................... 22 48 59
Guardia Civil______________ 22 05 00
Protección Civil____________ 22 25 11
Bomberos.................................... 22 10 80

SL R VICIOS SANITARIOS
Cruz Roja.................................... 23 01 31
Hospital Virgen de la Luz...... 22 42 11
INSALUD................................... 22 34 51

^GU^, ELECTRICIDAD
Averías agua............................... 2221 17
Averías electricidad................. 22 09 54

TRANSPOR TES
RENFE____________________ 22 07 20
Estación autobuses................... 22 70 87
Vehículos de alquiler............... 23 41 48

1

ADMINISTRACION
Ayuntamiento de Cuenca........ 21 1600
Ayuntamiento - Alcaldía 21 2041
OMIC______________ 21 13 58
Economía y Hacienda.............. 2110 23

Jefatura de Tráfico
Delegación de Defensa...........
Oficina de Turismo
Obras Públicas y Transportes
Educación y Ciencia
Trabajo y Seg. Social
Asuntos Sociales
Industria y Energía..................
Agricultura
Cultura
Sanidad
Diputación Provincial

22 21
21 21
23 21

56
12
19

22 00 50
22 2051
22 02 12
22 32 61
17 88 00
17 83 00
21 21 49
21 20 00
1771 77

TELEFONICA
Averias 002
Información____________ ___  003
Oficinas_______________ ___  004
Despertador......................... ___  096

VARIOS
Correos.......................... ..............
Audiencia
Auditorio
Asoc. Artesanos de Cuenca....
Recogida de Residuos.............
Cámara de Comercio................
Fundación de ayuda contra 
la drogadicción
Información Toxicológica 
Nacional

22 40 16
2241 18
22 27 97
22 82 06
23 19 36
22 23 51

900 16 15 15

91 562 04 20
Ayuda en Carretera 91 742 12 13
Tele-Ruta 91 535 22 22
Teléfono de la Esperanza....... 91 459 00 50

; 1414.- Concilio de Constanza, en el que se pone fin al llamado Cisma: 
"••eOccidente; , 5 .

1712 .- Felipe V de España firma un acta de renuncia a la Corona de

. Francia para el y sus descendientes. :

1912 .- El demócrata Thomas Woodrow Wilson, elegido presidente de • 

Estados Unidos.

1914 .- Gran Bretaña, I^rancia y Rusia declaran la guerra al imperio 

otomano.
1916 .- El emperador alemán Guillermo 11 y el emperador austriaco 

Francisco José 1 proclaman el reino independiente de Polopia:^^^ 

1920.- Hallado en Santiago de Compostela un retrato de Carlos IV 

pintado por Goya. A

1928 .- El republicano Herbert Clark Hoover, elegido presidente de los

: Estados Ünidos.^

1932 .- Treinta mil soldados de Manchuria se rebelan contra sus ofi

ciales japoneses.\ .

1940 .- Franklin Delano Roosevelt, reelegido por tercera vez presiden-

1942 .- Segunda Guerra Mundial. El Gobierno francés de Vichy y el del 

Reino Unido firman un armisticio por el que Madagascar pasa a manos 

Ï de los aliados.

: 1968.- El republicano Richard Nixon, elegido presidente de Estados ;

•. Unidos, con el 43,4% de los votos.

1989 .- La derecha griega de Constantino Mitsotakis se queda a tres 

escaños de la mayoría absoluta en las elecciones presidenciales.

1992 .- El Parlamento de Georgia nombra a Eduard Shevardnadze jefe 

del Estado y le otorga poderes especiales.

1996 .- Bill Clinton es reelegido presidente de EEUU, con un 49 por 

ciento de los votos, frente al 41 por ciento de su rival, el republicano 

Robert Dole. En el Congreso, los republicanos consiguen 225 escaños, 

frente a 209 de los demócratas.

Clinton es el primer demócrata reelegido desde Franklin Delano : 

Roosevelt, en 1936.

CUENCA CAPITAL Y
PROVINCIA

Museo de Arte Abstracto
Español
Exposición "José Guerrero: 
obra sobre papel (1970-1985)". 
Del 28 de julio al 22 de noviembre.

Fundación Antonio Pérez
Antiguo Convento de las Carmelitas. 
Obra gráfica de numerosos pintores.

Teatro-Auditorio
-Día3 a6de noviembre. "La Generación del 98"
Campaña de Teatro en la escuela. 10:30 horas 
-Día 11 de noviembre. "El Buscón". 20:30 horas

Salas de Exposiciones de Caja Castilla-La 
Mancha
Exposición de pintura de Fernando Dican.
Exposición de pintura de Carmen Castellanos y 
Santiago Arangoá.
Del 3 al 14 de noviembre.

Galería de Arte "Pilares”
Exposición de Adolfo G. de la Iglesia.
Del 23 de octubre al 11 de noviembre.

Galería de Arte "Jamete"
Exposición de Miranzos.
Del 23 de octubre al 12 de noviembre.

Galería de Arte "La Escalera"
Exposición de Bonifacio.

Del 4 al 27 de noviembre.

Sala de Exposiciones Lope de Vega
Exposición de José Ramón Bustos. 
Del 16 de octubre al 5 de noviembre.

Café Central
Exposición de Rivas.
Desde el 31 de octubre.

Café Hispano
Exposición de cerámica de Tomás Bux.
Del 30 de octubre al 15 de noviembre.

Galería de Arte "Paul Klee" (Saelices) 
Exposición de pintura de Armando Gaviglia. 
Del 30 de octubre al 15 de noviembre.
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Cereales de España S.A. vende al FEGA 3.134 tm. de cebada que también almacenará

Cuenca estrena un nuevo contrato
Carricondo: "El 
Plan Nacional 
de Regadíos es 
decei)cionante y 
discriminatorio"

europeo de intervención del cereal
I. S.

El subdelegado del Gobierno 
en Cuenca, Luis Casero, en 
nombre del Fondo Español de 
Garantía Agraria (FEGA), y el 
gerente de la empresa Cereales 
de España, S.A., Antonio Tala- 
vera, firmaron ayer el primer 
contrato de la provincia y posi
blemente de la región por una 
empresa se compromete a rea
lizar para el FEGA los servicios 
de movimiento, almacenamien
to y conservación de 3.134,894 
toneladas de cebada que están 
depositadas en un almacén de 
Iniesta. Esta cebada se adquie
re por el FEGA a Cereales de 
España S.A. por importe de 
64.486.803 pesetas.

En el contrato se estipula que 
el FEGA abonará 167 pesetas 
por tonelada y mes para gastos 
de alquiler de instalaciones y 
mantenimiento del grano, lo que 
equivale a 523.527 pesetas men
suales, más los gastos de entra- 
day salida cuando se produzcan. 
Cereales España S.A. se con
vierte así en almacenista por 
cuenta del FEGA y asumirá los 
gastos de conservación y trata
miento del cereal almacenado y 
los riesgos de la mercancía. El 
contrato acabará cuando el pre- 

' sidente del FEGA ordene la 
entrega de la mercancía.

Este nuevo modo de contra
tación está contemplado en el 
reglamento europeo, según el

El obispo de Cuenca pide ayuda 
para los damnificados por el Mitch

La Tríbuna

El obispo de Cuenca, Ramón 
del Hoyo, se ha hecho eco de las 
urgentes llamadas de socorro que 
se están recibiendo estos días por 
todos los medios de comunica
ción ante los devastadores efec
tos del huracán Mitch en Cen
troamérica y el Caribe, y se ha 
dirigido a todos los fieles 
diocesanos para que junto a 
Cáritas Diocesana se coordinen 
apoyos generosos a favor de 
aquellos pueblos hermanos.

El Consejo de Gobierno Dio
cesano se reunió de forma ur
gente y "como respuesta concreta 
al espíritu de caridad del Padre 
de esta Iglesia, San Julián, he
mos acordado abrir una campa
ña de ayuda", explicó el obispo a 
través de una nota de prensa. La 
campaña se intensificará en las 
parroquias del 7 al 17 de noviem
bre, periodo en el que todos los

Casero v Antonio Talavera firmaron el contrato. F.B./FOTO-RES

subdelegado del Gobierno, Luis 
Casero. El modelo tradicional de 
intervención de cereales consiste 
en comprar la producción míni
ma de 80 toneladas y trasladar
ía a silos del FEGA, y en este 
nuevo modelo se mantiene el 
grano en las instalaciones de la 
empresa que vende el cereal y 
se exige un mínimo de 2.000 

sacerdotes pedirán a sus fieles 
encomendados ayuda solidaria 
para los cientos de miles de per
sonas que se han visto gravemen
te dagnificadas por los recien
tes desastres naturales. De in
mediato, se entregarán al Obis
pado o a Cáritas los resultados 
de la campaña para enviar cuanto 
antes las ayudas a través de 
Cáritas Nacional.

Por Otra parte, Ramón del 
Hoyo anuncia que la campaña 
en favor de la Iglesia Diocesa
na fijada para el 15 de noviem
bre se traslada en esta Diócesis 
a los días 6, 7 y 8 de diciembre 
"por estimar más urgente''y ne
cesario recabar nuestra solida
ridad de tantos hermanos sumi
dos en el dolor en estos momen
tos",justificó.

Los interesados pueden efec
tuar ingresos en las oficinas del 
Obispado o en las siguientes 
cuentas bancarias:

toneladas. El almacenista debe 
tener unas instalaciones que 
cumplan unos requisitos para 
firmar este convenio, además de 
un seguro y un aval bancario que 
supere el 110% de lo que com
pra el FEGA.

El grano debe reunir una se
rie de condiciones que Luis 
Casero resumió en cuatro pará

El Obispado pide ayuda urgente para Centroamérica. EFE

- Obispado de Cuenca. CCM. 
2105 2099 02 0012001608.

- Cáritas Diocesana. CCM. 
2105 2040 36 0140013354. 

metros: humedad, limpieza, ca
libre del grano y que esté exento 
de insectos vivos.

En la provincia de Cuenca se 
han ofertado al FEGA este año 
86,000 toneladas de cebada; de 
ellas, 81.000 se encuentran ya 
intervenidas y almacenadas en 
los silos de esta institución y 5.000 
lo serán próximamente. El pre
cio de intervención ha sido de 20 
pesetas por kilo, con lo que los 
agricultores de la provincia han 
recibido globalmente 1.720 mi
llones de pesetas.

Este grano se saca a subasta 
para países no pertenecientes a 
la UE y en la última subasta el 
precio que se ha pagado por él 
es de 8,5 pesetas por kilo. La 
diferencia entre las 8,5 pesetas 
de venta y las 20 pesetas paga
das por el FEGA al agricultor 
(11,5 pesetas) son una forma de 
subvención al productor para 
garantizarle una renta básica.

Este año no se han interveni
do otro tipo de cereales -sólo ce
bada- debido, según la explica
ción de Luis Casero, a que el 
precio de la intervención era 
inferior al que se ofrecía en el 
mercado.

El subdelegado informó de la 
producción conseguida en la 
temporada 1998/99 en esta pro
vincia; de cebada se han sacado 
900.000 toneladas, de trigo 
150.000 toneladas y de girasol 
se estima que se conseguirán 
135.000 ó 140.000 toneladas.

Se dará cuenta de los resul
tados de la campaña extraordi
naria este mismo mes y también 
del destino de las ayudas.

Carlos MANGAS

El PSOE de Cuenca fijó ayer 
su posición acerca del Plan 
Nacional de Regadíos, en la 
persona del secretario de Polí
tica del Agua, de la Comisión 
Ejecutiva Provincial del PSOE, 
José Carricondo, que lo calificó 
de "decepcionante, discrimina
torio, escaso y cicatero", y que 
rompe con lo que se recoge en 
los Planes Hidrológicos de Cuen- 
ca.

En segundo lugar porque 
demuestra, en palabras de José 
Carricondo, que tiene un des
conocimiento de la realidad de 
la comunidad de Castilla La 
Mancha. Ya que se cree que 
en la región sólo se cultivan 
cereales u otros productos aco
gidos a las ayudas de la Refor
ma de la Política Agraria, pero 
existen, prosigue José Carricon
do, otros cultivos leñosos y una 
gran producción hortifrutícola.

En definitiva desde laComi- 
sión Ejecutiva Provincial del 
PSOE se apoya el plan presen
tado por el Gobierno autónomo 
sobre Regadío presentado el 

x pasado 14 de octubre por el 
Consejero de Agricultura, Ale
jandro Alonso, y que obtuvo el 
consenso de sindicatos, asocia
ciones de regantes, asociacio
nes agrarias, etc.

La propuesta del Gobierno 
regional al Ministerio de Agri
cultura, Pesca y Alimentación 
en líneas generales es la siguiente: 
una inversión de 273.000 millo
nes para la mejora y nuevos 
regadíos de Castilla La Mancha, 
146.000 millones para los nue
vos y 122.000 millones para 
introducir mejoras en los ya 
existentes.

Según José Carricondo la 
financiación se haría en tres 
partes, el MAPA y el Ministe
rio de Medio Ambiente se ha
rían cargo de 144.000 millones, 
64.500 millones aportaría la 
Junta y 64.450 millones la ini
ciativa privada.

De estas cifras, aplicadas a 
la provincia de Cuenca se des
tinaría casi 40.000 millones para 
crear y modernizar más de 
53.000 hectáreas, que se con
cretan en 26.150 hectáreas para 
la Cuenca del Júcar, más de 
11.000 en la del Tajo y 1.600 
hectáreas para la del Júcar.

Por contra el Plan Nacional 
ofrece a la región 91.000 hec
táreas a mejorar y 26.559 de 
nuevos regadíos, de las cuales 
indica José Carricondo 4500 
pertenecen a la iniciativa privada, 
y del resto 9.559 están ya rea
lizadas, con lo que quedarían 
realmente 12.500 hectáreas para 
toda la región, tocando a una 
media de 2.500 por provincia.

El PSOE de Cuenca afirma 
que el Plan Nacional de Rega
díos es discriminatorio para la 
provincia y para Castilla La 
Mancha, y que desde este par
tido no va a aceptarlo, apoyan
do a la Junta para que la minis
tra cambie de orientación en esta 
materia.
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ron
El director general de Medio Ambiente y 
el delegado de la Junta manifestaron que 
la transparencia y el diálogo han 
caracterizado el proceso de elaboración

Elpasadol5de octubre finalizó la fase de información pública, una de las más amplias en el tiempo

El Plan de Ordenación del Alto Tajo 
ha recibido numerosas alegaciones
Transparencia y participación, éstas son las dos líneas de 
actuación que desde la Junta de Comunidades se han 
mantenido para llevar adelante el Plan de Ordenación de 
los Recursos Naturales del Alto Tajo, según lo manifesta
ron ayer el director general de Medio Ambiente, Alberto 
SáiZf y el delegado de la Junta en Cuenca, José Manuel 
Martínez Cenzano.

Laura DEL CASTILLO

De la mayoría de los procedi
mientos de elaboración de los ocho
cientos espacios naturales pro
tegidos que existen en España, 
todos ellos amparados por la Ley 
Básica de 4/1989 de Protección 
de Espacios Naturales y de la 
Flora y Fauna Silvestres, el del 
Plan de Ordenación de los Re
cursos Naturales del Alto Tajo 
ha sido el más generoso en cuanto 
a tiempo e información en el pro- 

eCeso de participación pública.
Así lo manifestó ayer en rue

da de prensa Alberto Sáiz, quien 
explicó la actitud abierta de la 
Junta a la hora de recibir alega
ciones de las personas, institu
ciones y organizaciones que se 
ven afectadas por la aplicación 
de dicho Plan.

El pasado 7 de agostó se abrió 
la última fase consistente en las 
consultas a los intereses afecta
dos y otra fase de información 
pública. Hasta el 15 de octubre, 
fecha a la que se amplió el plazo 
de presentación de alegaciones, 
se recibió una cantidad importante 
de ellas "que no tienen por qué 
ser en contra del Plan. Las hay 

que son de apoyo, otras son de 
apoyo pero con la incorporación 
de algunas mejoras sustanciales 
en ciertas partes del texto, algu
nas son simples reivindicaciones 
de tipo puntual que están cerca
nas al Plan de ordenación pero 
que no se encuentran dentro del 
mismo y el resto son de oposi
ción por distintos motivos", ma
nifestó el director general.

Así, según las alegaciones que 
se han hecho, ha habido una se
rie de grupos: el primero de ellos 
está relacionado con la actividad 
minera, ya que los trabajadores 
han mostrado su preocupación 
por la posible pérdida de sus 
puestos de trabajo, a lo que Sáiz 
ha enviado un mensaje de tran
quilidad "porque el Plan no va a 
ser motivo de despidos ni de cie
rre de la actividad laboral".

En cuanto a las minicentrales, 
hay sugerencias que proponen 
nuevas instalaciones o se mues
tran inquietas por el abastecimien
to de energía eléctrica. El direc
tor general afirmó que, en este 
caso, las ya construidas deberán 
someterse a modificaciones para 
que no alteren el medio ambien
te y las nuevas tendrán que pa
sar por un estudio de impacto

De izquierda a derecha, Cenzano, Sáiz y Carricondo. F.BRIONES/FOTO-RES

medioambiental.
El tercer grupo está relacio

nado con representantes de in
tereses sociales tales como po
líticos, sindicatos, etc, quienes se 
muestran a favor del Plan.

Las asociaciones de empre
sas o colectivos deportivos y 
turísticos pretenden que se regule 
su actividad y, por otro lado, al
gunos ayuntamientos del PP han

planteado que la Ley Básica 
carece de legitimación suficien
te, "algo que deberían plantearen 
los términos justos y en el lugar 
adecuado".

Alberto Sáiz se mostró sorpren
dido por la actitud del Ayunta
miento de Cuenca "que en diciem
bre de 1996 estaba de acuerdo y 
ahora muestra una oposición 
absoluta. Tendrá que aclarar qué 

argumentos tenía entonces y cua
les tiene ahora".

En referencia a las alegacio
nes existen también otros grupos 
que han enviado escritos como 
son cinco asociaciones ecologis
tas, que quieren prohibir las mini
centrales y una serie de vecinos 
que no pertenecen a ninguna 
organización y se han mostrado 
favorables al Plan.

Dos coches resultaron dañados 
en Tarancón por la caída del 
adorno de un edificio

Julio CLEMENTE

Las primeras lluvias del invier
no comienzan a hacer pequeños 
estragos y a provocar algún su
ceso. A primera hora de la ma
ñana de ayer, parte de una fa
chada caía sobre dos coches 
estacionados.

El suceso ocurría en el flanco 
lateral de un edificio situado en 
la calle San Vicente, edificio que 
hace esquina a la calle General 
Emilio Villaescusa y que se en
cuentra en las inmediaciones de 
la Glorieta de la Estación.

El elemento desprendido de la 
fachada y que ha provocado este 
suceso, es una especie de ador
no de mampostería que sé encuen

tra situada en las ventanas de 
dicho edificio y que caía sobre 
los dos coches que en esos 
momentos se encontraban esta
cionados en dicha calle.

Unicamente los dos turismos 
se veían afectados con daños 
materiales por la caída, y gra
cias a que esto ocurría a prime
ras horas de la mañana, no se 
ha visto afectado ningún vecino 
del inmueble ni viandante.

La policía local de Tarancón 
se desplazaba para comprobar 
los daños. Los servicios muni
cipales, por su parte, procedie
ron a efectuar una completa 
revisión de otras partes y elemen
tos de la fachada por si pudie
ran estar en malas condiciones.

Las personas mayores de San 
Clemente continúan con su actividad 
física en el Polideportivo Municipal

La Tribuna

Dentro del programa de In
tervención Comunitaria General 
que se desarrolla en el Marco 
del Plan Concertado de Presta
ciones básicas de Servicios So
ciales que cofinancian la Con
sejería de Bienestar Social, el 
Ministerio de Trabajo y Asun
tos Sociales y el Ayuntamiento 
de San Clemente, los mayores 
de esta localidad están desarro
llando con gran entusiasmo un 
taller de actividad física.

El taller se desarrolla en el 
Pabellón Polideportivo Munici

pal, donde ayer recibieron la visita 
de la alcaldesa, Herminia Esteso, 
y del concejal de Deportes, Fran
cisco Ortiz, que les obsequiaron 
con camisetas, gorras y bolsas 
de deporte.

Arraigo

Esta actividad, cuya realiza
ción viene siendo habitual des
de hace varios años, tiene gran 
arraigo entre este colectivo, que 
ha visto satisfecha su demanda.

Durante este año, la partici
pación haaumeniado casi al 100 
por cien porque los mayores son 

conscientes de que esta activi
dad les va a permitir disminuir 
al máximo algunas señales del 
paso de los años, como son la 
debilidad muscular y el deterio
ro del aparato locomotor. Ade
más, con esta actividad se po
tencian las relaciones interper
sonales y se consigue mejorar 
el bienestar psico-físico de los 
participantes.

Durante dos días a la sema
na los mayores de San Clemente 
realizan estos ejercicios a lo largo 
de todo el año, de manera que 
tampoco supone una actividad 
constante y cansada.
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El robo fue a plena luz del día y con testigos que presenciaron los hechos

Unos ladrones roban en Tarancón
joyas por valor de un millón

.Tulio CLEMENTE

Los robos domiciliarios vuel
ven a la actualidad, ayer se pro
dujo uno en un domicilio parti
cular de la Plaza de España de 
Tarancón.

Este suceso tenía lugar a plena 
luz del día y parece ser que con 
bastantes'testigos, puesto que los 
hechos ocurrían a las 13 horas, 
un momento en el que los ladro
nes debían estar informados de 
la ausencia de los propietarios 
del inmueble, pues éstos no se 
encontraban en casa.

Los que sí estaban eran los 
vecinos, yaque algunos de ellos 
llegaron a presenciar parte de los 
hechos. En este caso, la colabo
ración vecinal pudo ser básica 
para detener a los ladrones por
que varias personas avisaban 
tanto a la Guardia Civil como a 
la Policía Local, cuyos agentes 
se personaron en dicho domici
lio comprobando que se había 
perpetrado un robo, pero para 
entonces los ladrones ya se ha
bían dado a la fuga.

El robo se limitaba eminen
temente a joyas y algunos relo
jes, pero podría alcanzar en el 
total de su cuantía un valor aproxi
mado al millón de pesetas.

Los ladrones intentaron tam
bién extraer una caja fuerte 
empotrada en una de las pare
des del inmueble, aunque no lo
graron este último objetivo qui
zá por carecer de medios para

Tarancón ha sufrido varios robos en lo que va de año.

tal fin.
Tanto la Guardia Civil como 

la Policía Local investigan el 
suceso y durante al menos la 
mañana del martes, ambos cuer
pos de seguridad manhivieron las 
pesquisas dirigidas sobre todo a 
la localización de los autores del 
robo. De momento no se tienen 
indicios de su autoría.

A pesar de haber llamado a la 
Guardia Civil y a la Policía Local los 
ladrones consiguieron escapar antes 

de que llegaran

Fidalgo mantendrá una reunión con 
delegados de empresa en Tarancón

LC.

El secretario general de Re
laciones Institucionales de Co
misiones Obreras, José María 
Fidalgo, uno de los representan
tes sindicales que ha llevado a 
cabo las negociaciones en torno 
al nuevo modelo de contráto a 
tiempo parcial visitará hoy Taran
cón.

Además, será la única pobla
ción de la provincia que visite 
Fidalgo en este sentido para re
unirse con los delegados de 
empresa pertenecientes a las más 
representativas empresas del 
tejido industrial de Tarancón. La

visita y consecuentemente las 
reuniones tienen el fundamento 
de que Fidalgo explique directa
mente a los representantes de 
los trabajadores. Las caracterís
ticas de’esta reciente negocia
ción, y por tanto del nuevo mo
delo de contrato a tiempo par
cial, negociado con el Ejecutivo 
Nacional.

El programa de la visita a 
Tarancón comprende una visita 
a la empresa Corpalsa a las 10 
de la mañana.

Asimismo, mantendrá una 
reunión con una representación 
de los delegados de empresas a 
las 11.30 horas.

El secretario, general de Relaciones 
Institucionales de CCOO explicará el 

nuevo contrato a tiempo parcial Tarancón será la única localidad de la provincia donde se reunirá.

"Baila conmigo" 
inicia un nuevo 
ciclo de 
proyecciones en 
Tarancón

Será la tercera temporada 
consecutiva desde que se hizo 
cargo el Ayuntamiento de 
Tarancón por expreso deseo de 
su departamento cultural, ya que 
en anteriores ediciones era el 
propio cine-club "Juan de 
Valdés" quien se encargaba de 
su organización también con 
películas de primera línea en 
cuanto a actualidad.

El ciclo que se reinicia este 
fin de semana seguirá estando 
organizado por la Concejalía de 
Cultura del Ayuntamiento y 
ofrecerá proyecciones cada 
sábado y domingo a las 18:30 
horas. Los precios de taquilla 
no sobrepasan las 400 pesetas, 
La sala de proyecciones segui
rá enclavada en el salón de actos 
del Colegio Público "Número 2", 
en la calle Emilio Villaescusa.

El encargado de iniciar el 
ciclo de proyecciones de fin de 
semana será el film norteame
ricano "Bailæconmigo", una 
película protagonizada por el 
cantante puertorriqueño "Cha- 
yanne" y la modelo y ex miss 
América, Vanessa Williams.

Su trama se centra en torno 
a una intensa historia de amor 
con el mundo del baile profe
sional como telón de fondo. Otro 
de sus alicientes como película 
reside en que en su banda so
nora se incluyen temas musicales 
de Gloria Estefan, Monica Na
ranjo, Rubén Blades y el mismo 
Chayanne.

"Baila conmigo" se proyec
tará el sábado y el domingo a 
Ias seis de la tarde y será la pri
mera de un ciclo que cuenta para 
este año con títulos ya progra
mados. Las proyecciones se 
seguirán celebrando cada fin de 
semana hasta el mes de enero 
y podremos ver títulos como 
" Arma letal 4", "Doctor Dolitte" 
o "Ciudad de Angeles".

La Asamblea 
Local de Cruz 
Roja de Motilla 
se reunirá el 
próximo día 23

Sofía TÓRTOLA

El próximo 23 de noviembre 
se reúne la Asamblea Local de 
Cmz Roja de Motilla del Palancar 
con motivo del proceso de elec
ciones que la organización ha 
iniciado.

A los comicios podrán pre
sentarse todos aquellos volun
tarios o socios de la ONG que 
deseen tomar responsabilidades 
dentro del Comité Local. Los 
candidatos no deberán tener 
ninguna relación laboral con la 
institución ni estar realizando el 
servicio social sustitutorio.

Las elecciones se harán 
escalonadamente hasta llegar al 
presidente nacional.
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OPINION S'
*3

Antonio López, Tomelloso y La Coruña 

La exposición de López Torres ha 
brillado con luz propia, con una 
luminosidad intensisima, como no 
podía ser de otra forma

La Tribune
de Gu ene a

López Torres, Tomelloso y La Coruña

MANUEL 
ALCAZAR 
BERMEJO

D
esde el 26 de septiembre al 18 de octubre, ha 
permanecido expuesta en el Palacio Munici 
pal de Exposiciones “Kiosko Alfonso” de La 
Coruña la colección pictórica del recordado y admi

rado pintor tomellosero Antonio López Torres, pro
cedente de los fondos que constituyen el Museo 
Municipal de su nombre en Tomelloso y que tan 
generosamente ha cedido para tal fin el Ayuntamien
to de esa ciudad.

Las circunstancias excepcionalmente favorables 
que, en su momento, se produjeron para llevar a cabo 
tal acontecimiento, nos indujeron a que, a través de 
la Casa de Castilla-La Mancha en La Coruña, promo
viéramos los adecuados contactos entre corporacio
nes y así, en un tiempo que podríamos calificar de 
récord, pudiera montarse este acontecimiento cultu
ral de 
primerísima 
magnitud, que 
fue inaugurado 
por el propio 
alcalde de 
Tomelloso 
junto a las au
toridades mu
nicipales 
coruñesas.

El mundo 
de la pintura en 
La Coruña 
ocupa un lugar 
privilegiado 
dentro de la 
actividad glo
bal de la cultu
ra. Las exposi
ciones promo
vidas por las 
instituciones 
públicas y fun
daciones pri
vadas (Barrié 
de la Maza, 
Caixa Galicia, 
Caixa Vigo, 
Luis Seoane, 
etc.), bien sean 
permanentes 
con los fondos 
propios o cícli
cas, como tam
bién por salas 
privadas, hacen de esta ciudad referencia obligada. 
Es en este contexto en el que la exposición dé López 
Torres ha brillado con luz propia, con una lúminosi- 
dad intensísima, como no podía ser de otra forma. 
Sin la menor duda, el recuerdo de esta muestra 
antológica perdurará durante mucho tiempo en la 
memoria coruñesa.

La crítica, conocedora del carácter y hacer del pintor, 
ha mostrado el respeto y admiración por su obra. EÍ 
coruñés menos versado, se ha asombrado al presen
ciar a través de las distintas etapas reflejadas en sus 
óleos y dibujos, la profundidad y realismo de La 
Mancha, ha aprendido a ver su color, su luz, su tem
peratura... como él mismo expresaba.

Sin pretender enumerar toda la obra expuesta, 
haremos alusión a la que pudiéramos, quizá, consi
derar como representativa.

Así, la exposición ha reflejado su primera etapa 
de formación a través de los cuadros “Pastorcillo con 
las cabras” (1919); “La cueva” (1923); “Galería de 
la casa de D"* Rita Carranza” (1926); “Desnudo 
masculino” (1927) o “Bodegón de la colcha roja” 
(1929).

Los años 30 y 40 quedaron representados por “La 
abuela Juana” (1934); “Un carro, tres segadores y un

bombo” (1944); “Niños en la era” (1945); “Niños 
jugando a las bolas” (1946), etc.

Los años 50 y 60, con “Viñas en otoño” (1957); 
“Paisaje de la casa de campo” (1960); “Desde la era 
de El Cerrillo” (1961); “Paisaje de Ciudad Real con 
ovejas y niño” (1965), para pasar a los 70 y 80, con 
“Tiempo de vendimia” (1975); “Tarde de verano” 
(1979); “Paisaje de primavera” (1980); 
“Vendimiadoras” (1980); las clásicas tablillas pin
tadas durante esta época y algunos inacabados, como 
“Paisaje de primavera con amapolas” (1983) o “Ni
ños en el campo” (1983), al que después me referiré.

Son extraordinarios sus dibujos: “Un bombo cer
ca de Pinilla” (1965); “Virgen de las Viñas” (1965); 
“Paisaje de vendimia en La Garza” (1969) y varios 
de su época en Madrid. Después, “Viñas en La Hor- 

mi g a” 
(1976);“Pai- 
sajedesde las 
canteras” 
(1978); “Pa
norámica de 
Tomelloso” 
(1978).

La expo
sición ha 
constado en 
total de 42 
óleos y 19 
dibujos, pin
tados entre 
1919y 1984. 

Cuando 
observé el 
cuadro inaca
bado expues
to, “Niños en 
el campo”, 
pintado en 
1983, inme
diatamente 
vino a mi 
memoria 
aquél otro 
clásico de su 
pintura, de 
época muy 
anterior. 
Busqué en mi 
archivo do
cumental y, 
efectivamen

te, es fiel reproducción del óleo denominado “Niños 
jugando”, pintado en 1934.

Desconocedor de tal circunstancia, no fue escasa 
mi sorpresa: el pintor reproducía su propia obra, aunque 
la dejó inacabada. Se observan diferencias en la téc
nica -han transcurrido 50 años- pero, obtenida la 
oportuna información y conociendo su personalidad 
y el cariño que sentía por sus obras, no es de extrañar 
que solicitara y obtuviera la autorización de la Dipu
tación Provincial de Ciudad Real, propietaria del cua
dro, para disponer de él durante un tiempo y repro
ducido. En las fotografías puede apreciarse lo mani
festado.

Durante los años de su permanencia en Ciudad Real 
-1955/1966- tuvo gran relación y amistad (cimenta
da desde los años 30 y 40) con mi padre, que en aque
llos años fue delegado Provincial de Bellas Artes, 
llevándose a cabo la creación del Museo Provincial. 
Recuerdo perfectamente muchos de sus encuentros, 
incluso conversaciones sobre el Arte, en las que yo 
estuve presente. Después, él marchó a Madrid y mi 
padre falleció en 1967.

Antonio López Torres tenía una personalidad 
excepcional. La exposición en La Coruña me ha 
rememorado todos aquellos recuerdos.
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Comprensión

L
a confirmación por parte de José María 
Aznar de que ha autorizado «personal 
mente» el establecimiento de contactos 
con el entorno del MLNV (Movimiento de 

Liberación Nacional Vasco), con el objetivo 
BERTA de «acreditar» la decisión de ETA de aban- 
FERNANMZ donar la lucha armada definitivamente, viene 

a demostrar la voluntad firme del Gobierno 
de abrir la puerta a la negociación con el 
complejo ETA-HB, al tiempo que abre una 
serie de interrogantes en los que el jefe del 
Ejecutivo no quiere entrar publicamente en 
estos momentos. Y es lógico que así sea. Quién 
o quiénes son los interlocutores, cuándo y cómo 
han empezado los contactos, dónde y con qué 
agenda, son cuestiones que se irán desvelan
do en su momento, desde el convencimiento' 
de que un paso de esta trascendencia tiene 
que ir acompañado de grandes dosis de pru
dencia y discreción.

Estamos, sin duda, ante un giro fundamental 
de los acontecimientos y ante un giro en los 
planteamientos iniciales del PP impensable hace 
apenas unos meses, lo que probablemente 
resulte difícil de comprender para algunos 
sectores de la sociedad. Sin embargo, y aún 
a sabiendas de que no se puede descartar

cualquier nueva acción violenta, es el momen
to de mirar al futuro y explorar las vías que 
hagan que el proceso recién iniciado conduz
ca a la convivencia pacífica de todos nosotros. 
«El mensaje está dado», afirmó Aznar. Ahora 
le toca mover ficha al entorno del MLNV.

Como también destacó el presidente del 
Gobierno, habrá que ser pacientes, pero al menos 
tenemos su compromiso de que no se utiliza
rán atajos para conseguir la tan anhelada paz 
y de que la transparencia será el principio básico 
de sus actuaciones, sin doble lenguaje ni inter
pretaciones que puedan distorsionar los hechos. 
Toda la transparencia que sea posible, claro, 
porque la discreción y la reserva son también 
pilares imprescindibles cuando se está en jue
go una empresa de tal envergadura.

Aznar ha pedido, asimismo, comprensión. 
No creo equivocarme si digo que cuenta 
mayoritariamente con ella, porque si de algo 
han dado muestras una y otra vez los ciudada
nos españoles, es de generosidad, sobre todo 
las víctimas de tanta barbarie, algo que parece 
haber olvidado HB cuando pide «a la otra parte 
del conflicto» , en un escueta y retórica nota 
de prensa, «valentía, altura de miras y respon
sabilidad».

ISABEL ALLENDE,
diputada socialista e hija del ex pre

sidente democrático de Chile Salvador 
Allende: «No odio a Pinochet, sólo lo 
desprecio».

LEOPOLDO FRASE,
obispo de Honduras: «Honduras ha 

desaparecido».

JOSEP PIQUE, 
ministro portavoz 

del Gobierno: «Lo im
portante ahora es acre
ditar la voluntad real 
por parte de ETA de 
abandonar las armas».

JOSEP
BORREL,

candidato socialista a la presidencia 
del Gobierno: «Me parece importante 
insistir en que el Gobierno puede con
tar con el apoyo del principal partido 
de la oposición».

El reflejo de la tragedia
MARIO MOLINOS

L
os rostros que nos llegan a través de la 
televisión son el reflejo de la tragedia. 
El dolor vivido por las víctimas del 
huracán Mitch tardará en desaparecer de sus 

rostros, pareciera que se les hubiese desen
cajado el gesto, esa expresión tan dulce que 
tienen los habitantes de Centroamérica. Es
tos pueblos acostumbran a reir con frecuen
cia, aunque desde aquí nos parezca increíble 
dadas sus condiciones de vida. Pero sin duda 
que esta vez tardarán en recuperar la sonrisa.

En Honduras, las autoridades estiman en 
7.000 los muertos y en 12.000 los desapare
cidos, además del medio millón que se ha 
quedado sin hogar. En Nicaragua, El Salva
dor y Guatemala se cuentan por miles los 
muertos. Kilómetros y kilómetros de lodo que 
sepultan a millares de campesinos. Y se pre
ven más víctimas, puesto que es previsible una

ola de enfermedades e infecciones como la 
malaria, el dengue y el cólera. Ya han empe
zado los primeros casos en algunos hospita
les de Chinandega, donde docenas de pacien
tes muestran indicios de conjuntivitis en sus 
ojos o la huella del agua en los cuerpos de 
quienes permanecieron durante largas horas, 
incluso días, sumergidos.

Uno se pregunta ahora cómo será la vida 
de estos países durante los próximos meses o 
años. Son demasiado pobres y necesitan ayu
da. Las organizaciones humanitarias sólo con
seguirán dinero mientras los medios de co
municación sigan ofreciéndonos las imágenes 
del dolor.

Por desgracia, dentro de un par de sema
nas, quizás menos, nosotros, que vemos la 
desgracia como si fuera una película desde 
nuestros sillones, ni nos acordaremos de ellos.

ROSA 
AGUILAR,

portavoz parlamen
taria de IU: «Todos los 
pasos destinados a la 
construcción sólida de 
la paz son bienveni
dos».

ALFREDO 
ECHENIQUE,

BRYCE

escritor: «Mis novelas son propuestas 
dramáticas profundamente tristes, pero 
el humor se instala en ellas para que 
puedan ser leídas con menos dolor».

MANUEL RIVAS,
escritor: «La invención construye la 

realidad. Lo importante es que el rela
to sea verdadero, y no que lo sea el 
suceso».

FERNANDO TRUEBA,
director de cine: «No quería que ‘La 

niña de tus ojos’ se convirtiese en una 
de esas películas cinéfilas y narcisistas».

JUAN 
PANDO

Cabs en los aeropuertos

L
a decisión del Gobierno de iniciar con 
versaciones con los jefes o delegados de 
ETA, ha creado expectación extraordi
naria, y recibido tanto plácemes (del PNV) 

como desaforadas críticas (PSOE e IU). El 
hecho viene apoyado por los comicios vas
cos, y, junto al caso Pinochet, se convertirá 
en «1 pilar moral y mediático de las futuras 
elecciones legislativas.

José María Aznar tiene ante sí, y frente a 
la estricta responsabilidad que debe al pueblo 
español, la oportunidad de pasar a la Historia 
contemporánea de este país. Con algo más que 
un doble recordatorio por haber ganado dos 
elecciones consecutivas, pues Borrell es ár
bol si no tronchado, al menos enfermo (por 
sus propios errores y el acoso de los parásitos 
de Ferraz). En resumen, Aznar está solo, y eso 
es bueno: las paces, por consenso, y en un 
estadio tan elemental como el que nos encon
tramos, necesitan de una autoridad personal. 
Aznar la tiene. Pues adelante. Luego infor
mará al Parlamento y a la nación.

Para lograr tal esfuerzo, Aznar debe ganar 
esta paz, y debe, sobre todo, garantizar su 
permanencia. En un segundo plazo, no inme
diato, debería proponer un sólido modelo de 
Estado. Si lo tuviera ya (o lo pensara maña
na), podría, desde esa misma paz, esperar un 
año más antes de convocar elecciones. Si no 
lo tiene, no quiere pensarlo y sólo calcula apro
vechar la fuerza (legítima) de haber conseguido 
esa paz, adelantaría las elecciones. Pero la paz, 
así entendida —sin un diseño coherente y re
formista del Estado—sería rutinaria paz de 
temporada, una flor a morir.

Aznar hace bien, pero que muy bien, en 
hablar. Con el enemigo y con el aliado forzo
so que tiene en esta frontera hostil: la de sal
vaguardar la concordia nacional y evitar abrir 
caminos de guerra. ETA y el PNV están her
manadas en su rechazo a la Constitución, pues 
los recientes ademanes de corte moderantista 
del segundo no pasan de ser simples pucheros 
de compromiso: se lloran las emociones pa
sadas, más no se renuncia a ninguna de las

ilusiones independentista. En esa carrera de 
resistencias, el Gobierno —y el Estado al que 
representa Aznar— debe dar una respuesta de 
larga duración: viable y veraz.

El socialismo está desconcertado e irrita
do. Es gran lástima, pues si Borrell persiste 
en su enfado, Almunia y González perseve
ran en su demolición de la imaginación y el 
rigor. Deberían aportar esfuerzos, incluso 
matices, no rechazos airados a este momento 
pactista. Sientan en su nucael soplo de la derrota 
ante las próximas urnas, y no saben cómo evitar 
tal golpe. El país les agradecería mayor auda
cia, mayor calma y hasta mayor humor, y así 
les votaría. De lo contrario, serán barridos. La 
situación requiere discreción y claridad a partes 
iguales. Pues no sólo hablará y decidirá el Go
bierno, sino que hablará y decidirá la socie
dad española. Si el primero acierta, la segun
da se lo confirmará en los colegios electora
les, dándole amplia mayoría. Si fallara, duda
se o se mostrase torpemente continuista, le qui
tará el mando. Sin vacilar y con reproche.
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El rincón de la Ferreras

Valentía

PILAR
CERNUDA

H
an sido dos gestos de evidente co 
raje, de valentía, aunque el presi 
dente tenía red: la opinión públi
ca, mayoritariamente, deseaba la solici

tud de extradición de Pinochet al Reino 
Unido, lo demuestran las muchas mani
festaciones de los últimos días. En cuan
to al inicio de conversaciones con el 
entorno de ETA, los españoles desean 
sin duda que el anuncio de tregua de ETA 
se transforme en un alto el fuego defini
tivo e irreversible. Aunque son conscien
tes de que no se puede conseguir a cam
bio de nada, y preocupan las exigencias 
de Eta.

En el caso Pinochet Aznar ha actua
do con prudencia, a pesar de que habría 
mucho que decir sobre el papel de los 
fiscales. Pero se ha atenido a lo dicho: 
decidiría en función de cómo se pronun
ciara la Justicia, y efectivamente así lo 
hahecho, una vez que la Sala de lo Penal 
de la Audiencia Nacional declaró que la 
Justicia española era competente para 
actuar contra el ex presidente chileno.

Ante el anuncio de tregua de HB, Aznar 
ha hecho lo que muchos esperaban de él, 
incluido un número importante de las víc
timas del terrorismo, que con gran ge
nerosidad de espíritu se han mostrado de
cididas a afrontar la puesta en libertad 
de los asesinos que han roto y amargado 
sus vidas. Pero una vez elogiado el ges
to de Aznar de proceder a la negocia
ción con el entorno de ETA, hay que in
sistir en que debe actuar con mucho tac
to y con gran delicadeza.

Las decisiones políticas que induda
blemente tendrá que tomar debe medir

ías minuciosamente; la paz es fundamen
tal, pero no se puede negociar a cualquier 
precio, y en las últimas semanas se han 
escuchada algunas prudentes e inteligentes 
voces de alarma, y no procedían precisa
mente de la oposición al gobierno, sino 
de estamentos sociales muy cualificados.

Por otra parte, se advierte en Aznar, 
hasta en su tono de voz, la tentación de 
patrimonializar la tregua de ETA y ba
rrer politicamente para casa. Sería un error 
monumental hacerlo. En primer lugar, por
que no seríajusto, en las conversaciones 
con Eta y HB han tenido un papel funda
mental los partidos nacionalistas demo- 
crátieos. En segundo lugar, el Pacto de 
Ajuria Enea, que no se ha roto oficial
mente, obliga a que en el diálogo con ETA 
participen todos los partidos representa
dos en la Mesa, y el PP debe tenerlo en 
cuenta. Y, por último, hay que insistir en 
que la negociación con la banda terroris
ta es algo tan fundamental para España, 
que Aznar está obligado moral y hasta 
politicamente a llevar esa negociación 
codo a codo con todos los partidos de
mocráticos, porque es mucho lo que está 
en juego.

Seguro que Aznar pasará a la historia 
como el hombre bajo cuyo mandato se 
inició la tregua de ETA. Ése honor no se 
lo quita nadie. Conseguido ese título, de
mostraría mayor grandeza si no quisiera 
capitalizar el éxito en exclusividad. Que 
imite a su amigo Blair, que las primeras 
frases que pronunció tras el acuerdo de 
Stormont estuvieron dedicadas a valorar 
el esfuerzo que había hecho su antece
sor, John Major, en el camino hacia la paz.

Libres
CARMEN FERRERAS

L
a suelta de Amedo y Domínguez ha causado 
indignación en amplios sectores de la socie 
dad. Su salida de la trena ha tenido una pues
ta en escena propia de una película de Sam Pekimpah. 

La realidad siempre supera la ficción. Y la reali
dad habla de privilegios inexplicables para quie
nes han sido condenados por delitos gravísimos. 
Coche oficial con chófer, como si de altos cargos 
se tratara, y para más regodeo, escoltas. No los 
había para proteger de una muerte segura a tantos 
amenazados en el País Vasco y, sin embargo, se 
amontonan junto a los ex en un alarde post-tregua 
que no deja de ser preocupante.

La lengua de Amedo es larga. Nada más salir ya 
la ha echado a pasear, harto del silencio carcela
rio. En lugar de redimido ha salido más respon
dón, lenguaraz y amenazador que antes de pasar 
por el trullo. Amedo ha prometido y promete se
guir sembrando vientos para que la sociedad espa
ñola recoja tempestades. La palabra de Amedo no 
vale nada pero todavía puede hacer mucho daño. 
El escándalo está servido. Tanta culpa tiene el reo 
como aquellos que atizan el fuego, disfrutando en 
la sombra del espectáculo. Resulta inconcebible la 
inmunidad que goza el otrora policía.

La libertad absoluta que disfrutan Amedo y 
Domínguez, condenados a un centenar largo de 
años cada uno por los graves delitos que se les im
putan, resulta altamente sospechosa, como si se 
les hubiera tendido una mano lo suficientemente 
poderosa como para que la exhibición de chulería 
de Amedo se realice con todas las garantías. Esa 
es la sensación generalizada. Para determinar su 
puesta en libertad, el juez se ha ajustado a la letra 
de la ley. Una ley gestionada por todos, incluso 
por un importante sector de magistrados. Y aquí 
es donde surge la controversia. Si la letra de la ley 
no gusta a nadie, a qué espera el legislativo para 
cumplir con su obligación de cambiaría.
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"Somos partidarios de que se fortalezcan 
los vínculos y los instrumentos 
financieros en favor de Castilla-La 
Mancha", dijo Garcia-Page

El consejero Portavoz pidió a los dirigentes del PP alcarreños que cedan en favor de esta unión

La Junta pide sensatez al PP en la 
ñjsión de CCM y Caja Guadalajara
El consejero Portavoz, Emiliano García Page pidió a los 
dirigentes del PP, en especial a los de Guadalajara, que no 
se atrincheren en la CaJa de Guadalajara y que sean favora
bles a la fusión. El Gobierno de Castilla-La Mancha consi
dera positivas todas las iniciativas y propuestas encamina
das a conseguir la fusión de las cajas de ahorro de la región, 
ya que, a su juicio, la entidad que surja será «un instrumento 
financiero más fuerte para trabajar en beneficio de la 
Comunidad Autónoma».

Virgilio NAVARRO

García Page, a preguntas de 
los periodistas, señaló que los di
rigentes regionales y provincia
les del PP no ven con buenos ojos 
la fusión de CCM y Caja de 
Guadalajara, a pesar de que los 
responsables nacionales del PSOE 
y el Partido Popular mantienen 
el criterio de que las fusiones son 
necesarias en todas las regiones 
de España.

«Somos partidarios de que se 
fortalezcan los vínculos y los 
instrumentos financieros en fa
vor de Castilla-La Mancha», dijo 
el Portavoz del Gobierno, quien 
añadió que cualquier fusión de 
entidades de ahorro en la región 
deberá ser autorizada previamente 
por la Junta de Comunidades de 
Castilla-La Mancha.

El objetivo, dijo Page, es que 
la entidad resultante trabaje por 
Castilla-La Mancha y tenga en 
la región su ámbito de actuación 
social y financiera.

El consejero dijo que el Go
bierno de Castilla-LaManchacree 
que es «lógico y sensato» que 

ambas cajas se fusionen, ya que 
de esta forma se conseguiríauna 
entidad con recursos suficientes 
para sobrevivir en el futuro y para 
fortalecer la estructura financie
ra de la Administración regional.

No obstante, Page indicó que 
antes de la fusión entre la Caja 
de Castilla-La Manchay la Caja 
de Guadalajara deberían tratar
se determinados asuntos de ca
rácter técnico y contable, así como 
un plan de viabilidad de la enti
dad.

Ni a favor ni en contra de 
otrasfusiones con el exterior

Sobre la posibilidad de que el 
Gobierno de Castilla-La Mancha 
permitiera la fusión de alguna caja 
regional con entidades de crédi
to de fuera de la Comunidad 
Autónoma, Garcia-Page señaló 
que la única premisa que tendría 
que cumplir una fusión de ese tipo 
es que sirviera para fortalecerá 
la región, ya que en principio «no 
estamos ni a favor ni en contra>?. 
En este sentido, agregó que «en 
la viña del señor no se puede

El gobierno regional, a favor de la fusión de CCM y Caja de Guadalajara.

El consejero señaló que el Gobierno regional cree que es «lógico y 
sensato» que ambas cajas se fusionen, ya que se conseguiría 

fortalecer la estructura financiera de la Administración regional

descartar nada, pero éste no es el 
debate que está abierto ahora».

Por otra parte, el consejero re- 
córdó el número de la cuenta 
abierta en la Caja de Castilla-La 
Mancha, el 4427, para que todos 
los ciudadanos puedan colaborar

económicamente con los damni
ficados por el huracán «Mitch», 
que hacausado miles de muertos 
en Centroamérica.

La Junta de Comunidades 
mantendrá abierta esta cuenta el 
tiempo que sea necesario, según

Page, para canalizar el «río de 
solidaridad» de los castellano- 
manchegos con esta zona devas
tada, para la que el Gobierno 
regional ya ha destinado una 
ayuda de urgencia de 50 millo
nes de pesetas.

"Es más importante la cultura 
que la ley de seguridad laboral"

T.D. - Madrid

El presidente de la Junta de 
Comunidades de Castilla-La 
Mancha, José Bono, consideró 
ayer «más importante» cambiar 
la cultura que las leyes para luchar 
contra la siniestralidad laboral, 
«un asunto -dijo- en el que cla
ramente España no va bien».

Bono hizo estas declaraciones 
poco antes de iniciarse la «cum
bre» sobre Seguridad y Salud 
Laboral, en la que Gobierno, 
comunidades autónomas, empre
sarios y sindicatos debaten el Plan 
de Acción de la Siniestralidad 

Laboral. El presidente castella
no-manchego consideró «oportu
no y razonable» este tipo de re
uniones para debatir un proble
ma «muy grave» que tiene Espa
ña, por lo que, a su juicio, «nadie 
debería faltar a esta cita».

Para Bono, «no basta con 
cambiar las leyes, tenemos que 
cambiar la cultura en la que las 
personas tienen poca incidencia 
en la cuestión económica. Este 
cambio es más importante que el 
de las leyes».

Aseguró también que con su 
presencia en la «cumbre» quiere 
mostrar «el impulso y el compro
miso» de Castilla-La Mancha y 

de los socialistas con esta lacra 
que es la siniestralidad laboral».

Finalmente, presidentes de co
munidades autónomas, empre
sarios y sindicatos se comprome
tieron hoy acolaborar en la pre
vención para reducir el elevado 
número de accidentes laborales 
que provocan una mçdia de tres 
muertes al día y un coste econó
mico de más de dos billones de 
pesetas al año, según datos ofi
ciales.

El presidente de Castilla-La 
Mancha, José Bono, que lamen
tó «el fracaso humano e insti
tucional y el despilfarro econó
mico» que se desprende de la

Pujol y Bono se saludan en la inauguración del congreso. EFE

elevada tasa de siniestralidad, se 
quejó de que la Ley no se cum
ple, y defendió impulsar un cam
bio cultural en favor de la pre
vención.

También propugnó abandonar

la mentalidad «únicamente eco
nómica», para lo cual será nece
saria -dijo- la cooperación de 
todos los presentes porque el 
problema excede las competen
cias de cada uno por separado.
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Lucrecio Serrano dijo que el presidente resional hizo un uso indebido del avión

El PP acusa a Bono de utilizar un 
caza Mirage ”por puro capricho”

I,S, - Albacete

El diputado regional del PP 
Lucrecio Serrano acusó ayer al 
presidente de la Junta, el socia
lista José Bono, de hacer un uso 
indebido de la Base Aérea de Los 
LLanos de Albacete, ya que par
ticipó en el vuelo de un Mirage 
F-1 «por puro capricho y como 
si de una atracción de feria se 
tratase».

Serrano, acompañado por 
otros dirigentes del PP en 
Albacete, denunció en rueda de 
prensa que el pasado 30 de octu
bre el presidente Bono realizó un 
vuelo en uno de los cazas de esta 
base, «haciendo un uso indebi
do, difícilmente explicable». 
«Como si de una finca de su pro
piedad se tratase -añadió el di
putado del PP- el presidente, 
abusando de su autoridad, se 
permite este capricho, que debe 
rondar los dos millones de pese
tas de gasto».

Serrano calificó de «cínico» 
el comportamiento de Bono, ya 
que «se le llena la boca de soli
daridad, mientras que por otro 
lado no le duelen prendas en usar 
un avión como si de una atrac
ción de feria se tratase, que le cos
tará un buen montón de dinero a 
Defensa».

Serrano anunció que su par
tido pedirá comparecencias en las 
Cortes regionales en los próximos 
días para que los responsables del 
Gobierno den explicaciones y
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Invitación que cursó el coronel jefe de Los Llanos a Bono.

también apuntó la posibilidad de 
llevar una iniciativa al Congreso 
de los Diputados para reprobar 
la actitud de Bono.

El Ejército del Aire ha 
actuado impecablemente

Por su parte, el alcalde de 
Albacete, Juan Garrido, en decla- 
raciones a la cadena Ser, mostró 
su cautela en este asunto, pero 
aseguró que tiene plenaconfian- 
za en el buen hacer del Ejército 
del Aire, "y no me cabe ninguna 
duda que el Ministerio de Defen

! 2 8 0CÎ 1338
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(incluido formata)

sa ha actuado de acuerdo y de 
forma impecable con los intere
ses que afectan a la seguridad 
nacional". El periodista insiste en 
que si él no habría actuado como 
dirigentes de su partido, a lo que 
Garrido responde que "si éstos 
tienen datos de los que yo no dis
pongo, no tengo nada que decir, 
pero de la información que dis
pongo, conociendo la base de los 
Llanos, estoy convencido que han 
actuado como hay que actuar".

El teniente coroné! Gerardo 
Luengo, de la Base Aérea de Los 
Llanos (Albacete), confirmó ayer

que el presidente de Castilla-La 
Mancha fue invitado por el jefe 
del Ala 14 del Ejército del Aire 
a realizar un vuelo en un Mirage 
F-1, tras conocer el interés de 
Bono en volar en uno de estos 
cazas. Según explicó Luengo, que 
sustituye al coronel jefe de la Base, 
Joaquín Sánchez Díaz, que se 
encuentra de vacaciones desde el 
1 de noviembre, la invitación al 
presidente de Castilla-La Man
cha se cursó tras una conversa
ción entre Bono y Sánchez Díaz, 
en la que el político socialista 
manifestó su deseo de poder vo
laren uno de los cazas de la Base.

El teniente coronel Luengo in
dicó que «no es la primera vez 
que una autoridad hace un vuelo 
de estas características, ya que 
en aras aun mejor conocimiento 
del Ejército y de las funciones que 
realiza a diario se hacen este tipo 
de demostraciones, como también 
se han realizado en otras ocasio
nes con periodistas». El militar 
indicó que el ejercicio en el que 
participó Bono -que se desarro
lló en la mañana del pasado día 
30- se hubiera celebrado de to
dos modos aunque no hubiera 
participado el presidente de 
Castilla-La Mancha y la única 
modificación que se realizó es la 
de utilizar un Mirage biplaza en 
lugar de un monoplaza. El ejer
cicio, dijo, forma parte de una 
misión del Plan de Instrucción a 
Pilotos y consistió en la «inter
ceptación» de un avión a otro.

Page: inventan 
falsedades para 

ocultar los 
escándalos de 

Albacete
El Portavoz del Gobierno 

de Castilla-La Mancha, 
Emiliano García Page, acusó 
ayer al PP de «inventar 
falsedades» en torno al* 
presidente regional, José Bono, 
con el único objetivo de 
«tapar» los escándalos de esta 
formación política en la 
Diputación de Albacete. 
El PP, según García Page, 
pretende desviar la atención de 
los «delicados problemas» que 
tiene en la Diputación de 
Albacete, con escándalos 
como los del viaje de la hija 
del presidente de la institución 
a Moscú y con la 
«multiplicación» del 
presupuesto de las obras de 
construcción del Teatro de la 
Paz. El portavoz del Ejecutivo 
regional aseguró que este vuelo 
del presidente se hizo tras 
recibir una invitación del 
coronel jefe del Ala 14 y «lo 
único que hizo el presidente es 
responder cortésmente a la 
invitación».Page indicó que el 
presidente fue invitado a volar 
en el transcurso de un 
ejercicio aéreo ya programado. 
Con estas acusaciones, dijo 
Page, «el PP sólo hace el 
ridículo», ya que, según dijo, 
el Ejército del Aire invita a 
numerosas personalidades a 
participar en estos ejercicios. 
«El PP ha perdido los papeles. 
Sólo este partido tiene la 
ocurrencia de decir que el 
presidente debería haber 
despreciado la invitación de la 
Base Aérea de Los Llanos».

Cutanda: las instituciones del PP han 
boicoteado la reunión con los bomberos

"No se nos ha 
convocado 

como se debe"
O.C.

EJ.V, ■ Toledo

El director general de Admi
nistración Local, Abencio Cutan- 
dacalificó de «incomprensible» 
la decisión tomada por los bom
beros de la provincia de Albacete, 
Ciudad Real y Toledo de no asistir 
a la reunión que convocó para 
ayer con todos los jefes de los par
ques de la región el consejero de 
Administraciones Públicas, An
tonio Pina, y lamentó que se ha
yan antepuesto por parte de las 
instituciones públicas goberna
das por el PP "intereses protoco
larios y se haya tergiversado y 
manipulado una reunión mera
mente técnica de trabajo".

A esta reunión técnica de bom
beros, la primera que la Junta con
voca desde 1990, solo han asis
tido el jefe del parque de bombe
ros de Cuenca, Pablo Muñoz y el 
jefe del parque de Guadalajara, 
Pablo Calvo, quienes señalaron 

que el resto de sus compañeros 
de la región «habrán cumplido ór
denes de sus políticos».

En este sentido, el director 
general de Administración Local, 
indicó que todos los parques de 
bomberos, excepto el de Toledo, 
tenían confirmada hasta hoy -por 
ayer- su asistencia mediante fax 
o telefónicamente, «por tanto nos 
ha sorprendido y mucho que no 
asistan». Cutanda indicó que a 
pesar de que esta reunión se ha 
mantenido con los dos únicos 
representantes de Cuenca y 
Guadalajara, se convocará otra 
para el mes de diciembre a la que 
espera asistan todos los represen
tantes, con el fin de iniciar los 
contactos para lacreación de una 
Comisión Técnica de Bomberos, 
dentro de la Comisión Regional 
de Protección Civil. Para la cons
titución de esta comisión regio
nal «es necesario homogeneizar 
cuestiones de intendencia y uni-

Abencio Cutanda, en la reunión con los bomberos de la región. M SOTO

ficar las normas de actuación en 
caso de emergencia de varios 
servicios con el fin de asegurar y

velar por la seguridad de los ciu
dadanos, entre otros aspectos», 
señaló el director general.

El presidente del Consorcio 
del Servicio Contra Incendios 
y Salvamento en Ciudad Real, 
Pedro Díaz-Pintado, manifestó 
a LA TRIBUNA que no habían 
asistido a la reunión 
convocada para los jefes de los 
parques de bomberos de la 
región porque «no se nos ha 
convocado como se debe». 
Díaz-Pintado envió ayer 
mismo un telegrama diciendo 
que se ausentarían en dicho 
encuentro, porque 
consideraban que la 
convocatoria se había 
realizado de forma extraña, 
directamente a los bomberos, y 
sin haber sido convocados por 
el consejero de 
Administraciones Públicas, 
«sino por el segundo o tercero 
de a bordo». Díaz-Pintado 
señaló, no obstante, que si se 
convoca una próxiina reunión 
«acudiremos».
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Calefacción por Acumulación Iberdrola 

Díganos cuánto quiere pagar 
por la calefacción más segura

'Cantidad mínima a financiar: 100.000 pías. ConsúUenos su caso.

-- www.iberárola.es

Plan de Financiación

Y además, acuerde también el 
importe de sus facturas.
Con la Cuota Fija Mensual de Iberdrola, 
acuerde el importe que desee pagar en sus 
facturas..

Usted lo decide todo.
Con una simple llamada a Iberdrola, le 
realizaremos una propuesta personalizada del 
equipo ideal de Calefacción por Acumulación 
para su hogar, con el Plan de Financiación 
que usted decida*.

Con Iberdrola^ ahorre más 
del 50% en calefacción.
Con la Calefacción por Acumulación 
y la Tarifa Nocturna de Iberdrola, ahorrará 
más del 50% y disfrutará del sistema de 
calefacción más avanzado. Porque éste sistema 

. consume electricidad por la noche, cuando 
ésta es más económica, para repartir el calor 
durante las 24 horas del día.

Disfrute de la calefacción 
más limpia, cómoda y segura.

LLame ahora

901 20 20 20

IBERDROLA
La luz de cada día
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El presupuesto inicial de la Consejería de Sanidad asciende a 14.313 millones

Valentín impulsará en 1999 el 061, 
el plan de drogas y la salud mental

S.A,M, - Toledo

El Plan de Urgencias y Emer
gencias 061, la Ley de Ordena
ción Sanitaria, el desarrollo de 
un nuevo Plan de Salud Mental 
o la renovación del Plan de Dro
gas son algunos de los proyec
tos más destacados de la 
Consejería de Sanidad para 1999, 
cuyo presupuesto asciende a 
14.313 millones de pesetas.

La titular de este departamen
to, Matilde Valentín, compare
ció ayer ante la Comisión de Eco- 
nomíay Presupuestos de las Cor
tes regionales para dar cuenta 
de la ejecución de los presupues
tos de 1998 y explicare! proyecto 
presupuestario para el año que 
viene, que representa un aumento 
del 4,95 por ciento respecto a los 
del presente ejercicio. Valentín 
destacó que los presupuestos de 
la Consejería han crecido un 22,8 
por ciento en los últimos cuatro 
años y las inversiones se han 
incrementado cerca del 50 por 
ciento en este periodo. Asimis-- 
mo, explicó que en 1999 los re
cursos destinados a actuaciones 
directas hacia el ciudadano se 
incrementarán un 10,12 por cien
to.

Entre los proyectos de la Con
sejería de Sanidad el año que 
viene destaca la puesta en mar
cha del Plan Regional de Urgen
cias y Emergencias Sanitarias, 
el llamado 061, donde este de
partamento se ha comprometi
do a invertir 125 millones de 
pesetas, 70 para el montaje de 
la Plataforma Tecnológica del 
Centro Coordinador de Urgen
cias y 55 para la contratación de 
teleoperadores. Valentín recor
dó que este servicio es compe
tencia del Insalud,' aunque la 
Consejería se comprometió a 
colaborar económicamente, al 
tiempo que reconoció que el pro
yecto se ha demorado por lo que

Castilla-La Mancha ha sufrido 
ocho casos de meningitis C en 
el 98,22 menos que en el 97

S.A,M. - Toledo

Los casos de meningitis del 
tipo C se redujeron este año de 
forma notable en Castilla-La 
Mancha, al registrarse en lo que 
va de año ocho casos, frente a 
los 30 que se dieron en 1997, 
según dijo ayer la consejera de 
Sanidad, Matilde Valentín, en la 
Comisión de Economía de las 
Cortes. La consejera destacó que 
en 1998 se han registrado en 
Castilla-La Mancha un total de 
29 casos de meningitis en gene
ral y recordó que durante este

Entre los proyectos destaca la puesta en marcha del plan de urgencias.

la pretensión es impulsarlo el año 
que viene. Dentro del Plan Re
gional de Drogas, que tendrá que 
renovarse en 1999 para el pe

El grado de ejecución del 
presupuesto del 98 es del 68,22%
Respecto al presupuesto de Sanidád en 1998, que se elevó a 

13.638 milllones, su grado de ejecucaón es del 68,22 por ciento, 
aunque el alcanzado en los capítulo^ de transferencias e 
inversiones con incidencia directa en los ciudadanos supera el 
80 por ciento. Durante el debate, tanto los grupos 
parlamentarios como la consejera se enzarzaron en la discusión 
de asuntos sanitarios ya tradicionales como la Ley de Farmacia, 
el sistema de financiación sanitaria o las inversiones del Insalud 
en Castilla-La Mancha. Asimismo, el diputado del PP, Pedro 
Peral, ironizó sobre la duración de la intervención de la 
consejera que, según sus cálculos, superó los 100 minutos, 
«todo un récord» que no supera «ni Fidel Castro», bromeó.

ejercicio se ha ido sumando a la 
vacunación los niños que han ido 
cumpliendo los 18 meses.

Nuevo calendario vacunal

Valentín manifestó que el año 
que viene entra en vigor el nue
vo calendario vacunal, cuyas no
vedades son la introducción de 
la vacuna contra el «haemophilus 
influenzae» tipo B, y la de hepa
titis B en recién nacidos y lac
tantes, así como el adelanto de 
la dosis de refuerzo frente a pa
peras, sarampión y rubeola a los

seis años. La Consejería de Sa
nidad destinará en 1999 un total

riodo 2000-2004, Sanidad des
tinará un total de 803 millones 
de pesetas, para desarrollar los 
distintos programas de preven-

ción, tratamiento e inserción.
En el área de Salud Pública, 

que contará con 11.774 millones 
de pesetas, los objetivos de la 
Consejería de Sanidad son la 
entrada en vigor del nuevo ca
lendario vacunal, la incorpora
ción de dieciséis unidades para 
el programa de salud bucodental 
en escolares y la continuidad del 
programa de detección del cán
cer de mama. En relación a este 
último programa, Matilde 
Valentín explicó que desde la 
Consejería se ha solicitado un 
padrón actualizado para poder 
incentivar la participación feme
nina en esta actuación y avanzó 
que se pedirá al Insalud que ar
ticule los mecanismos necesa
rios para que se dé una respues
ta sanitaria rápida a las mujeres 
que presenten algún síntoma de 
la enfermedad.

En 1999, la Consejería de 
Sanidad desarrollará el nuevo 
Plan de Salud Mental, con un 
aumento en la colaboración con 
asociaciones de familiares y 
amigos de enfermos psíquicos y 
la puesta en marcha de una red 
de estructuras intermedias para 
que los enfermos crónicos reci
ban la atención adecuada. En 
cuanto a la Ley de Ordenación 
Sanitaria de Castilla-La Man
cha, Valentín señaló que el pro
yecto ha sufrido alguna demora 
pero en breve estará terminado 
un texto para darlo a conocer a 
los colectivos afectados y pos
teriormente elaborar un borrador 
que sea sometido a información 
pública, y convertirlo en Pro
yecto de Ley. En su intervención, 
la consejera hizo un llamamien
to al Insalud para que haga un 
esfuerzo inversor y lleve a cabo 
las actuaciones y obras previs
tas para Castilla-La Mancha en 
anteriores ejercicios, como el 
Centro de Salud del Alamín, en 
Guadalajara o el de la zona VI 
de Albacete.

350 millones se destinarán a vacunas.

de 350 millones de pesetas en el 
programa de vacunaciones.

Bono ofrece el 
apoyo del PSOE en 
la tregua de ETA si 
la actitud de Aznar 
es desinteresada

Efe - Madrid

El presidente de Castilla-La 
Mancha, José Bono, ofreció ayer 
el apoyo de los socialistas a José 
María Aznar siempre que la 
actitud del Gobierno en su in
tención de iniciar contactos con 
ETA sea «desinteresada» en la 
búsqueda de la paz y «deje aun 
lado el interés electoral».

En un receso de la Cumbre 
de Seguridad y Salud Laboral, 
Bono aseguró que si las actua
ciones del Gobierno yan en esa 
dirección «contará con el apo
yo desinteresado no sólo de los 
socialistas sino de todos los 
españoles». «Si por el contra
rio, el proceso hacia la paz es 
un proceso electoral hacia las 
urnas, probablemente tenga en 
contra hasta a los votantes que 
escucharon al señor Aznar ha
cer promesas sobre ETA, sus 
presos y sus condiciones y que 
luego no ha cumplido», vaticinó 
Bono. Insistió en que por la paz 
«estoy dispuesto hasta a olvidar 
los incumplimientos del señor 
Aznar, pero el Gobierno no debe 
caer en la tentación de ganar 
votos a costa del problema más 
importante que tiene España, 
que es justamente los terroris
tas, y acabar con ellos y con su 
actividad criminal», lo que, a su 
juicio, debe ser «la principal 
prioridad de todos los españo
les».

Detenido en 
Albacete el 
presunto autor de 
dos atracos en 
Huelva

SJEL£L_JHMya

Efectivos de la Policía Na
cional de Albacete detuvieron 
hoy a J.A.A.C., de 27 años, por 
el atraco a mano armada come
tidos en dos sucursales banca
rias de Huelva en las que se 
apoderó de 1.200.000 pesetas y 
6.000 pesetas, respectivamen
te.

El detenido, que estaba eva
dido de la prisión de Lleida y 
cuenta con antecedentes por 
hechos similares, atracó con una 
pistola simulada una de las su
cursales de Argentaría y una 
oficina de El Monte, según se 
informa en un comunicado re
mitido a Efe por la Subdelega
ción del Gobierno en Huelva.

La policía de Huelva logró 
identificar al presunto autor del 
robo y recuperar la pistola de 
imitación con la que pudo come
terse el atraco así como varias 
de las prendas que vestía durante 
sus dos actuaciones, aunque no 
pudo ser detenido. Finalmente 
y a través de los servicios de la 
Dirección General de la Poli
cía se localizó a este individuo 
en Albacete, donde se produjo 
su detención.
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«La ministra de Educación se equivoca 
enfrentando a los presidentes de los 
Consejos Sociales con los rectores de 
la universidades españolas» B«iD

Según expresó ayer la diputada socialista Clementina Díez de Baldeón

"Es un eri'or que Esperanza 
Aguirre desconfie de los rectores"
La diputada socialista 
Clementina Díez dijo ayer, 
en relación al estudio sobre 
universidades que elabora
rán los Consejos Sociales 
paralelo al que realizarán 
los rectores, que «es un error 
lamentable que la ministra 
desconfíe de las máximas 
autoridades académicas en 
la universidad».

«La ministra de Educación se 
equivoca nuevamente enfrentan
do a los presidentes de los Con
sejos Sociales con los rectores 
de la universidades españolas», 
añadió la portavoz del PSOE ante 
la Comisión de Educación y 
Cultura del Congreso.

De esta forma dio su opinión 
sobre el informe de las univer
sidades que elaborarán los pre
sidentes de los Consejos Socia
les, quienes hoy presentarán en 
Salamanca las líneas básicas de 
su proyecto, en un acto al que 
asistirá Esperanza Aguirre.

Aguirre «evidencia una des
confianza hacia los rectores - 
quienes hace varios meses anun
ciaron la elaboración de un es
tudio sobre las Universidades 
españolas- financiando otro in
forme similar», recalcó la dipu
tada.

«La ministra de Educación 
debería ser neutral en este tema 
-continuó- y tratar de conciliar 
todas las partes a priori y no a 
posteriori, ya que hay bastantes 
elementos de juicio que indican

Clementina Díez de Baldeón cree que la ministra de Educación, Esperanza Aguirre, tendría que ser imparcial.

que puede producirse un diag
nóstico diferenciado».

Para Díez, «del clima de 
enfrentamiento y de confronta
ción no sale nunca nada bueno, 
pero del consenso y del diálogo 
sí y la ministra de Educación no 
fomenta el diálogo».

De esta forma, añadió, «está 
servida la polémica, máxime 
cuando ya han anunciado los 
presidentes de los Consejos 
Sociales de Cataluña que se 
desvinculan de este informe, por

lo que se produce una situación 
muy explosiva, innecesaria y 
perjudicial para el sistema uni
versitario».

Por su parte, Manuel Alcaraz, 
de Nueva Izquierda, calificó ayer 
de «insólito» en un comunica
do «el recelo de la ministra de 
Educación con el informe de los 
rectores sobre la enseñanza su
perior y el apoyo al que está 
elaborando el Consejo Social de 
las Universidades».

Por este motivo, su grupo ha

solicitado la comparecencia de 
Aguirre en la Comisión de Edu
cación del Congreso para que 
informe de este asunto.

Alcaraz reconoce el papel 
iniportante que le corresponde 
al Consejo Social en el funcio
namiento de las universidades, 
pero considera un error mayús
culo el que se establezca un cli
ma de competencia entre éste y 
la Conferencia de Rectores de 
Universidades Españolas 
(CRUE).

El Campus de 
Toledo inaugurará 
hoy la Facultad de 
Ciencias del 
Deporte

I.a Tribuna

A partir de las 11,30 horas, 
en la iglesia del edificio de San 
Pedro Mártir (Cobertizo de San 
Pedro Mártir, s/n), tendrá lugar 
el acto académico con motivo 
del inicio de las actividades 
docentes de la Facultad de Cien
cias del Deporte.

La lección inaugural 
"Ecolución de la formacióny la 
práctica profesional del Titula
do Superior en el ámbito de la 
Actividad Física y el Deporte" 
correrá a cargo de Fernando 
Sánchez Bañuelos, decano co
misario de la Facultad y vócal 
asesor de la Comisión Técnica 
del Programa ADO para la pre
paración del Grupo Olímpico 
Español para los Juegos Olím
picos de Sidney 2000.

Mantener viva la 
tradición, principal 
objetivo de los 
Talleres de Folklore 
de Cuenca

T.a Tribuna

A las 18,00 horas, en la Sala 
de Juntas de la Escuela Univer
sitaria de Magisterio del Campus 
de Cuenca, tendrá lugar la pre
sentación de los distintos Talle
res de Folklore que se realiza
rán a lo largo de este curso aca
démico.

La coordinación de los mis
mos correrá a cargo de Luis 
Puerta, profesor de Música de 
la Escuela.El objetivo es prepa
rar a los participantes para 
mantener vivas las manifesta
ciones folklores.

El Gobierno de Canarias firma con las 
universidades un novedoso sistema retributivo

Efe-Las Palmas

El Gobierno de Canarias y las 
dos universidades del archipié
lago suscribieron ayer un nove
doso sistema de retribuciones a 
los profesores, que implica el 
pago de complementos en fun
ción de su actividad docente.

El acuerdo fue firmado por el 
consejero de Educación, José 
Mendoza, y los rectores de la 
Universidad de La Laguna, 
Matías López, y de Las Palmas 

de Gran Canaria, Manuel Lobo. 
Supone el pago de complemen
tos de hasta 250.000 pesetas 
anuales y podrán ser solicitados 
hasta un máximo de seis, aunque 
a efectos económicos sólo se 
reconocerán simultáneamente un 
máximo de cuatro.

Los complementos priman la 
actividad docente; los méritos; 
el estímulo a la especialización; 
las aportaciones creativas a la 
docencia universitaria; la docen
cia de graduación, postgrado e 

inserción laboral, y los méritos 
relevantes asociados a activida
des de investigación y 
desarrollo.El acuerdo pone fin 
a un conflicto que se ha prolon
gado durante cinco años y que 
se reanudó de forma virulenta el 
pasado curso, con la convocato
ria de paros y la amenaza de re
tener las calificaciones de los 
alumnos a final de curso.

Una comisión integrada por 
representantes de la Administra
ción educativa y de los sindica

tos vigilará el seguimiento del 
acuerdo, cuya entrada en vigor 
está prevista para enero de 1999.

Mendoza destacó que este 
acuerdo, que liga los complemen
tos retributivos a la calidad del 
servicio educativo, supone «un 
hito relevante» en la política 
universitaria, en la que Canarias 

El acuerdo supone «un hito relevante» 
en la política universitaria

es un ejemplo para el resto de las 
comunidades españolas.

Este sistema de complemen
tos retributivos es el primero de 
este tipo en España, por lo que 
«Canarias está en la avanzadilla 
de la resolución de los proble
mas de la universidad», añadió 
el consejero.
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m
Aznar, indicó ayer que los principios de 
«transparencia, consenso y coherencia» 
guiarán los pasos que el Ejecutivo dé para 
llegar a una situación que consolide la paz

El presidente del Gobierno no quiso avanzar la representación de los contactos

Aznar alx^ por el consenso y
la coherencia en basca de la paz
El presidente del Gobierno, 
José María Aznar, indicó 
ayer que los principios de 
«transparencia, consenso y 
coherencia» guiarán los pa
sos que el Ejecutivo dépara 
llegar a una situación que 
consolide la paz tras la tre
gua declarada por ETA, y 
garantizó que las decisiones 
que se tomen «serán conoci
das por los ciudadanos».

Efe-Madrid

«Yo he querido enviar un 
mensaje muy claro y muy com
prensible, que no admita ninguna 
duda, en el cual no haya ningún 
intérprete ni ningún intermedia
rio y llegue con toda' claridad; 
el mensaje ya está dado y, aho
ra, aguardamos», explicó Aznar 
en una rueda de prensa conjun
ta con el presidente de la Auto
ridad Nacional Palestina, Yasser 
Arafat.

El líder palestino aprovechó 
su comparecencia para destacar 
el «valor» de Aznar para tomar 
esta decisión «importante para 
todos los pueblos del mundo», 
palabras que agradeció José 
María Aznar, quien no quiso 
avanzar ni los contenidos ni los 
interlocutores de los contactos 
con el entorno de ETA amparán
dose en la «discreción y reser
va» que requiere este proceso en 
«lo concreto y el detalle».

José María Aznar recordó que 
en el proceso para consolidar la 
paz, «no ha habido ni habrá ata
jos ni medallas», fundamentó 
esta iniciativa en «los compro
misos del Gobierno con los es
pañoles» y sugirió a los dirigen
tes del PSOE -críticos por la 
forma de comunicarles esta 
decisión- que, en estos momen
tos, «hay muchas razones para 
que todos los grupos políticos . 
estén tranquilos».

«No hay que precipitar las 
cosas, en este momento hay lo 
que hay y nada más; existe la 
declaración y la iniciativa de ayer 
y el Gobierno, en este momen
to, aguarda con mucha tranqui
lidad», afirmó el presidente del 
Gobierno, quien se negó a ha
blar de «reuniones o conversa
ciones» y recurrió a la «cohe
rencia» para justificar la deci
sión.

«La sociedad española desea 
fervientemente que el Gobier
no diese un paso amparado en 
la razón de los hechos y de las 
urnas, habiendo hablado los ciu

Aznar junto a Arafat durante la reuda de prensa tras su encuentro. efe

dadanos vascos» y, por eso - 
agregó Aznar- se ha lanzado este 
mensaje. «Y solamente quien 
habla puede dar este mensaje», 
agregó.

José María Aznar no quiso 
avanzar el nivel de representa
ción de los contactos y pidió 
«discreción y comprensión» a los 
periodistas: «No nos pidan - 
agregó- que transmitamos ni que 
radiemos cosas que no podemos; 
yo no sé cuál es la voluntad del 
entorno al cual hemos lanzado 
el mensaje».

Asimismo el jefe del Gobier
no recordó sus ideas sobre el cese 
de la violencia, «las reglas del 
juego democrático», y la vigen
cia de la Constitución y el Esta

No se paral^pn las operaciones policiales
El secretario de Estado para la Seguridad, Ricardo Martín Fluxá, insistió ayer en que a pesar de 

la tregua y el inicio de contactos entre el Gobierno y el entorno de ETA, «nunca hay paralización 
de las operaciones policiales, que continúan».Fluxá hizo esta declaraciones en la localidad madri
leña de San Lorenzo de El Escorial donde preside un seminario hispano-francés de mandos policiales 
expertos en la lucha antiterrorista.El secretario de Estado señaló que «*cómo se les puede decir a 
la policía, a la Guardia Civil y a la policía francesa que dejen de trabajar?».Subrayó que «tanto el 
ministro del Interior como yo insistimos en que las operaciones tienen que continuar».Respecto a 
la cooperación con las fuerzas policiales francesas en materia antiterrorista, Fluxá manifestó que 
«no hay ningún cambio». .

Según el secretario de Estado, «la policía francesa trabaja con la española en todos los escenarios, 
con matizaciones, con algún cambio, con posibilidades, con diferentes actitudes, pero continúan 
trabajando con la misma intensidad».El alto cargo de Interior, quien eludió hacer comentarios sobre 
los contactos abiertos entre el Gobierno y el entorno de ETA, explicó que este seminario policial 
analiza los fenómenos terroristas, tanto etarra como islámico, y en él «buscamos nuevas formas de 
cooperación entre los servicios francés y español».

tuto de Guernica y advirtió que, 
en estos momentos, se está tra
tando asuntos «que no se resuel
ven en un día, dos o tres, sino 
que tardan su tiempo - 'y ojalá 
se resuelvan!-, En resolverse».

«Las cosas tienen su tiempo 
y los tiempos hay que saber 
administrarlos y bien. No nos 
equivoquemos de tiempo, si hay 
oportunidad de conversaciones 
futuras la opinión publica espa
ñola conocerá las personas que 
puedan actuar en nombre del 
Gobierno», garantizó Aznar ante 
los periodistas.

El jefe del Ejecutivo asegu
ró que las decisiones que se to
men «estarán dentro de la clari
dad, la determinación, la no 

confusión y no habrá necesidad 
de intérpretes ni intermediarios 
y -subrayó- eso es más impor
tante que los nombres».

Al ser preguntado por las 
críticas realizadas por el PSOE 
por su forma de comunicarles 
la autorización de contactos con 
el entorno de ETA, Aznar res
pondió que existen «responsa
bilidades intransferibles y, por 
otro lado, responsabilidades 
compartidas»..

«Hay que saber distinguir
ías y alguien tiene que dar la 
señal y avanzar, pero eso es una 
responsabilidad estrictamente 
intransferible del Gobierno», 
explicó Aznar, quien reconoció 
su «tranquilidad» a la hora de 
hablar de diálogo con los demás 
partidos políticos para conso
lidar la paz y recordó todos sus 
contactos con todos ellos tras 
latregua de ETA, especialmente 
los dos que mantuvo con Joa
quín Almunia.

También Aznar constató que, 
antes y ahora, «la política 
antiterrorista del Gobierno no 
tiene atajos» e hizo un repaso 
por las acciones del Ejecutivo 
tras la tregua, «coherentes» pero 
«con cambios».

«Primero, (en Lima) unas 
declaraciones en las que dijeque 
no era insensible a las oportu
nidades que se abrían; segun
do, que estaba dispuesto a to
mar todas las iniciativas nece
sarias si viésemos pasos posi
tivos en que esta situación de 
cese de la violencia diese lugar 
a un proceso de paz definitivo 
y, en tercer lugar, pedí ayuda a 
los ciudadanos para contribuir 
al abandono de la violencia, cese 
del terrorismo y una situación 
de paz definitiva», explicó 
Aznar, quien defendió en todo 
momento su iniciativa.

Los partidos dan 
un respaldo 
matizado ala 
iniciativa de José 
María Aznar

Efe-Madrid

Los partidos de la oposición 
han acogido el anuncio del pre
sidente del Gobierno favorable
mente, aunque plantearon algu
nos matices.

Los socialistas recalcaron 
que en estas conversaciones no 
deben plantearse contrapartidas 
políticas para los violentos, 
mientras que el líder de IU, Ju
lio Anguita, saludó el hecho de 
que Aznar haya tomado la ini
ciativa que hace mes y medio le 
pedía lacoalición, y el presidente 
de la Generalitat, Jordi Pujol, dijo 
que se trata de una «buena deci
sión».

El portavoz de la Ejecutiva 
socialista, Alfredo Pérez 
Rubalcaba, quienel martes cri
ticó la forma en que el Gobier
no dio a conocer la apertura de 
contactos con el entorno del Mo
vimiento de Liberación Nacio
nal Vasco, recalcó ayer que se 
deben intentar todas.las fórmu
las posibles para conseguir la pa
cificación.

Pero advirtió de que «nadie 
que haya empuñado una pistola 
puede pretender sacar una ven- 
tajapolítica», dijo Rubalcaba, y 
en línea con esta postura, el se
cretario de Política Autonómi
ca del PSOE, Ramón Jáuregui, 
subrayó que los contactos «nunca 
deben llegar a una negociación 
política, que sería democrática
mente inaceptable».

Jáuregui, no obstante, se 
mostró partidario de que el 
Gobierno inicie contactos con los 
terroristas «porque no se sabe aún 
qué quiere ETA», explicó.

El ex presidente del Gobier
no Felipe González comentó que 
«por fortuna» Aznar y el PP 
«están haciendo algo totalmen
te distinto de lo que decían des
de 1989».

El ministro de Administracio
nes Públicas, Mariano Rajoy, 
puntualizó que en las proyecta
das conversaciones con el entor
no del Movimiento de Libera- 
ción Nacional Vasco no se tra
tarán cuestiones políticas, yaque 
éstas se debaten el Parlamento 
vasco, en las Cortes y en el marco 

< de las conversaciones entre par
tidos.

El coordinador general de 
IzquierdaUnida, Julio Anguita, 

¿ declaró que el jefe del Ejecuti- 
. \ vohahecholoquesenegóahacer 

45 días antes, cuando él se lo 
pidió, y consideró «vergonzoso» 
que el PP haya «acosado» a Iz
quierdaUnida por defender una 
posición que Aznar ha acabado 
por asumir.

« *Dónde está ahora ese pre
sidente del Gobierno tan rígido, 
tan duro, y ese PP que nos acosó 
en el País Vasco por mantener 
esas posiciones? «, Se preguntó 
el líder de IU.

MCD 2022-L5



La Tribuna NACIONAL Jueves, 5 de noviembre de 1998 29

Condenan a 14 
años de cárcel a 
los secuestradores 
del industrial 
Iglesias Zamora

Efe-Madrid

La Audiencia Nacional ha 
condenado a los miembros del 
«comando Goyerri» de ETA 
José Luis Erostegui, Javier 
Ugarte, Jesús María Uribeche- 
berría y José Miguel Gaztelu a 
14 años y ocho meses de pri
sión cada uno, por el secuestro 
del industrial Julio Iglesias 
Zamora, cometido en 1993.

La sentencia considera pro
bado quelós condenados cons
truyeron en 1987 yn zulo en 
Mondragón (Guipúzcoa) don
de mantuvieron secuestrado al 
empresario entre el 5 de julio y 
el 29 de octubre del citado año, 
cuyas dimensiones eran de 1,80 
metros de alto y de largo y de 
1,50 de ancho.

El Tribunal aplica las cir
cunstancias agravantes de en
sañamiento, disfraz y alevosía 
a los secuestradores -que fue
ron también condenados por el 
secuestro de José Antonio Or
tega Lara- a quienes impone 
también el pago conjunto de una 
indemnización de cinco millo
nes de pesetas al secuestrado.

Durante el juicio, Ugarte, 
Uribecheverría, Gaztelu y 
Erostegui se negaron a decla
rar, aunque -según el Tribunal- 
ha quedado probado que los 
cuatro procesados participaron 
en el secuestro de Julio Iglesias 
Zamora «en virtud de la orden 
recibida de la banda armada 
ETA, escondiendo posterior
mente a Iglesias Zamora en el 
zulo practicado en el interior de 
la empresa Jalgi CB, en la lo
calidad de Mondragón hasta que 
lo liberaron».

Escondrijo
Según la sentencia, «en el 

año 1992 comunicaron a ETA 
militar la existencia del escon
drijo que servía para ocultar las 
armas que poseían los cuatro 
procesados, ante lo cual labanda 
armada les comunicó que lo 
acondicionaran e insonorizaran 
con la finalidad de realizar se
cuestros».

El auto reconoce la jurisdicción de España para juzgar

Audienda: los crímenes en
Argentina son genocidio

Efe-Madrid

Los crímenes cometidos 
durante el régimen militar en 
Argentina (1976-1983) consti
tuyeron delitos de genocidio, 
terrorismo y torturas, según la 
resolución de la sala de lo Pe
nal de la Audiencia Nacional que 
reconoce la jurisdicción de 
España para investigar estos 
hechos, notificada ayer.

El pleno de la sala de lo Penal 
de la Audiencia Nacional, que 
el pasado viernes hizo pública 
su decisión de reconocer laju- 
risdicción de España en la in
vestigación de los crímenes 
ocurridos bajo los regímenes 
militares de Argentina y Chile, 
comunicó ayer a las partes el 
auto en el que argumenta esta 
decisión respecto al primero de 
estos países. Los magistrados, 
en un auto de 17 páginas, con
cluyen que en el período del ré
gimen militar argentino se co
metió genocidio porque «se trató 
de destruir a un grupo diferen
ciado nacional, a los que no 
cabían en el proyecto de reor
ganización nacional» o a quie
nes los responsables de la per
secución creían que no cabían 
en dicho proyecto.

«Hubo entre las víctimas 
extranjeros, especialmente 
muchos españoles. Todas las 
víctimas, reales o potenciales, 
argentinos o foráneos, integra
ron un grupo diferenciado en la 
nación que se pretendió exter
minar», indica el auto, que efec
túa un pormenorizado estudio 
del concepto de genocidio.

La sala rechaza la definición 
de genocidio de la fiscalía -que 
se oponía a la competencia de 
España- e indica que de acep
tarse, no se podrían calificar 
como tal «acciones tan odiosas 
como la eliminación sistemá
tica por el poder o por una ban
da de los enfermos de Sida» o

La Sala de lo Penal de la Audiencia Nacional notificó ayer su resolución.

de otros grupos diferenciados 
como los ancianos o los extran
jeros que residen en un deter
minados país.

La resolución, que analiza la 
inclusión de este delito en la Ley 
Orgánica del Poder Judicial, en 
el Código Penal y en el Conve
nio para la Prevención y la 
Sanción del delito de Genoci
dio de 1948, señala que la re
presión ejercida en Argentina 
«quiso destruir el grupo median
te Ias detenciones, las muertes, 
desapariciones, sustracción de 
niños de familias del grupo, 
amedrentamiento de los miem
bros del grupo».

Sobre el delito de terroris
mo, la sala estima que las muer
tes, lesiones, coacciones y de
tenciones ilegales investigadas 
presentan la nota característi
ca de que fueron realizadas por 

- personas integradas en una ban
da armada y añade que estas 
acciones fueron cometidas en 
la clandestinidad «no en ejer

cicio regular de la función ofi
cial ostentada, aunque preva
liéndose de ella».En cuanto al 
delito de tortura, el tribunal 
considera que «si España tiene 
jurisdicción para la persecución 
del genocidio en el extranjero, 
la investigación y enjuiciamien
to tendrá necesariamente que 
alcanzar a delitos de tortura 
integrados en el genocidio».

Jurisdicción española

La sala concluye que «Espa
ña tienejurisdicción para cono
cer de los hechos derivada del 
principio de persecución univer
sal -categoría de Derecho Inter
nacional- recogida por nuestra 
legislación interna».España, 
añade, "tiene también un inte
rés legítimo en el ejercicio de 
esa jurisdicción, al ser más de 
500 los españoles muertos o des
aparecidos en Argentina vícti
mas de la represión denuncia
da en los autos».

La comisión de 
subsecretarios da 
vía libre a la 
extradición activa 
de Pinochet

Efe-Madrid

La comisión general de se
cretarios de Estado y de subse
cretarios propuso en la maña
na de ayer la continuación de 
la tramitación del expediente de 
extradición activa del.ex presi
dente de Chile Augusto Pinochet 
Ugarte, según pudo saber Efe 
en fuentes de la citada comisión.

El acuerdo, previo a la apro
bación del expediente por el 
Consejo de Ministros, que se 
reúne mañana viernes día 6, se 
ha tomado a petición del juz
gado central de Instrucción 
número 5 de la Audiencia Na
cional, por los supuestos deli
tos de genocidio, terrorismo, 
torturas y otros.

La comisión general de se
cretarios de Estado y de subse
cretarios ha basado su acuerdo 
en lo dispuesto por los artícu
los 824 a 833 de la Ley de En
juiciamiento Criminal.

El ex presidente chileno se 
encuentra en Londres, en situa
ción de libertad provisional 
vigilada, pendiente de la deci
sión del Tribunal Supremo bri
tánico, reunido a tal fin desde 
en la Cámara de los Lores.

Obligación del Gobierno
El Gobierno está obligado a 

tramitar la petición del juez 
Baltasar Garzón de reclamar al 
Reino Unido la extradición del 
general Augusto Pinochet, al tra
tarse de una extradición activa, 
es decir la que la Justicia espa
ñola pide a otro Estado.

Este es el criterio de los jue
ces consultados por Efe, que 
explicaron que el Gobierno tiene 
capacidad de decisión en casos 
de extradiciones pasivas, es 
decir si España recibe una pe
tición de otro país para entre
gar a alguien que se encuentre 
en territorio español.Sin embar
go, en las activas, como la que 
ha presentado Garzón, es decir, 
que se pide a otro país, el Go
bierno sólo puede limitarse a 
tramitarías, según la Ley de 
Enjuiciamiento Criminal.
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El presidente palestino explicó ayer a Aznar el acuerdo alcanzado con Israel 

Arafat: trabajamos al cien por cien 
para detener a los terroristas

Efe-Madrid

El presidente de la Autoridad 
Nacional Palestina (ANP), Yaser 
Arafat, afirmó ayer que «traba
jamos al cien por cien» para de
tener a los terroristas de la lista 
presentada por Israel, de los que 
ya hay una docena de detenidos.

En rueda de prensa conjunta . 
con el presidente del Gobierno, 
José María Aznar, Arafat evitó 
considerar como un nuevo blo
queo la exigencia del primer 
ministro israelí, Benjamin 
Netanyahu, de detener a treinta 
personas consideradas terroris
tas, antes de aplicar los acuer
dos de Wye Plantation (EEUU),

Arafat subrayó que la Auto
ridad Nacional Palestina cum
ple su parte de los acuerdos, se 
mostró «sorprendido» por la 
reclamación israelí de demorar 
la aplicación de los mismos, que 
confió en que sea «de unos cuan
tos días y no de muchos días», 
y dijo que la secretaria de Esta
do de EEUU, Madeleine 
Albright, le pidió personalmente 
que diera el visto bueno al apla- 
zamiento: •

El líder palestino, quien re
cordó en varias ocasiones que la 
mayoría de los ciudadanos 
palestinos e isralíes respaldan los 
acuerdos, confió en la inminen
te llegada a Jerusalén del media
dor de Estados Unidos, Dennis 
Ross, para^ que la comisión 
tripartita —Israel, Palestina y 
EEUU— vigile el cumplimien
to de lo pactado en términos de

Arafat durante su entrevista con Julio Anguita en Madrid. EFE

seguridad.Reiteró la condena de 
la ANP a «todo acto de terroris
mo, venga de donde venga» y 
declaró que los radicales israelíes 
y palestinos «cooperan» en «aca
bar con el proceso de paz», abier
to en «la paz de los valientes que 
firmé con mi socio, el difunto 
primer ministro Isaac Rabin, 
asesinado por un extremista is
raelí».

José María Aznar, por su 
parte, elogió el cumplimiento de 
los acuerdos por la parte 
palestina y, sin calificar tampo
co de bloqueo la nueva reclama
ción israelí, expresó su deseo de 
que Netanyahu también cumpla

la suya.
Calificó de «correcta y posi

tiva» la actitud palestina en esta 
ocasión pero se limitó a indicar 
que «esperamos poder decir lo 
mismo de la parte israelí» para 
el funcionamiento de un acuer
do al que reiteró la disponibili
dad de España.

«No voy a ir más allá de lo 
dicho por el presidente Arafat» 
sobre la actitud de Netanyahu, 
dijo Aznar, quien pidió compren
sión porque «las cosas no son 
fáciles y hay que ser compren
sivo con esas dificultades», aun
que advirtió de que no se puede 
aún hablar de situación de blo

queo del proceso de paz.
Aznar consideró «significa

tivo» que España sea el primer 
país visitado después de una 
«oportuna» explicación que dio 
de los acuerdos de Wye el pre
sidente palestino en Poertschach 
(Austria) a los líderes europeos 
reunidos en Consejo informal.

Preguntado por la muerte de 
un joven palestino de origen 
español en Ramala, Arafat ad
virtió de que aún «no sabemos 
quién es el responsable pero 
hemos tomado medidas muy 
fuertes» que incluyen el encar
celamiento de tres policías «por 
haber disparado contra los ma
nifestantes», si bien señaló que 
«hubo otras personas, aparte de 
la policía, que dispararon con 
balas».«En asuntos de seguridad 
siempre seremos contundentes, 
sea en nuestras zonas o en otras, 
porque Hamás tiene dirigentes 
dentro y fuera de Palestina, como 
en Teherán», afirmó Arafat, 
quien recordó en varias ocasio
nes a Rabin y a la «paz de los 
valientes» que firmó con él, y 
que «necesita la ayuda de todo 
el mundo».En este sentido, elo
gió el papel de la UE, el de su 
enviado a la zona, el diplomáti
co español Miguel Angel 
Moratinos, y agradeció a Aznar 
y al pueblo español su ayuda y 
comprensión con Palestina.

En ese marco, Aznar dijo que 
Europa debe fortalecer su polí
tica exterior y de seguridad co
mún y asumir sus responsabi
lidades.

Marqués cree 
posible la creación 
de un partido 
nacionalista en 
Asturias

Efe-Madrid

El presidente del Principa
do de Asturias, Sergio Marqués, 
cree «posible» el nacimiento de 
un partido regionalista en su 
comunidad «ante la sensación 
de prepotencia o avasallamiento 
que se ha dado sobre la propia 
región asturiana y sobre sus 
instituciones».

En declaraciones a Onda 
Gero, y según un comunicado 
de esta cadena. Marqués dijo que 
empieza a «creer que sí» existe 
caldo de cultivo para el naci
miento de un partido regiona
lista en Asturias, «a la vista de 
las últimas cuestiones que es
tán sucediendo».«De momen
to -dijo- esto hay que dejarlo en 
la pura valoración personal y 
como tal puedo aceptar plena
mente que sea equivocada».

El nacimiento de ese parti
do regionalista es posible, se
gún Marqués, «por esa especie 
de despertar que se ha produci
do en Asturias ante la sensación 
de prepotencia o avasallamiento 
que se ha dado sobre la propia 
región asturiana, sobre sus ins
tituciones».

«Lo que sí queda por ver es 
si se van a mantener situacio
nes de esas características que 
lo único que irán haciendo es 
seguir potenciando el creci
miento de esa sensación, de ese 
sentimiento o de esa forma de 
entender la vida política y so
cial en Asturias. Si eso es así, 
no cabe la menor duda de que 
efectivamente se producirá. 
Antes o después, pero termina
rá produciéndose», comentó.

Preguntado si descarta ser 
candidato al Principado por el 
PP, Marqués contestó que "hay 
una cierta dificultad objetiva".

El CGPJ sanciona al juez 
Navarro con 3 multas que 
suman 600.000 pesetas

Aznar y Serra explicarán la 
desaparición de la mili a los 
jóvenes

EferMádrid

El pleno del Consejo Gene
ral del Poder Judicial (CGPJ) 
acordó ayer sancionar al juez 
Joaquín Navarro con tres mul
tas que suman 600.000 pesetas 
por faltar el respeto a varios ma
gistrados del Tribunal Supremo 
y de la Audiencia Nacional que 
intervinieron en los casos 
«Sogecable» y «Gómez de 
Liaño». Esta decisión de san
cionar a Navarro con una mul
ta fue respaldada por once de 
los 18 vocales del Poder Judi
cial que asistieron hoy a la re
unión, mientras que otros siete 
consejeros se mostraron a favor 
de la suspensión temporal de 
funciones del magistrado, como 
proponía el instructor del expe
diente disciplinario.

El CGPJ ha sancionado al 
magistrado de la Audiencia

Provincial de Madrid con una / 
multa de 500.000 pesetas como/ 
autor de una falta grave de res
peto a los superiores, y con otras 
dos multas de 50.000 pesetas 
cada una por sendas faltas de 
respeto y consideración hacia 
otros magistrados de su misma 
categoría, informó en rueda de 
prensa el portavoz Benigno 
Varela.El expediente a Navarro, 
que había sido instruido por el 
magistrado del Supremo Xavier 
O’Callagham, se refiere al con
tenido y expresiones vertidas en 
tres artículos periodísticos y un 
escrito remitido al CGPJ.

Por el artículo «Cainismo y 
prevaricación», publicado en 
«El Mundo» el 9 de septiembre 
de 1997, el Poder Judicial ha 
sancionado a Navarro a una 
multa de 50.000 pesetas por una 
falta leve de respeto a magis
trados de su misma categoría.

EffrMâddd

El presidente del Gobierno 
y el ministro de Defensa parti
ciparán en una campaña para 
explicar a losjóvenes el proce
so de profesionalización del 
Ejército y .«rentabilizar» el 
«gfán éxito» que supone la 
desaparición del servicio mili
tar obligatorio, anunció el pre
sidente de Nuevas Generacio
nes, Juan Manuel Moreno.

José María Aznar y Eduar
do Serra intervendrán en varios 
de los actos organizados por 
Nuevas Generaciones como 
parte de la campaña «'Rompan 
filas!» presentada ayer por el 
presidente de la organizaciónju- 
venil del PP.

En opinión del presidente de 
Nuevas Generaciones, se trata 
de un tema que afecta directa

mente a varios millones de jó
venes, por lo que es «lo sufi- 
cientemente importante y muy 
rentable politicamente como 
para que pase desapercibido».

La campaña consistirá en la 
celebración de conferencias, 
mesas redondas y encuentros en 
universidades y centros de 
Enseñanza Media de toda Es
paña en los que participarán 
altos cargos del ministerio de 
Defensa y dirigentes del PP.

Nuevas Generaciones tam
bién tiene previsto organizar 
dos grandes eventos en Barce
lona y Sevilla en los que parti
cipará el ministro de Defensa, 
y una acto final de campaña en 
Madrid en el que intervendrá 
Aznar, explicó Moreno.

«'Rompan filas!» también 
contará con la distribución de 
50,000 trípticos explicativos y 
de casi 20,000 carteles.

Los policías 
condenados por el 
caso GAL pierden 
su condición de 
funcionarios

Efe-Madrid

El ex jefe del Mando Unico 
en la Lucha Contraterrorista 
Francisco Alvarez, el ex jefe 
superior de Policía de Bilbao 
Miguel Planchuelo, los comi
sarios Francisco Saiz Oceja y 
Julio Hierro y los inspectores 
Juan Ramón Corujo y Luis Hens 
han perdido su condición de po
licías por sucondena en el «caso 
GAL».

El Boletín Oficial del Esta
do publicó ayer la Orden del 
Ministerio del Interior, por la 
que se declara la pérdida de la 
condición de funcionarios del 
Cuerpo Nacional de Policía de 
dichos condenados por el se
cuestro de Segundo Marey, pri
mera acción atribuida a los 
GAL.
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■MAL
Clinton y los demócratas salieron 
triunfantes al evitar una catástrofe 
política de enormes dimensiones que 
parecía inevitable por el efecto del caso 
Lewinsky .

Bill Clinton salió fortalecido por el resultado favorable en las legislativas

Los demócratas reducen la
La vista contra la 
inmunidad de 
Pinochet podría 
prolongarse hasta 
el lunes

mayoría republicana en EEUU
Los demócratas redujeron la mayoría republicana en la 
Cámara de Representantes de ELUU, en unas elecciones 
en las que obtuvieron un resultado mucho más positivo del 
esperado ante los temores de desastre por el efecto del 
escándalo Lewinsky. Los estadounidenses acudieron a las 
urnas pensando más en los buenos resultados económicos

obtenid os por elpresidente Bill Clinton que en el escánda
lo Lewinsky, lo que ha llevado a unos resultados que 
castigan a los republicanos y les impide ampliar su mayo
ría. EEUU celebró el martes elecciones legislativas parcia
les y a la gobernación de 36 estados, además de votar sobre 
diferentes propuestas legislativas.

Elena MORENO

Estas propuestas legislativas 
iban desde la eutanasia al uso 
legal de la marihuana para fines 
médicos o la subida de impues
tos.

La tradicional baja participa
ción ciudadana estadounidense 
en las votaciones fue de un 38 
por ciento, al igual que en 1994, 
con lo cual no se cumplió la 
previsión de que el cansancio 
social por los escándalos de 
Washington llevaría a más vo
tantes a quedarse en casa.

En el Senado, los republica
nos mantendrán la mayoría (55) 
en la 106 legislatura -que comen
zará a primeros de enero de 1999- 
frente a los demócratas (45), pero 
éstos noquearon a dos de sus 
pesos pesados, Alfonse 
D’Amato (Nueva York) y Lauch 
Faircloth (Carolina del Norte).

En la Cámara de Represen
tantes, y sin haber completado 
el recuento oficial de votos, se 
espera que los demócratas aña
dan entre 4 y 6 escaños a los 206 
que ya tienen. La Cámara Baja 
tiene 435 escaños, de los que 
hasta el martes 228 eran repu
blicanos, 206 demócratas y un 
independiente.

Las encuestas realizadas al 
tiempo que la votación dieron 
la razón, una vez más, a lo que

150 muertos tras un ataque 
de la guerrilla en Colombia

4 heridos en un posible 
atentado en Moscú

Efe-Bogotá

Más de 150 soldados, poli
cías y civiles murieron en el 
ataque que lanzó el domingo la 
guerrilla colombiana sobre Mitú, 
informó ayer el director del hos
pital de esapoblación situada en 
las selvas del sur de Colombia, 
William Baquero. Baquero de
claró a Radio Caracol que en esa 
ciudad ya escasean los alimen
tos, pues todos los comercios 
fueron saqueados por los insur
gentes de las Fuerzas Armadas 
Revolucionarias de Colombia 
(FARC), el principal grupo re
belde del país. 

ya se ha convertido en un clási
co de las contiendas electorales: 
si la economía es buena, el par
tido en el Gobierno es el que más 
probabilidades tiene de alzarse 
con la victoria.

Tres cuartas partes de los 
estadounidenses creen que las 
políticas económicas desarrolla
das por los gobiernos de Clinton 
son excepcionalmente buenas, 
según los últimos sondeos.

«Aunque no se han termina
do todos los recuentos, esta 
noche ha sido una gran noche 
para Estados Unidos y una bue
na noche para los demócratas», 
dijo el vicepresidente Al Gore, 
que se perfila como el candida
to demócrata preferido para las 
elecciones presidenciales del 
2000.

Para Gore, los estadouniden
ses «eligieron progreso sobre 
partidismo...Han enviado un 
mensaje a Washington: nos 
quieren de vuelta al trabajo en 
defensa de sus intereses, y eso 
es justamente lo que vamos a 
hacer el presidente Bill Clinton 
y yo».

Los resultados electorales en 
la disputa de 36 de los 50 go
biernos estatales de los Estados 
Unidos en liza el martes, favo
recieron a los republicanos que 
se hicieron, al menos, con la 
hegemonía en 23 de ellos.Entre

En la cifra de muertos faltan 
las bajas en las filas de las FARC, 
pues los guerrilleros suelen lle
varse a sus muertos.

El Gobierno colombiano 
decretó ayer el toque de queda 
en tres departamentos amazó
nicos del sur y el este del país 
con influencia de las FARC, 
mientras el Ejército retomó el 
control de la ciudad de Mitú, ocu
pada por rebeldes desde el do
mingo en una acción que causó 
150 muertos.El toque de queda 
restringe la locomoción de per
sonas y vehículos por vía terres
tre o fluvial de 18.00 a 06.00 
horas locales .

Bill Clinton ha salido reforzado de estas elecciones.

los ganadores de la noche des
tacan los «hermanos Bush», 
George W. y Jeb, hijos del ex 
presidente George Bush, que 
ganaron las Gobernaciones de 
Texas y la Florida respectiva
mente. En Minnesota, obtuvo el 
triunfo el profesional de la lu
cha libre, Jesse «El Cuerpo» 
Ventura, un extravagante perso
naje independiente, al que, nada 
más conocer su victoria la Casa 
Blanca le ofreció colaboración.

El presidente Bill Clinton 
salió ayer fortalecido por el fa

vorable resultado demócrata en 
las elecciones legislativas y por 
el claro mensaje de las urnas: 
zanjar lo antes posible el pro
ceso del «impeachment» por el 
escándalo Lewinsky.

Clinton y los demócratas 
salieron triunfantes al evitar una 
catástrofe política de enormes 
dimensiones que apenas hace 
unas semanas parecía inevita
ble por el efecto del caso 
Lewinsky y el inicio del proce
so de destitución del presiden
te.

Efe-Moscú

Al menos cuatro personas 
resultaron heridas ayer en Mos
cú cuando un turismo conduci
do por un pensionista y corres
ponsal de un diario pro comu
nista irrumpió en la Plaza Roja 
y explosionó ante las puertas de 
una torre del Kremlin.

Portavoces de los Ministerios 
de Interior y Seguridad que in
vestigan el incidente, ocurrido 
alas 19.00, hora de Moscú( 16.00 
GMT), dijeron que «se investi
gan todas las versiones posibles» 
y no descartaron que se trate de 
un «acto terrorista».

Agentes de seguridad y 
policías intentaron detenerel 
vehículo cuando irrumpió en 
la Plaza Roja, pero éste se 
dirigió hacia la torre 
Spásskaya y explosionó ante 
sus puertas cerradas.

Seis kilos de TNT

El conductor resultó he
rido leve al saltar del vehí
culo aunos veinte metros del 
lugar donde se produjo la 
explosión, cuya potencia fue 
equivalente a seis kilogramos 
de trinitrotolueno (TNT), 
según expertos.

Efe-Londres

La vista del recurso presen
tado ante la Cámara de los Lo
res británica contra el recono
cimiento de la inmunidad sobe
rana al general chileno Augus
to Pinochet podría prolongarse 
hasta el próximo lunes, informa
ron ayer, miércoles, fuentes ju
diciales..

La audiencia, que comenzó 
hoy, debía terminar hoy, jueves, 
por la tarde, pero la extensión 
de las exposiciones podría obli
gar a prolongaría hasta el lunes, 
dado que la sesión de los vier
nes en la Cámara de los Lores 
es muy breve, explicaron las 
fuentes.

En la sesión de ayer, el fis
cal Alun Jones, que representa 
la causa abierta por el juez es
pañol Baltasar Garzón contra 
Pinochet, pidió a los cinco lo
res del tribunal que rechacen la 
inmunidad para el ex dictador 
chileno ya que, según afirmó, el 
general no era jefe de Estado 
cuando se perpetraron «delitos 
salvajes y bárbaros» como el 
secuestro, la tortura o el asesi
nato.

Argumentó que 28 personas 
desaparecieron, fueron tortura
das y supuestamente asesinadas 
en las horas antes de que un 
decreto legitimara el golpe de 
Estado la noche del 11 de sep
tiembre de 1973.

Incluso cuando Pinochet asu
mió el poder, los crímenes de lesa 
humanidad perpetrados duran
te su régimen y que incluyeron 
el asesinato de niños y «la tor
tura por la tortura», agregó Jones, 
no formaban tampoco parte de 
sus funciones como cabeza de 
la nación.

La inmunidad soberana, afir
mó el fiscal, representa «una 
anomalía de manera incuestio
nable» y tiene como objetivo el 
que se beneficie el Estado, no el 
individuo.

«El principio general es qué 
la responsabilidad individual se 
aplica sea quien sea, incluso si 
se esjefe de Estado», explicó el 
fiscal.

En cualquier caso, continuó, 
es «norma internacional consue
tudinaria en los tiempos moder
nos que ciertos crímenes están 
prohibidos internacionalmente» 
y no es necesario un tribunal 
internacional para juzgarlos.

En una larga exposición que 
continuará mañana, Jones alu
dió a precedentes sentados en 
casos como el proceso contra el 
que fuera presidente de la Re
pública Democrática Alemana, 
Erich Honecker, o el criminal de 
guerra John Demjanjuk para 
argumentar la universalidad de 
lajurisdicción para crímenes de 
lesa humanidad.
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de plantaciones porque, «aunque es cierto 
que hay zonas con más demanda que oferta, 
se puede solucionar con una buena gestión 
de los derechos de replantación» mit

El ponente de las enmiendas al informe de la 0CM del vino se reunió ayer con representantes de las OPA 's

La Comisión de Agricultura votará el 
7 y 8 las enmiendas a la OCM del vino
La Comisión de Agricultura del Parlamento Europeo votará 
los próximos 7y 8 de diciembre las enmiendas al informe de 
Organización Común de Mercado (OCM) del vino elabora
das por el ponente francés, Philippe Martin.

Efe-Madrid

Martin se reunió ayer en 
Madrid con las organizaciones 
agrarias Asociación Agraria Jó
venes Agricultores (ASAJA), la 
Coordinadora de Organizaciones 
de Agricultores y Ganaderos 
(COAG) y con la Confederación 
de Cooperativas Agrarias Espa
ñolas (CCAE), jornada que es
tuvo promovida por Izquierda 
Unida (IU).

El europarlamentario instó al 
diputado europeo y secretario de 
Agricultura y Pesca de IU, Sal
vador Jové, para que auspiciara 
un encuentro con el sector pro
ductor español, con el objeto de 
«conocer las opiniones a las 
enmiendas realizadas y encon
trar un punto de convergencia

aumento de nuevas plantaciones 
porque, «aunque es cierto que hay 
zonas con más demanda que 
oferta, este tema se puede solu
cionar con una buena gestión de 
los derechos de replantación».

El encargado del sector de 
COAG, Félix Báguena, aclaró 
que no es conveniente incremen
tar al tres por ciento el cupo de 
nuevas plantaciones, porque «el 
potencial productivo del sector 
está en equilibrio., a pesar de que 
haya ahora un déficit de produc
to y el mercado se puede volver 
contra nosotros y tener exceden
tes».

El técnico de vinos de CCAE, 
Nicolás Gómez, añadió que «apo
yamos la prohibición de nuevas 
plantaciones, pero estamos más 
en la línea de una pequeña La CCAE apoya la prohibición de nuevas plantaciones.

flexibilización, pero sin mover
se del uno por ciento previsto por 
la Comisión, al menos hasta ver 
cómo evoluciona la bolsa de 
nuevas plantaciones en el sector».

Respecto a los puntos nega
tivos de las enmiendas, los res
ponsables del sector vitivinícola 
de estas asociaciones aclararon 
que «suprimir los requisitos para 
realizar transferencias de dere
chos de plantación produciría que 
éstos se localizaran en aquellas 
regiones con más demanda y cuyo 
principal problema sería el 
despoblamiento de zonas más 
pobres». Añadieron que, además, 
eliminar los rendimientos medios 
de referencia para la transferen
cia de esos derechos desde la 
reserva no es favorable para el 
sector, al igual que suprimir la 
posibilidad de que las ayudas a 
los mostos para enriquecimien
to sea para las zonas C-III (en la 
que está incluida casi toda Es
paña).

para elaborar un documento para 
todos».

Las organizaciones profesio
nales agrarias, como CCAE, 
consideraron que los cambios 
efectuados al informe de la re
forma del vino respaldan a los 
intereses franceses, como es el 
permitir que la chaptalización 
(enriquecimiento con sacarosa 
del vino) se extienda a las regio
nes francesas.

Martin se mostró favorable a 
una «flexibilización de las nue
vas plantaciones», revisando los 
cupos cada dos años para apli
car la oferta a la demanda del 
mercado, pero se mostró contra
rio auna «liberalización, propug
nada por algunos sectores espa
ñoles».

El responsable vitivinícola de 
ASAJA, Femando Villena, mos
tró su «total desacuerdo» con el

La Junta hará llegar enmiendas al Parlamento Europeo pise al Gobierno
El Gobierno de Castilla-La Mancha hará llegar al Parlamento Europeo su propuesta de enmiendas a la reforma de la OCM del Vino, 

aunque sería mucho más eficaz que lo hiciera el Gobierno Central, según dijo ayer el consejero de AgricuUur^ Alejandro Alonso.
Alonso, que presentó a los medios de comunicación el documento que recoge la propuesta de reforma de la OCM del Vino y a posición 

del Gobierno castellano-manchego, insistió en la «tremenda preocupación» del Ejecutivo Autonómico por la «pasividad» del Gobierno 
español ante esta reforma. «Las únicas valoraciones hechas por la ministra Loyola de Palacio son de absoluta complacencia con la 
propuesta inicial de la Comisión», dijo Alonso, quien agregó que «intentamos formar criterio con la elaboración de un documento que 
haremos llegar donde se toman las decisiones». __

El documento presentado será remitido a las Organizaciones Profesionales Agrarias (OPAS), cooperativas, sindicatos y otras enti 
dades sociales, con las que se ha consensuado previamente. Al Gobierno Regional le preocupa que el Ejecutivo Central se vea abocado 
a última hora a intentar una negociación «in extremis» para defender posiciones «numantinas» sin haber hecho previamente los deberes.

Después del debate del proyecto de reforma en el Parlamento Europeo, la Comisión tiene previsto aprobar el documento en abril o 
mayo baio presidencia alemana, aunque Alonso confía en la capacidad negociadora de los alemanas para intentar llegar a un acuerdo.

Sobre esta cuestión, Alonso señaló que «quizá sea mejor la presidencia alemana que la austriaca» para negociar, aunque en el asunto 
de la chaptalización (enriquecimiento del vino con sacarosa), uno de los principales caballos de batalla de la negociación, quiza sea mas 
complicado, diio el consejero. En el documento presentado ayer se recogen las principales propuestas de Castilla-La Mancha, cuyo sector 
vitivinícola representad cincuenta por ciento del total nacionaly se destacan las mejoras que en tecnología, comercialización y reconversion 
varietal se están llevando a cabo. Castilla-La Mancha pide a la UE el mantenimiento de la actual superficie de viñedo, la prohibición 
de la chaptalización y mejoras en los sistemas de destilación, entre otras.

La producción de vino de la región 
será un 25% menor que en el 97

La mayoría de los países, a 
favor de levantar el embargo 
al vacuno del Reino Unido

La -Tribuna

La Consejería de Agricultu
ra de Castilla-La Mancha, ha ade
lantado que la producción de vino 
de la región, finalizada la ven
dimia del presente año, será de 
alrededor de 16,5 millones de 
hectólitros, un 25 por ciento 
menos que la del año anterior.

aunque similar a la media de los 
últimos quince ejercicios.

Excelente calidady muy 
sana

Según dijo ayer el consejero 
de Agricultura y Medio Ambiente 
castellano-manchego, Alejandro 
Alonso, la uva ha sido de «exce
lente calidad, muy sana»,,que 

junto a las nuevas tecnologías que 
se aplican en las bodegas dará 
como resultado unos vinos de 
óptima calidad.

Aunque defendió la pruden
cia «para no asustar a los gran
des comerciantes de vino del 
mundo», Alejandro Alonso cree 
lógico un aumento del precio de 
los caldos como consecuencia del 
aumento en el precio de la uva.

Efeagro
Una mayoría de Estados 

miembros de la Unión Europea 
(UE) se pronunció AYER a 
favor de la propuesta de la Co
misión Europea de levantar el 
embargo que recae sobre las ex- 
portaciones de vacuno del 
Reino Unido.

España, sin embargo, se

manifestó en contra de esa 
medida, informaron fuentes 
comunitarias.

Ocho países votaron a favor 
en el Comité Veterinario Per
manente de la Unión Europea 
(UE), aunque la Comisión no 
tomará la decisión hasta que se 
pronuncie el Consejo de Minis
tros de Agricultura los días 23 
y 24 de noviembre.
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Las OPAs rechazan el Lucas confía en que la participación de las 
cajas permita mantener la cuota de azúcar

Plan de Regadíos por 
falta de presupuesto

Efeagro
EI presidente de la Junta de 

Castillay León, Juan José Lucas, 
confió en que las 30.000 tone
ladas máximas de cuota de Azu
carera Ebro Agrícola (AEA) que 
saldrán a subasta permanecerán 
en la región gracias a la partici
pación de las Cajas de la zona y 
la inversión privada. Lucas, que 
asistió ayer ala inauguración de

la fábrica de AEA en Peñafiel, 
insistió en que el Gobierno re
gional seguirá apoyando con 
1.500 millones de pesetas a este 
sector durante 1999. Recordó 
que, entre 1992 y 1997, la Jun
ta que preside ha otorgado ayu
das por valor de 15.900 millo
nes que han permitido aumen
tar un 40% la producción de 
remolacha y la de azucar un 
50%.

Efeagro

Los máximos responsables de 
las organizaciones profesiona
les agrarias ASAJA, COAG y 
UPA expresaron ayer su recha
zo al borrador del Plan Nacio
nal de Regadíos elaborado por 
el Ministerio de Agricultura, por 
considerar que no dispone de la 
suficiente dotación presupues
taria. Los portavoces de los pro
ductores mantuvieron una re
unión ayer por la mañana con re
presentantes del Ministerio para 
ser informados del proyecto de 
regadíos y de los presupuestos 
de este departamento para el ejer- 
cicio actual..

El presidente de la Asocia
ción Agraria Jóvenes Agricul
tores, Pedro Barato, aseguró que 
el borrador presentado «es más 
ambicioso que el anterior Plan 
Horizonte 2005» y afirmó que 
«el sector agrario no aceptará de 
ningún modo la cofinanciación 
propuesta del 50 por ciento».

Abogó por un buen entendi
miento entre la Administración 
central y las autonómicas, «por
que si no, este proyecto se que
dará en agua de borrajas» y en 
cuanto a la creación de nuevos 
regadíos. Barato dijo que «hay 
Comunidades que los necesitan 
más que otras».

«Tampoco nos vale el decir 
que no pueden existir nuevos 
regadíos para los productos 
contingentados, porque donde 
hay agua hay vida», añadió.

En este sentido se pronunció 
también el secretario de la 
Cordinadora de Organizaciones 
de Agricultores y Ganaderos 
(COAG), José Manuel de las

Barato, aseguró que el borrador presentado es más ambicioso que el anterior.

Heras, quien señaló que «no 
valen las excusas para los culti
vos sujetos a un cupo, ya que no 
cumple el primer principio de la 
Pol ítica Agrícola Común (PAC): 
el asentamiento y el desarrollo 
de zonas deprimidas».

Auguró, a su vez, que «su
friremos muchos años más sin 
planificación hidrológica» y 
explicó que, con el presupuesto 
previsto, el plan no se desarro
llará hasta el año 2016 en vez 
del 2008.

Indicó, además, que «la fal
ta de entendimiento» entre Mi
nisterio y Comunida*des Autó
nomas llevará a la paralización 
del mismo.

Por su parte, el secretario de

M

la Unión de Pequeños Agricul
tores (UPA), Fernando 
Moraleda, calificó el borrador 
de «papel y virtual», porque, a 
su juicio, «si no dispone de una 
partida dentro de la Ley de Pre
supuestos Generales, es que no 
existe». «Es necesario concre
tar los objetivos y abrir un de
bate en profundidad», dijo y 
explicó que «tal y como se está 
desarrollando la Ley de Aguas, 
nos encaminamos a una 
privatización del uso del agua».

«No se pueden potenciar los 
regadíos en aquellas zonas donde 
hay dinero para pagarlos, yaque 
hay de llevarlos a cabo donde 
sean estrictamente necesarios», 
señaló Moraleda.

PRECIOS INDICATIVOS: 4 dé noviembre de 1998
OVINO Pts/Kgr Semana anterior
De vida y abasto de 7 a 10 Kg 710 710
De vida y abasto de 10 a 16 Kg 585 585
De vida y abasto de 16 a 22 Kg 470 470
De vida y abasto de 22 a 25 Kg 425 425
De vida y abasto de 25 a 28 Kg 395 395
De vida y abasto de 28 a 34 Kg 320 320
De vida y abasto de más de 34 Kg 270 270
Oveia taiaverana de abasto 65 65
Oveja merina de abasto 55 55
Cabrito lechal de 7 a 10 Kg 725 725

Pts/Unidad
Oveja vida Taiaverana 12.000 12.000
Oveja vida merina 11.000 11.000
Macho reproductor lalaverano 25.000 25.000
Macho reproductor manchego 27.000 27.000
Cabras con cría 12.000 12.000
Cabras sin cría 7.000 7.000

VACUNO Pts/Kg
Ternero cruzado (base 200 Kg) 405-415 405-415
Ternero del país (base 200 kg) 300 300
Ternera cruzada (base 200 Kg) 305-315 305-315
Ternera del país (base 200 Kg) 260 260
Ternera cruzada de 400-450 kilos 305 305
Ternera del país 265 265
Añojo cruzado d^SOTsOO kilos 285 285
Añojo de! país 240 240
Toro dei país 85 85
Toro charolaise 125 125 .
Vacas de distintas razas 40-70 40-70
Vacas charolaise Pts/bnidad 140

Ternero de 1 a 3 semanas frisón 22.000 22.000
Ternera de 1 a 3 semanas frisona 24.000 24.000
Ternero de I a 3 semanas cruzado 30.000, , 30.000
Ternera de 1 a 3 semanas cruzada 27.000 27.000
Ternera francesa cruzada 250 Kg S/C S/C
Ternera francesa blanca 250 Kg S/C S/C
Ternera francesa cruzada 300 Kg S/C S/C
Ternera francesa blanca S/C S/C
Ternera irlandesa importación 250 KgS/C S/C
Ternera irlandesa importación 300 KgS/C S/C
Ternero frisón de 6 meses 45.000 45.000
Ternera frisona de 6 meses 47.000 47.000

PORCINO Pts/Kg
Cerdo blanco gordo S/C S/C
Cerdo ibérico gordo............................. S/C S/C

Estabilidad generalizada en los precios: Los precios del
ovino, caprino y vacuno han mantenido una estabilidad genera-
lizada esta semana.

La Comisión de Agricultura, a favor 
de condicionar las ayudas a los PECO

LON a A 
D E 

CIUDAD REAL

Efeagro

La Comisión de Agricultura 
del Parlamento Europeo es par
tidaria de condicionar las ayu
das previstas en Agenda 2Ó00 
para los países de la Europa 
Central y Oriental (PECO) al 
«cumplimiento de determinadas 
condiciones políticas y econó
micas», señalaron fuentes de la 
Eurocámara.

Los miembros de la Comisión 
de Agricultura del Parlamento 
han adoptado un informe del 
eurodiputado holandés del Gru
po Popular, Jan Sonnenveld, que 
aboga por supeditar las ayudas 
que irán destinadas a los países 
candidatos a la UE durante el 

periodo 2000-2006 al cumpli
miento de una serie de condicio
nes.

Según dicho informe, los 
países candidatos no deberían 
otorgar mayores preferencias 
comerciales a países terceros que 
a la UE con vistas a atraer la 
inversión de capitales, y tendrían 
que ajustar su industria 
agroahmentaria a los «estándares 
mundiales y del mercado comu
nitario», añadieron las mismas 
fuentes.

Lista de mejoras

Los parlamentarios han es
tablecido una lista de mejoras 
que, en su opinión, deben em
prender esos países y que no han 

sido incluidas en las propuestas 
de la Agenda 2000 realizadas por 
la Comisión.

Dichas mejoras se refieren a 
las infraestructuras rurales, la 
reforestación, la diversidad 
genética de las plantas y el ga
nado, la calidad del agua, el 
control veterinario y 
fitosanitario, o la seguridad 
alimentaria.

Los eurodiputados proponen 
que un un comité consultivo, 
formado por expertos de la UE 
y de los países candidatos, ana
lice las mejoras estructurales y 
de desarrollo rural necesarias y 
que sean sometidas a la Comi
sión después de consultar a la.s 
autoridades competentes y a las 
organizaciones afectadas.

PRECIOS Indicativos del 4 de noviembre de 1998

CAZA MAYOR Ptas/Kgr Semana anterior
Gamo 220-240 • 195-215
Jabalí 240-260 220-240
Venado 240-260 220-240
Muflón 90 90

CAZA MENOR
Perdiz Roja Autóctona 700-725 650-700
Conejo de tiro 500 500
Conejo sin tiro 500 500
Liebre (sin enviscerar)......... ___  400 400

MCD 2022-L5



Jueves, 5 de noviembre de 1998 35El secretario de Estado de Hacienda, 
Juan Costa, aseguró que Hacienda 
tendrá «nuevos resultados en las 
próximas semanas» en relación al 
fraude en el IVA por 400 millones

Utilizaban a diversos testaferros ajenos para adquirir material informático

ECONOm

18 detenidos por presunto fraude 
de 400 millones a Hacienda
La Policía ha detenido en Barcelona y varias poblaciones 
de su área metropolitana a 18 personas por un presunto 
fraude a Hacienda en las devoluciones del IVA, que ascien
de a más de 400 millones de pesetas, al adquirir material 
informático mediante la utilización de testaferros ajenos al 
negocio.

Efe- Barcelona

Según la policía, los deteni
dos utilizaban terceras personas, 
algunas de las cuales son vaga
bundos o enfermos mentales 
ingresados en centros psiquiá
tricos, para adquirir material 
informático a proveedores radi
cados en diversas ciudades ho
landesas.

Del total de detenidos, sólo 
6, los considerados por la Poli
cía como responsables del frau
de, han pasado a disposición de 
los juzgados de guardia de 
Comellá, Granollers y Barcelo
na, y los 12 restantes, utilizados 
como testaferros, han quedado 
en libertad al comprobarse que 
eran ajenos al negocio fraudu
lento.

Los responsables del fraude 
pagaban entre 20.000 y 50.000 
pesetas a los testaferros que 
captaban, les daban de alta en el 
régimen de Autónomos de la 
Seguridad Social y les abrían 
cuentas corrientes en las que 
ingresaban el dinero que costa
ba el material informático que 
querían adquirir.

Documentalmente, eran es
tas terceras personas las que 
compraban el material a los 
suministradores holandeses y a 
las que correspondía pagar el 
16% de IVA a la Hacienda pú
blica española, pero que no ha

cían efectivo ya que la organi
zación solicitaba en su nombre 
continuos aplazamientos del 
pago.

De forma paralela, los testa
ferros «vendían» el material a 
la empresa de Comellá del 
Llobregat, Clickpast SL, regen
tada por los cerebros de la ope
ración, que sí que les abonaban 
teóricamente el IVA y que, des
pués de declararlo legalmente, 
lo reclamaba a Hacienda, quien 
a su vez se lo devolvía.

El jefe de sección de la Uni
dad de Delincuencia y Crimen 
Organizado (UDYCO) de la 
Jefatura Superior de Policía de 
Cataluña, Jordi García, explicó 
ayer que el fraude se detectó tras 
varios meses de investigaciones, 
después de que uno de'los tes
taferros sospechara de que se 
estaban realizando operaciones 
ilegales con su nombre.

La policía ha podido deter
minar que el fraude se venía 
cometiendo desde 1996 y sos
pecha que fue en ese año cuan
do los detenidos empezaron esta 
actividad delictiva, ya que dis
ponían sólo de poco más de un 
año y medio para que Hacienda 
no descubriera el fraude.

Los principales responsables 
son Javier P'.M., de 41 años, y 
Manuel R.R., de 33, administra
dores, Vicente Jorge Ï.X., de 41 
y Jorge R.P., de 41, asesor.

El fraude se cometió por medio de equipos informáticos.

Juan Costa anuncia nuevos 
resultados en próximas semanas 
El secretario de Estado de Hacienda, Juan Costa, aseguró 

ayer que Hacienda tendrá «nuevos resultados en las próximas 
semanas» en relación al fraude en el IVA por 400 millones de 
pesetas. .

En la clausura de una jornada sobre fiscalidad empresarial 
organizada por el Instituto de la Empresa Familiar, el 
secretario de Estado avanzó también que la operación se 
desarrolla en otras comunidades autónomas, además de en 
Cataluña.

Arenas: las 
Autonomías son 
responsables de la 
prevención del 
riesgo

Efe- Madrid

El ministro de Trabajo, Javier 
Arenas, señaló ayer que las co
munidades autónomas son res
ponsables de todo cuanto con
cierne a la prevención de ries
gos laborales, puesto que ya tie
nen conferidas las transferencias 
pertinentes en la materia.

Agregó que, por tanto, son sus 
autoridades las que deben ejer
citar el derecho a inspeccionar, 
sancionar y cobrar y que el 
Ministerio de Trabajó pondrá en 
marcha un plan para verificar la 
evolución de la siniestralidad 
laboral en todo el territorio es
pañol.

En su intervención en la cum
bre sobre Seguridad y Salud 
Laboral, Arenas recalcó que 
detrás de cada accidente labo
ral siempre hay una tragedia 
personal y familiar y que a pe
sar de que se han hecho grandes 
esfuerzos en materia legislati
va para combatir este problema, 
todavía queda mucho por hacer.

En ese sentido, el ministro 
destacó que el fomento del em
pleo estable debe servir para 
atajar el elevado índice de 
siniestralidad, pues las estadís
ticas demuestran que el número 
de accidentes es doble en los 
trabajos temporales, que además 
suelen ser arriesgados, como en 
la construcción.

Recordó que cada año se 
producen en torno a mil acciden
tes mortales (tres muertos dia
rios), más de 10.000 graves -con 
secuelas de incapacidades per
manentes más o menos severas- 
y más de 660.000 leves, lo que 
supone más de quince millones 
de jornadas perdidas al año y un 
coste anual superior a los dos 
billones de pesetas.

Arenas estuvo acompañado 
por diferentes miembros del 
Gabinete de Gobierno.

Méndez y Gutiérrez confirman 
que sigue la unidad de acción

Efe- Madrid

El secretario general de UGT, 
Cándido Méndez, y el de CCOO, 
Antonio Gutiérrez, aseguraron 
ayer que, aunque con diferencias, 
ambos sindicatos mantienen la 
unidad de acción, como mues
tra el hecho de que hayan con
vocado movilizaciones unitarias 
en protesta por el paro para el 3 
de diciembre.

En declaraciones a los perio- . 
distas antes de asistir a la Cum
bre sobre Seguridad y Salud 
Laboral que ayer se celebró en 
Madrid, ambos coincidieron en 
que es necesario trabajarjuntos

en defensa de una mayor pro
tección por desempleo y la re
ducción de la jornada laboral a 
35 horas semanales, y en con
tra de una reforma fiscal que 
consideran regresiva para los 
trabajadores.

Méndez precisó que, aunque 
hay «diferencias» entre ambas 
centrales, lo importante es «re
solverías» y esforzarse para que 
las movilizaciones convocadas 
tengan éxito. Por su parte, 
Gutiérrez aseguró que no se ha 
roto la unidad de acción, como 
lo demuestra el que hayan rati
ficado el preacuerdo sobre em
pleo de tiempo parcial estable.

El PP propone modificar la ley de 
pensiones para beneficiarse del bajo IPC

Efe- Madrid

El Grupo Popular anunció 
ayer en el Congreso que cuan
do se conozca la inflación de no
viembre introducirá una enmien
da en el Senado a los presupues
tos para que en caso de que el 
IPC de 1998 se sitúe por debajo 
del previsto la diferencia no sea 
descontada de las pensiones tal 
y como establece la Ley.

La Ley de Racionalización y 
Consolidación del Sistema de la 
Seguridad Social establece que 
si el IPC previsto es superior al 
real la diferencia será absorbi
da en la revalorización de las

pensiones que se aplique en el 
siguiente ejercicio, lo que se 
evitará con la enmienda del PP, 
según explicó el portavozpopu- 
lar en la comisión de Presupues
tos del Congreso, Ramón 
Aguirre.

Aguirre hizo estas declaracio
nes a los periodistas en el trans
curso del debate de las enmien
das parciales al Proyecto de Ley 
de los Presupuestos Generales 
del Estado para 1999, que des
de ayer y hasta el próximo vier
nes, se celebra en la Comisión 
de Presupuestos del Congreso de 
los Diputados. •

El portavoz del PP en el de

bate adelantó que esta medida 
podría suponer alrededor de 
40.000 millones de pesetas, ci
fra similar a la que los pensio
nistas ganaron el año pasado, 
cuando el Gobierno también 
decidió no cumplir con lo esta
blecido en el artículo 48 de la 
citada Ley de Racionalización 
y Consolidación del Sistema de 
Ía Seguridad Social.

Tal y como ocurrió el año pa
sado, y según los últimos datos 
del INE, el IPC previsto por el 
Gobierno (2,1%) podría situar
se por debajo, ya que incluso el 
propio Ejecutivo rebajado su 
previsión hasta el 1,9%.
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Con optimismo y algunos 
nervios, el mercado
se apuntó nueva subida

Los buenos resultados obtenidos por el partido demócrata 
en las elecciones parlamentarias estadounidenses, demostraban 
una vez más, que el episodio Lewinsky ya es historia. Este voto 
de confianza hacia elpresidente, animó a los inversores a comprar, 
lo que se tradujo en fuertes subidas en todas las plazas. El parque 
maarileno no fue ajeno a la corriente compradora, si bien con 
menos fuerza que sus homónimas europeas, cerrando en la capri
chosa cifra 799’99 puntos, un 1 ’97% arriba v con un volumen de 
negociación de 186.000 millones de pesetas."El Ibex superaba con 
holgura el 9.000, después de más de dos meses por debajo, 
situandose en el 9.131, un 2’1% arriba. Por sectores, subida 
generalizada pero con diferencias, mientras los industriales y 

ancos se revalorizaban por encima del 3%. el elechico sólo 
llegaba al 0’61 %. En cuanto al comportamiento de los valores, 
destacaion Campofrío, Aceraba y Acerinox con subidas en tomo

Ayer, la subasta celebrada por el Tesoro, las letras a 6 
meses redujeron su rentabilidad al mínimo histórico del 3’318%, 
mientras los bonos a cinco y quince años subieron hasta el 4’035% 
y 4’907%. En el secundario, tras hacerse efectivo el anuncio de 
recorte de tipos, el mercado de bonos pasó la jornada con tranqui
lidad. aunque con descensos, terminando el bono a diez años en 
el 4’50%, El diferencial frente al bund se amplió hasta los 34 p.b.

Las expectativas de bajadas de tipos en la LIME, revalori
zaron al billete verde frente al resto de divisas, cotizando a 1’666 
DM/.$ y a 116’63 yenes por dólar.

GENERAÍF
799,99 
15,44

9.131,20 
188,10

IBEX-35

al 7%. aunque por diferentes motivos. El primero por la publica
ción de resultados y los otros dos por su retraso respecto del 
mercado.

MERCADO CONTINUO
NOMINAL ANTER. ULTIM. DIF.% VOLIJM. NOMINAL ANTER. ULTIM. DIF.% VOLUM. NOMINAL ANTER. ULTIM. niF.% VOLUM.

■bancos
Pryca 100 3.050 3.070 0,66 783.504 Asturiana del Zinc 525 1.320 1.355 2,65 315.100
Superdiplo, S.A. 100 3.800 3.750 -1,32 21.960 Cía. Aux. Ferrocar. 500 4.800 4.755 -0,94 4.085

Argentaría 125 3.050 3.175 4,10 3.467.259 Dimetal 100 225 .... ——
Banco Andalucía 125 6.750 6.890 2,07 636 ■CONSTRUCCION

Española del Zinc 500 830 838 0,96 34.852
Banco Atlántico 1.000 6.100 6.100 921 ACS 250 4.560 4.680 2,63 96.873 Global Steel 400 375 401 6,93 492.910
Banco Bilbao-Vizcaya 90 1.960 2.030 3,57 9.591.758 Agremán 100 1.275 1.305 2,35 235.248 Indus, del Besós 200 575 587 2,09 695
Banco Esfinge 175 296 299 1,01 12.170 Bami S.A. 310 760 779 2,50 101.101

Lingotes Espec. 500 1.500 1.500 ___ 2.996
Banco Guipuzcoano 500 7.650 7.670 0,26 1.695 Cementos Portland 250 6.010 6.000 -0,17 12.273

Metal.Duro Felguera 500 1.315 1.365 3,80 164.159
Banco Herrero 500 11.800 12.000 1,69 835 Construcciones Lain 100 374 376 0,53 351.507

Nicolás Correa 200 2.150 2.200 2,33 28.098
2,56 6.965 Cristaleria Españ. 

Dragados
1.000

500
8.700
4.365

8.900
4.445

2,30
1,83

17.818
324.980

B anco Pastor 500 7.800 8.000 Nueva Montaña 500 156 161 3,21 445.170
Banco Popular 125 8.910 9.390 5,39 566.735

Tubacex
Zardoya Otis

85
160

334 344 2,99
1,46

1.043.094
Banco Santander 115 2.660 2.775 4.32 4.666.774 Filo 100 471 481 2,12 75.060

4,100 4.160 44.059
Banco Simeón 1.000 6.590 __ ___ __ Financiera y Minera 500 2.990 2.990 250

Banco Vasconia 50 2.000 2.000 — 800 Fomen. Cons. Contr. 250 7.500 7.790 3,87 135.696 ■ AUTOMOVIL
Banco Zaragozano
Banco de Castilla

500 4.170 4.200 0,72 5.432 Grupo Acciona 1.000 38.060 38.340 0,74 56.421

100 3.800 3.800 ___ 2.022 Hisalba 1.000 1.795 . 1.795 1.607 Citroen Hispania 1.000 19.340
1.830 •

_____ —■

Banco de Galicia 50 2.550 2.550 ___ 2.678 Inmob. Zabálburu 250 1.705 1.685 -1,17 75.660 Tudor 500 1.875 -2,40 6.301

Banco de Valencia 500 3.820 3.880 1,57 4.436 I.Urbis 500 1.950 1.940 -0,51 104.877 Volkswagen 1 11.380 11.500 1.05 531

Banesto 400 1.830 1.835 0,27 44.612 Lafarge Coppee 25 14.000

Bankinter
B. Crédito Balear

250
125

4.585
2.880

4.720
2.880

2.94 170.970
120

Metrovacesa
Obrascón-Huarte

250 4 160 4.180 0,48 
1.54

59.996 ■ TRANSP. COMUNICACIONES

100 1.295 1.315 63.044 Aumar 970 • 3.390 3.400 0,29 -^21247

B.Central Hispano 84 1.565 1.575 0,64 4.703.113 Portl. Valderrivas 160 5.550 5,600 0,90 28.792 Autopistas 500 2.305 2.335 1,30 393.332

Commerzbank 5 5.250 ___ .... Prima Inmobiliaria 1.000 1.240 1.270 2.42 1.902.782 Estación. Subter. 500 4.400 ——

Sotogrande S.A. 100 436 463 6,19 618.899 Europistas 808 1.140 1.160 1,75 25.519
■ELECTRICAS Uniland

Uralita S.A.
1 000 9 950 9.840 -1,11

1,02
1.951 Iberpistas

Radiotrónica
250 3.950 3.970 0,51 6.275

Aguas de Barcelona 500 7.570 7.710 1,85 64.981 400 1.465 1.480 461.806 500 9.430 9.700 2,86 45.824
Cantábrico 1.000 6.450 6.620 2,64 116.375 Urbas 260 162 162 94.477 Telefónica 500 6.520 6.620 1,53 5.679.080
Eléc. R. Zaragoza 500 6.700 6.760 0.90 44.176 Valenciana Cementos 200 2.925 2.960 1.20 8.004
Endesa 200 3.545 3.575 0,85 4.497.315 Vallehermoso 165 1.755 1.810 3.13 440.363 ■ otros SERVICIOS
Enher 1.000 3.400 3.480 2,35 15.591 Vidrala 170 1.660 1.650 -0.60 69.462 Abengoa 167 3.560 3.700 3.93 76.032
E. de Viesgo 1.250 5.490 5.490 .^.. 1.314

■ inversion Befesa 500 1.900 1.980 4,21 15.353
2.019.263 MOBILIARIAFecsa 1.000 1.420 1.465 3,17 Corpor, Finan. Alba 1.000 17,900 17.950 0,28 19.426

500 12.700 12.240 -3,62 327.728 Cía. Gener. Invers. 28 99 
1.765

2,02
1.98

188.800
1.583.405

Gas Natural SDG 101
1.800

Dogi 100 2.280 2.390 4,82 59.697
Gas v Electricidad 1.000 12.250 12.900 5,31

0,65
7.012 Cofir 350

Grupo Anaya 500 8.200
2.300 2.315 5.356.916 Corpor. Banesto 50Ô 1.340 1.420 5,97 7.535

.... ....
Iberdrola 500

1.500
Indo Intem. 1.000 7.050 7.100 0,71 2.699

12.710 12.710 Dinamia 500 1.750 1.780 1.71 59.187Saltos del Nansa
Meliá Inv. 4.510 4.730 4,88 57.383

Sevillana
Unión Elec. Fenosa

500 1.755 1.890 7,69 751.640 Faxtibex 1.000 8.390 8.580 2,26 3.077 5

500 2.200 2.235 1,59 589.236 Midesa 100 3.210 3.195 -0,47 12.372
■papeleras 100 1.750 1.780 1.71 490.659Y I'EATILES Proseguí-

■alimentación Empr. Nac.Celulosas 750 2.155 2.175 0,93 109.772 Sol Meliá 100 5.270 5.480 3.98 92.688

Azucarera Ebro Agrí. 100 3.160 3.280 3,80 104.958 Europae 300 392 412 5.10 233.187 Tele Pizza, S.A. 5 1.145 1.165 1,75 705.159

Baron de Lev 
Bodegas Riojanas

100 4.890 4.890 ___ 42.371 European Paper 500 95 94 -1.05 17.244 V. Leonesa 510 1.970 2.030 3.05 14.494
100 1.750 1.815 3.71 11.380 Iberpapel 100 1.795 1.815 1,11 31.676

Bodegas y Bebidas 250 1.710 1.685 -1,46 23.321 Papelera Esp. 500 83 1 DIVISAS 1
Campofrío S.A. 167 2.610 2.815 7,85 184.566 Sarrió 500 660 660 .... 50.927 C<imi}ra Venta
Cia.Vinícola N.Esp. 200 7.200 7.090 -1,53 1.969 Sniace 100 303 317 4,62 372.634 I Corona Danesa 2234,100 2238,500
El Aguila S.A. 500 1.325 1.400 5,66 96.562 Tableros de Fibra 500 2.100 2.115 0,71 9.942 1 Corona Noruega 18,997 19.035
Federico Paternina 1.000 2.000 2.020 1,00 32.809 Tavex Algodonera 500 1.790 1.835 2,51 38,482

1 Corona Sueca 18.053 18,089
Koipe 500 5.030 5.100 1,39 5.756 Unipapel 250 1.860 1.875 0,81 11.734

1 Chelín Austriaco 12,068 12,092
OMSA Alimentación 250 1.245 1.290 3,61 77.490

86,937Pescanova 1.000 1.940 2.045 5.41 25.709 ■ químicas Y ENERGIAS 1 Dólar Australiano 86.763

Puleva-Uniasa 500 4.595 4.695 2.18 179.557 Bayer 5 5.990 6.140 2,50 674 1 Dólar Canadiense 9329,700 9348.300

SOS Arana 1.000 1.650 1.710 3.64 13.087 Carburos Metálicos 2.000 6.920 I Dólar USA 14181.100 14209,500
Tabacalera 100 3.400 3.405 0,15 775.318 Cepsa 500 4.820 5.000 3,73 48.290 1 Dracma Griego 50,531 50,633
Viscofán 100 4.370 4.740 8,47 433.772 Ercros 60 193 194 0,52 720.733 1 Ecu 16659.900 16693.300

■ comercio Y
E. I. Aragonesas 475 910 925 1,65 84.957

l Escudo Portugal 82,843 83.009SEGUROS 50 2 200 2 240 1 82 52.090 _________

AGF U. Fénix 100 1.795 1.795 45.040 Grupo Fosforera 1.000 249 250 0,40 41.311 1 Florín Holandés 7533,600 7548,600

Adolfo Domínguez 100 3,905 3.995 2,30 16.226 Miquel y Costas 500 4.780 4.900 2,51 38.639 1 Franco Belga______ 411,763 412,587

Aldeasa 200 4.700 4.860 3,40 43.787 Repsol S.A. 500 7.180 7.420 3,34 1.651.502 1 Franco Francés 2533,400 2538.400
Azkoven 1.000 19.750 19.750 117 Seda Barcelona 500 900 903 0,33 129.233 1 Franco Suizo 10351,100 10371,900
Catalana Occ. 250 3.760 3.750 -0,27 31.048 Zeltia 775 12.000 12.390 3,25 500 1 Libra Esterlina 23461,200 23508,200
Continente 100 4.050 4.030 -0,49 133.846 1 Libra Irlandesa 21139,700 21182.100
Corp. Mapfre 250 3.790 3.835 1,19 150.295 ■ SIDEROMETALURGICAS

1 Marco Alemán 8511.200Cortefiel 3.745 3.830 2,27 87.089 Aceralia 1.000 1.485 1.600 7,74 785.367 8494.200

Finanzauto 350 2.205 2.165 -1,81 2.846 Acerinox S.A. 160 3.290 3.525 7,14 596.333 1 Marco Finlandés — 27.913 27,969

Mapfre Vida 250 5.7Ó0 5.800 1.75 95.242 Aforasa 168 1.470 1.460 -0,68 7.181 1 Yen Japonés_______ ________121,248 121,490
Picking Pack 25 70 69 -1.43 6.931.148 Amper______________ 300 2.635 2.710 2,85 99.208 100 Liras Italianas 858,600 860.400

Sí Ud. tiene alguna sugerencia sobre estas páginas, no dude en ponerse en contacto con nosotros, esto ayudará a mejorar este servicio en favor de todos los lectores. 
 Tno. (96) - 384- 6436 de 17h. a 20h. 
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BOLSAS EXTRANJERAS

BOLSAS NACIONALES (CORROS)

MADRID

4600

4700

4600

4900¡5660

6590

5450

5350

45005250

Período: 3 añosDIF.NOMINAL HOY
■ ALIMENTACION
Naarden 1, 1.000 3,100,00 -—

Natra 1.000 -_ __
Pascual Hnos 12 103.00 2,00
San Mieiiel 3.000 _ -
United Dutch 500 __

■ comercio Y SEGUROS
< ’mnrm R 500 .... —

■ CONSTRUCCION
Ah. FamHiar 1.000 2.000.00
Alcázar 500 __
Asland Caiai 500 .... __

Inmb. Valenc. 500 - 450.00 —
I. Del Sur 1.000 6.000.00 ——
Max.Cent.Leisa 250
Obras v S.P. 500 2.100.00 __
Vías y Const. 1.000
■ inversion MOBILIARIA
Bansaliber 2.50 7.950,00 10,00
Banzano 1.000 __
Baseibar 1.000 — __
Bolshispania 500 __ -_
Carmosa 140 7.750.00 _ -
Ceivasa 200 7.300.00
CevasaA 1.000 .—

Chafisa 1.000 -— _ -
Fiponsa 250 6.975,00 70,00
Invernastor 1.000 4.079,00 166.00
Inv.Herrero 400 7.200,00 __
Inv.Val.Americ. 1.000 1.975.00 80.00
1. Lealtad 500 __ —
Mobinversora 1.000 —
Norvasa 250 3.940,00
Renfila 500 __ __ _
Rentinver 1.000 __ ----
Union Europ. 1,000 10.200.00 125,00
■ NAVEGACION Y PESCA
1-leiainentos-B 1,000
Pescanova 1.000 __
Transmedit. 500 __

■ papeleras Y TEXTILES
Pnp,Navarra 1,000
■ QUIMICAS Y ENERGIAS
bsD.Oxieeno 1,000 —

Faes 500 —

Gassol 500 __ —

Nicas 155 —

INDICE GENERAL (MADRID)
B7Û       ———  — ------------- ■ ' ■ — —— —

h AMPLIACIONES DE CAPITAL
ULT,RCOMIFNZO EHNAL NVAS. ANTGAS,

Jaramiel l-oct-98 3!-oct-98 1 5
Dar. 13-oct-9S l3-nnv-08 5 2

DIVIDENDOS
VALOR CONCEPTO BRUTO NETO PAGO

Cem.Portland A cuenta 65,00 48,70 10/11/98
Marco Iberi. A cuenta 40,00 30,00 10/11/98
Coro.Fi.Alba A cuenta 60,00 45.00 10/11/98

^ INDICES DE KEFERENCTA DEL BANCO DE ESPAÑA
Periodo TAE (Dancos) "TAE (Caías) Indie, CECA Reni. Deuda P. Míbor año
Octubre 97 6.384 6,662 7,500 5.282 4,985
Noviembre 97 6.252 6,537 7,375 5.230 4,807
Diciembre 97 6,196 6.328 7,250 5.167 4,623
Enero 98 5,988 6.268 7,375 5,086 4,421
Febrero 98 5,879 6.099 7,125 4.947 4,325
Marzo 98 5,827 5.918 7.000 4.823 4,-161
Abril 98 5.659 5.906 6.750 4.707 4.215
Mavo 98 5.603 5.817 7.000 4.613 4,220
Junio 98 5.54,5 5,744 6.750 4.547 4,191
Julio 98 5,513 5,690 6,750 4.508 4.137
Acosto 98 5,572 5,697 6,875 4,464 4.066

| FUTUROS IBEX-35 |
FECHA ANTERIOR APLRIVRA MAXIMO MINIMO ULTIMO _______C/NEG.

ULTIMOMINIMOMAXIMOAPERTURAANTERIORLECHA.

114.0711X94114,20114.2615 Dic. 98

HOYNOMINAL DIF.
□ .Resinera 1.000 __ -_
■ MINERAS
H.Coto Corte 200 3,000,00 - -20.00
H.Vas,Leones. 500 -—
M.Tormaleo 1.000 .... -_
Ponferrada 25 22.00
■ SIDEROMETALURGICAS
Atorasa 250
Cobra 500 .... ....

Iber. Frió 1,000 __
Metalogenia 500 __
Moulinex Esp 1,000 ....

■ AUTOMOVIL
pasa Renault 1,000 ,5,300.00 100.00
■ otros SERVICIOS
invpsa 1,000 ....

Prim S.A 400 ....

METALES
Plus./ur, Dif.

Oro Manufacturado 1.475,80 4,65

Plata Manufacturada 30,81 -0,21

Platino 2.544,95 13.99

Paladio 1.991,81 -8,24

INTERBANCARIO 
(MIBOR)

TIPO DIF

A un día 3,68 -0,07

A una semana 3,68 -0,14

Aquincedías ' 3,70 -^0,12

Aun mes 3,73 ' -0.09

A tres meses 3,73 0,03

A seis meses 3,60

A un año ' .<’3,55;^

25.783
C/NEG

2.139.43
ULTIMO DIL. llN/97 ULTIMO DIF. FINA>7 ______________ ULTIMO DIF. ___LlN/97_ __________ ULTIMO DIE. l■•IN/97

0.632.21843Foncaixa Ahorro 1111.794.31Safei Europa ■ mixto RENTA VARIABLE
10.508.12 148.81

Foncaixa Mixto 2511.564.04Safei Norteamirica
1.440.49

10.122.33 178.85
1.554.79 -1.77

1.121.64 0.66■ dinero

Allas r.i-A.M.M

A.B. Dinernlus 207.157.86 14,41 202.117.23 ■ FONDTESOROS Beta Crecimiento 20.191.21 -89.61 16.914.75
b on c rcciin icn to

Fondonorte 367.54 1,26 345,48

BBV Dinero 278.175.98 39.94 270.068,63 A.C. Cuenta 192.140.31 22.76 186.599.61 Eurovalencia VCG 1.175.23 -0.45 952.18 2.858,55 2,40 2.716,79

BBV Monetario 12.293.22 1,55 11.965,35 A.C. Deuda 2.002.73 -0.51 1.926.01 Eurovalor I 554.12 18.24 463.30 3 210 56 4,07 2.995.10

Bandesco Monetario 106.192.42 7.79 104.166.42 BM Fondtesoro 2.020.48 1.911,15 Fonbolsa 36.468.65 -102,46 30.797.72
l 373 51 -0,47 1.331.07

Bankpvme Fondval. 123.111.64 47.50 119,623.00 Beta Deuda Fond. 1.818.73 -1.45 1.761.25 Fonfomento FIM 14.983,50 -23.58 14.618.89 17 563,45 -4.80 16.835.98
Beta Dinero FIAMM 213.873.93 4,11 207.469.57 Dinermadrid-FIAMM 189.997.31 47.05 185.058.61 Fonpatrimonio______ 21.724,73 -49.55 20.923.39

Fontesoreria 11,171,69 0.99 10.805.15
1.392,9820.695.31 Fonpenedes MixtoFondeuda AhorroCaixa Galicia Din. 2,292.600.022.362.91IberahoiTo

Indosuez Bolsa FIMFondeuda EfectivoCavaldiner 207.039.65 21.86 201.380.67 302.704.29 8.681.03 267.805.38224.336,69 12,79 219.254,37

21.317,16 -5.27 1.448.24 -1.75

226.878.78 118.94 216.266.48

135.955,26 13,33 132.515,78

Cavaldiner Oro 140.863.58 9,92 136.614,87 Ibercaja Dinero 11 172.174.09 11,80 1 67.757,85 Indosuez Universal 120.313.17 3.636.93 106.667.69
Iberlion Ahorro

Cuemafondo FIAMM 20$.327>41 203.642.07 Indosuez Fondtesoro 21.227,49 1,99 20.240.61 Renta 4 Bolsa 2.334.30 -15.37 1.899.38
Indosuez Patrimonio 20.696.41 301,79 18.519.91

Santander Dinero 186.930.01 56.61 182.260.60 Sant.Renl999 1.524.73 0.17 1.465.26
Interes biario BCH 1.198.94 0.06 1.175,55

Inversabadell 2.612.13 8.61 2.419.68Diner BM FIAMM 209.488.85
213.934.32 6.24 209.083.65

204.280,23

Dinernavarra 184.734,99 10.61 180.634,51

Eurovalor III 231.342,28 65.02 225.068,25

Fondmadrid 227.700.18 43.61 222.272,73

Fondpostal Moneta. 262.135,54 70.02 255.959,11

Fonpenedes FIAMM 1,249.92 0,09 1,220,11

Ibercaja Dinero 229.061.40 19,29 223,818.29

Ibercuenta 226.885.19 46.92 221.229.78

Indosuez Oro 1.604,295.64 611,67 1.558,518,76

Indosuez Tesorería 268.648.01 80,59 261.991.23

Kutxarent 208.466.64 208.466.64

Santander Tesoreri 228.375.85 70,97 222.342.14

Su. Sant, FIAMM 232.597,15 57,67 227.822.26

■ divisa EXTRANJERA ________

BM Dinerdivisa l .495.93 1.497.97
1.448.85Madrid Divisa FIM 1.501.02 22.47

Sant. Bolsa Ëur.4 1.872.53MB Fondo 3RENTA FUA
1.684.081.593,86 1.786.74 -1.48

1.965.76 0.4495.172.69 333.10

Ahorrofondo 6.566.90 -12.32 5,949,46 BBV Bono 2001 117.329.70 -53.74 109.872.06 Rural Gijón deuda 14.897,26 -12.84 14.992,63

Alhambra F.I.M. 2.206.46 -5.48 2,116.1,5 BBV Fondvnlencia 19.055.05 13.36 18.053.66 Santander Ahorro 2.337,33 0.39 2.285.98

BCH Mixto R.Fiia 2.310.25 -2,92 2.141.49 BBV Renta ___ 2.435.84 0.40 2.362,68 SaneGes.Ren ____ 1.673,68 1.20 1.567.78

■ fiENTA VARIABLE
Bandesco Divisas 15.514.45 94.35 15.005.84 BBV Renta 91 1,612.27 0.02 i.562.54 •

Beta Renta Plus 1.146.75 -1.73 BCH Mixto Acciones 2.710,84 -3.78 2.450.06

Beta Valor FIM 2.690.90 -8.27 2.337.56 BM Dinerbolsa 1.394.57 0.83 1.341.53

Foncaixa Mixto 28 1.119.12 0.28 __ Bandesco Ahorro 1.081.09 -0,16 1.050.50

Foncenhis. FI.M. 1.728.48 0.32 1.625.27 Bandesco R. Fija 1.705.50 -1,43 1.611.26

Fn ndí-il*/-1 u i vn q 198.173,85 -949.34 189.536.14 Beta Renta FIM 2.420.67 2,93 2.312.17

2,287,00 8.77 2.137.91 Credioas deuda 1.658.83 -0.46 1.686.05

InrlnçiiF^v Cílnbal 127,326,93 865.53 122.662,81 Cuentafondo Ahorro 2.197.83 2.043.71

Renta 4 Internacional 1,243,17 -1.97 1.172.30 Cuentafondo Renta 1.962.52 1.854.0.5

.Santander 80/20 2,321,19 7.73 2.135,79 C.Catal.Prev 2,608,44 1.11 2.517.10

Sant.Ges.Mix 1.680,01 9.57 1,600.52 Foncaixa Ahorro 2____ 2.908.57 0.72 2.822.94

918.12 4.28. Fondbol.Eu.

Bandesco Renta V, 24.997.80 461,40 20,897,67

Beta Acciones 22.040,19 -117,12 17.836,34

Cuentafondo Bolsa 1,694.68 1.501,71

Foncaixa Bolsa 5 3.950,07 -16,25 3,372.63

Iberlion Bolsa 2,177,13 38,55 1.829.01

BM Garantizado 1.55,5.43 1.462.97

Beta Euro Accio. 1.150,16 4,09

Fonboisa Euro 10.879,21 -13,62
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38 Jueves, 5 de noviembre de 1998 El fallecido estaba casado, era 
padre de un hijo de doce años y 
trabajaba en una empresa de 
reparto de cerveza

Un anciano 
muerto y cinco 
heridos tras el 
incendio de un 
asilo en Avilés

Efe- Avilés

Un anciano murió y otros 
cinco resultaron heridos, uno de 
los cuales permanece ingresa
do en la UVI, a causa de un 
incendio desatado la noche del 
martes en el asilo de Avilés al 
prender fuego uno de los inter
nos à un colchón, según infor
maron fuentes policiales.

Uno de los ancianos heridos 
ha sido ingresado en la Unidad 
de Cuidados Intensivos (UCI) 
del Hospital San Agustín, don
de aún permanecen otros tres 
heridos, mientras está prevista 
el alta de una quinta persona, 
según fuentes hospitalarias.

El incendio en el asilo de 
ancianos de Avilés se originó 
pasadas las once de la noche 
cuando uno de los internos, José 
Ramón González, de 70 años y 
con sus facultades mentales 
mermadas, prendió fuego al 
colchón en que dormía, en el 
pabellón de enfermería de la 
cuarta planta del hospital.

El ancianohuyó descolgán
dose por una ventana y ayudán
dose de una manguera de rie
go, pero su compañero de ha
bitación, Marcos Frías, de 90 
años, no pudo huir de las lla
mas a causa de su invalidez y 
falleció asfixiado por el humo.

Al percatarse del incendio, 
las monjas que regentan el es
tablecimiento dieron aviso a la 
Comisaría del Cuerpo Nacional 
de Policía.

La rápida intervención de las 
religiosas no impidió que el 
fuego se propagase, aunque 
tuvieron tiempo para evacuar a 
los otros ancianos que se encon
traban en la planta.

Un suicida italiano 
se deja decapitar 
por un tren ante 
varias personas

Efe- Roma

Una persona se suicidó ayer, 
miércoles, dejándose decapitar 
por un tren ante decenas de 
personas en la estación ferro
viaria de Pescara, ciudad en la 
Costa Adriáticaubicadaen Italia 
central.

El acontecimiento ocurrió a 
las 08,35 hora local en el mo
mento en que el tren partía de 
la estación.

La víctima es un jóven lu
gareño de 29 años, Adriano 
Fornaro, que tras observar que 
estaba por partir el convoy 3202, 
un tren regional que se dirigía 
a Teramo, se acostó sobre el piso 
y apoyó lacabezaen uno de los 
rieles del andén número tres.

Recibió un tiro por tratar de defender el bar de su padre

Muere al querer evitar 
un atraco en Granada
Pedro García Marín, de 35 
años, murió la madrugada 
del martes en el bar «El 
Puente» de Granada, pro
piedad de su padre, al reci
bir en el pecho un disparo 
cuando intentó reducir a 
José Domínguez Hidhigo, 
alias «El Nene», que, ar
mado con un rifle con ca
ñones recortados, trató de 
atracar el establecimiento.

Efe- Granada

El autor del crimen, que tam- 
bién hirió en el glúteo a un 
cuñado de la víctima, fue inmo
vilizado a golpes por el resto de 
los clientes, a consecuencia de 
lo cual se encuentra ingresado 
en el hospital de Traumatolo
gía de Granada en estado grave 
con traumatismo cráneo-facial, 
fractura de los huesos de la nariz 
y contusión renal.

El crimen ocurrió sobre las 
dos de la madrugada de ayer en 
el bar «El Puente», situado en 
la calle Circunvalación de la En
cima del barrio de la Chana, 
adonde el fallecido había acu
dido a presenciar junto a una 
peña futbolística los partidos de 
lajornada europea de fútbol, se
gún explicó el subdelegado del 
Gobierno, Julián Urbano, en una 
rueda de prensa.

Cuando estaban a punto de 
cerrar el establecimiento, 
irrumpió «El Nene», de 22 años 
y con antecedentes penales,

Arde la sala de máquinas 
de un buque en Tenerife
Efe- Sta. Cruz de Tenerife

La sala de máquinas de un 
buque de bandera de Ucrania se 
quemó ayer, por causas que se 
desconocen, cuando estaba atra
cado en el puerto de Santa Cruz 
de Tenerife, informó a Efe la 
Autoridad Portuaria de la pro
vincia.

El incendio de la sala de 
máquinas del buque 
«Pyatgorsk» no ocasionó daños 
personales y el fuego fue con
trolado hacialas 13:15 horas por 
efectivos de los bomberos de

Local donde se produjeron los trágicos hechos. EFE

quien al grito de «esto es un 
atraco», realizó un disparo 
intimidatorio al aparato de te
levisión y conminó a emplea
dos y clientes a tumbarse en el 
suelo.

José Domínguez, que exigió 
el dinero de la caja y las carte
ras de los clientes, reclamó tam
bién las llaves de la máquina 
tragaperras, momento en que 
Pedro García Marín se levantó 
y, al tratar de reducirle, recibió 
un impacto de bala en el pecho 
que le ocasionó la muerte en el 
acto.

A continuación varios de los 
clientes se abalanzaron sobre

Tareas de extinción. gpg

«El Nene», quien siguió dispa
rando e hirió de bala en el glúteo 
a Antonio Manzano, cuyo es
tado no reviste gravedad.

Las demás personas presen
tes en el bar redujeron a golpes 
al atracador hasta que llegó la 
Policía Nacional y el Servicio 
de Emergencias Sanitarias, que, 
tras intentar sin éxito la reani
mación de Pedro García Marín, 
trasladó al autor del crimen al 
Hospital de Traumatología de 
Granada.

El fallecido estaba casado, 
era padre de un hijo de doce años 
y trabajaba en una empresa de 
reparto de cerveza.

Santa Cruz de Tenerife y del 
remolcador «Punta Salinas», de 
Salvamento Marítimo.

Este barco atracó en el puerto 
de Santa Cruz de Tenerife el 2 
de noviembre para efectuar 
reparaciones, recoger avitualla
miento y cambiar de tripulación.

La alerta por el incendio se 
dió hacia las 12:30 horas y 
mientras se realizaron las tareas 
de extinción del fuego el capi
tán y el jefe de máquinas del 
buque permanecieron en el 
mismo, agrega en una nota la 
Autoridad Portuaria de Santa 
Cruz de Tenerife.

Detenido un 
menor acusado 
de la muerte del 
niño de Jaén

Efe- Porcuna Í.Taén)

Miembros de la Policía Ju
dicial han detenido a un menor 
de 16 años como presunto au
tor del asesinato de Antonio 
Carrillo, el niño de 11 años que 
el pasado sábado apareció 
muerto con heridas de arma 
blanca en un campo de olivar 
de las afueras de la capital 
jiennense, según fuentes 
policiales.

Las fuentes dijeron a Efe que 
el joven, cuya identidad no se 
ha facilitado aún, pertenece al 
entorno de amistades del niño 
y se encuentra detenido en la 
Comisaría de la Policía Nacio
nal de Jaén, a la espera de pa
sar a disposición judicial.

Desde el sábado la Policía 
Judicial ha estado tomado de
claración a más de treinta per
sonas relacionadas con el en
torno familiar y de amistades 
del niño asesinado.

Asimismo se está a la espe
ra del informe definitivo de la 
autopsia que debe ser comple
tado con los resultados de las 
pruebas enviadas al Instituto de 
Toxicología de Sevilla, ya que 
hasta ahora sólo ha trascendi
do la hora de la muerte, entre 
las 3 y las 4de la madrugada.

Detenido tras 
atracar un banco 
de Lérida 
provisto con un 
cuchillo

Efe- Lérida

La Guardia Civil detuvo el 
mediodía de ayer a un joven de 
20 años de edad que poco antes 
había atracado con un cuchillo 
una sucursal bancaria de la lo
calidad de Castellnou de Seana 
(Lérida) llevándose un botín de 
600.000 pesetas.

. Los hechos ocurrieron alre
dedor de las 11 de la mañana, 
cuando un individuo armado 
con un cuchillo de grandes di
mensiones entró amenazando a 
los empleados de una sucursal 
bancaria de Castellnou de 
Seana, y exigió el dinero de la 
caja, huyendo después en un 
coche con un botín de 600.000 
pesetas.

Poco después del atraco, el 
ladrón resultó detenido en un 
camino rural de Castellnou de 
Seana tras sufrir un accidente 
de tráfico.

El joven, del que no se ha 
facilitado la identidad, es ve
cino de Badia del Vallés (Bar
celona) y ha sido trasladado al 
depósito de detenidos de 
Cervera, según fuentes de la 
Guardia Civil.
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El huracán también ha ocasionado 4 millones de damniñccidos en Centroamérica

"Mitch” ha dejado 35.000 muertos 
y miles de desaparecidos

Efe-Tegucigalpa

El huracán «Mitch» ha deja
do unos 35.000 muertos en 
Centroamérica, en su mayoría 
mujeres y niños, y miles de des
aparecidos, mientras casi un 
millón de personas en Guatemala 
están en peligro de muerte a la 
espera de su rescate, según in
formes divulgados ayer por or
ganismos de socorro.

En Honduras, uno de los 
países más pobres de la región, 
el huracán se han ensañado con 
la población y ha arrebatado la 
vida de forma violenta a unas 
30.000 personas, los desapare
cidos suman decenas de miles y 
las pérdidas económicas varios 
miles de millones de dólares.

Nicaragua, otra de las nacio
nes más pobres y muy castiga
das por una larga guerra inter
na, terremotos y maremotos, 
sufre ahora los estragos de la 
embestida del «Mitch», que a su 
paso ha dejado 4.500 muertos y 
miles de desaparecidos. Las 
pérdidas son cuantiosas y nadie 
se atreve a adelantar cifras.

En El Salvador el huracán ha 
causado 300 muertos y en Gua- 

‘ temala otros 200, según infor
mes oficiales y de los organis
mos humanitarios y de socorro 
de esta región que participan en 
las labores de rescate.

En Guatemala unas 875.000 
personas se encuentran en peli
gro de perecer, y y muchas de 
ellas permanecen en los techos 
de sus casas, afectadas por las 
inundaciones causadas por las 
lluvias que han desbordado ríos 
y represas, a la espera de ser 
rescatadas.

Las víctimas mortales en 
Costa Rica suman siete, según 
datos de la Comisión Nacional 
de Emergencias (CNE), que tam
bién informó de que, tras los 
aguaceros de ayer, martes, 1.608 
personas quedaron aisladas en 
la comunidad de Acosta, al sur 
de la capital.

Las pérdidas en la agricultu
ra se calculan en 50 millones de 
dólares, especialmente en los 
cultivos de café, caña de azúcar 
y arroz, en tanto que los daños 
en la infraestructura (carreteras, 
puentes y viviendas) aún no han 
sido contabilizados pero se cal
culan en varios centenares de 
millones de dólares, según fuen
tes oficiales.

En Panamá murió un domi
nicano a principios de la sema
na pasada, como consecuencia 
indirecta del huracán.

Durante miás de diez días, 
desde el pasado 23 de octubre, 
«Mitch» azotó el istmo centro
americano desde Panamá hasta 
Guatemala, pero se ensañó es
pecialmente con Honduras y 
Nicaragua, países que han sufri
do las más altas pérdidas huma-

Miles de personas continúan desaparecidas tras el paso del huracán por Centroamérica. EFE

ñas y materiales.
Ante un panorama de más de 

cuatro millones de damnificados 
y miles de millones de dólares 
en pérdidas materiales, la ma
yoría de los centroamericanos 
han cerrado filas para hacér fren
te a la actual crisis, que ha para
lizado el aparato económico en 
Honduras, Nicaragua y Guate
mala, pues la ayuda internacio
nal comienza a fluir lentamen
te.

La Cruz Roja de Nicaragua 
abandonó ayer la búsqueda de 
cadáveres en el municipio de 
Posoltega, 137 kilómetros al 
occidente de Managua, para 
concentrar sus esfuerzos en res
catara los supervivientes del alud 
del volcán Casita.

Cuatro comunidades de

El Gobierno español asigna 1.760 millones
Los Reyes de España han enviado telegramas de condolencia a los presidentes de Honduras, 

Nicaragua, El Salvador y Guatamela, por la tragedia en que se ven sumidos sus países por los efectos 
del huracán Mitch.Los Reyes se muestran en sus mensajes «profundamente impresionados» por este 
suceso y hacen llegar a los pueblos de estos cuatro países el «sincero pesar» tanto suyo como de la 
Familia Real, del Gobierno y de todo el pueblo español. Al telegrama de los Reyes seunió ayer la 
decisión del Gobierno español de enviar 1.760 millones de pesetas en ayudas de emergencia a esta 
región de Centroamérica, donde las estimaciones sobre el número de muertos varían desde los 7.000 
hasta los 30.000, dependiendo de las fuentes que están informando desde allí sobre esta tragedia.

El Ejecutivo, anunció ayer su ministro de Asuntos Exteriores, Abel Matutes, pondrá hoy en marcha 
un puente aéreo especial, compuesto por dos aviones Boeing 707 y dos Hércules, que transportarán 
medicinas, mantas, leche en polvo y otros artículos de primera necesidad.

A esta ayuda oficial hay que sumar la que están llevando a cabo otras organizaciones como Cáritas 
o Cruz Roja o las emprendidas por los Gobiernos de las Comunidades Autónomas y los 
Ayuntamientos.Destaca, por su recaudación, la conseguida Por Cruz Roja Española, que a mediodía 
de hoy había sobrepasado el listón de los 400 millones.El objetivo de Cruz Roja es llegar a los 1.000 
millones y para ello ha resuelto destinar parte de los fondos que consiga con su tradicional cuestación 
del «Día de la Banderita».

Por su parte, Cáritas Española ha enviado ya 40 millones de pesetas a los cuatro países de Centroamérica 
afectados por el huracán Mitch. Esta organización de la Iglesia Católica ha abierto también una línea 
telefónica de información (902-10 18 04) a través de la cual los ciudadanos pueden canalizar sus 
ayudas.

Posoltega quedaron sepultadas 
el viernes por un derrumbe par
cial del volcán provocado por las 
fuertes lluvias y vientos que 
azotaron la zona al paso del 
huracán.

El volcán está lanzando flu
jos esporádicos de lava en la 
ladera norte del coloso, gases y 
pequeñas explosiones, informó 
a EFE el director del Instituto 
Nicaragüense de Estudios Terri
toriales (INETER), Claudio 
Gutiérrez.

Agregó que las explosiones 
son «freáticas», causadas por la 
enorme cantidad de lluvias pro
vocadas por el «Mitch», caídas 
sobre el cráter del Cerro Negro, 
mientras que su actividad no se 
puede vigilar de cerca porque la 
estación colocada en su falda se 

averió.
Además, en el norte de Ni

caragua las correntadas provo
cadas por las lluvias torrenciales 
han dejado a flor de tierra o 
descubiertas miles de minas 
contrapersonas, «herencia» de 
la guerra entre «contras» y 
sandinistas de la pasada déca
da.

Honduras anunció ayer el fin 
del año escolar por la emergen
cia que vive el país y los daños 
que sufrieron las escuelas e in
cluso el Ministerio de Educación, 
en este caso muy graves, infor
mó el titular de esa cartera, 
Ramón Cálix Figueroa.

Cientos de miles de niños 
resultaron damnificados, y es
cuelas y colegios de todo el país 
sirven de albergues.

El sargento 
Miravete agarró 
por el cuello a un 
soldado para que 
guardase silencio

EferRarcelima

El sargento primero Juan 
Carlos Miravete agarró por el 
cuello a un soldado y le ame
nazó para que no explicase nada 
de lo que había visto en el Ho
gar del Soldado del cuartel de 
Candanchú (Huesca), tras dis
parar al cabo Samuel Ferrer, 
según declaraciones de los 
testigos.El Tribunal Militar Te
rritorial Tercero, con sede en 
Barcelona, celebró ayer la ter
cera jornada de la vista contra 
Miravete, para quien el fiscal 
pide 18 años de prisión por un 
delito de maltrato de obra a 
inferior con resultado de muerte 
y otros 10 meses de cárcel por 
extralimitación en el ejercicio 
del mando.

La acusación pública, que 
pide la responsabilidad civil 
subsidiaria del Estado, solicita 
una indemnización de 15 millo
nes de pesetas, mientras que la 
acusación particular, que ejer
ce un abogado de la Oficina del 
Defensor del Soldado (0DS) en 
nombre de la familia del cabo 
fallecido, reclama 36 millones.

Los hechos ocurrieron el 19 
de abril de 1997 en el Hogar del 
Soldado de la Escuela de Alta 
Montaña y Operaciones Espe
ciales de Candanchú cuando, 
según la acusación, Miravete 
sacó su pistola de la cartuchera 
y disparó al cabo.

Los testigos que declararon 
ayer coincidieron en afirmar en 
afirmar que, tras el suceso, 
Miravete se puso «muy nervio
so», salió del Hogar del Solda
do y subió a los dormitorios, 
donde amenazó a los soldados 
para que explicaran solamente 
la versión que él pensaba 
ofrecer.Uno de los reclutas se 
negó a someterse a sus deseos 
y, según los testigos, el subofi
cial le agarró por el cuello «y le 
amenazó duramente».-

El ex cabo José Angel Sahún 
afirmó que, pese a que el sar
gento dice que estaba borracho, 
él vio cómo Miravete «cogía el 
casquillo de la bala del suelo y 
se lo ponía en un bolsillo del 
pantalón».

30 menores 
víctimas de una 
red de pederastas 
en Madrid

Efe-Madrid

Al menos treinta menores 
han sido víctimas de una red de 
pederastas que actuaba en los 
municipios madrileños del 
Corredor del Henares -Alcalá, 
Coslada y San Fernando-, se
gún informó ayer Onda Cero.

Uno de los integrantes del 
grupo de pederastas ha sido 
detenido y otras ocho personas 
están implicadas en los hechos, 
que investiga el juzgado de 
Alcalá de Henares.
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Doña Sofia presidió la Mesa Principal, 
que tradicionalmente se sitúa a las 
puertas del Congreso de los Diputados, 
donde recibió la visita de la madre del 
Rey, la condesa de Barcelona

La Reina y las infantas presidieron 
las mesas de Cruz Roja en Madrid

La Reina Doña Sofía y las infantas Doña Elena y Doña Cristina presidieron 
ayer 1res de las más de 110 mesas que Cruz Roja instaló en Madrid con motivo 
de la celebración de la Fiesta de la Banderita y que este año destinará la mitad 
de lo recaudado a los afectados por el huracán Mitch.

Doña Sofía presidió la Mesa Principal, que tradicionalmente se sitúa a las 
puertas del Congreso de los Diputados, donde recibió la visita de la madre del 
Rey, la Condesa de Barcelona, quien también quiso ofrecer su donativo en el Día 
de la Banderita, cuestación que se celebra desde principios de siglo.

Una tuna, compuesta por universitarios de distintos centros madrileños, se 
acercó a la mesa y cantó un tardío «cumpleaños feliz» a Doña Sofía, quien estuvo 
acompañada por el presidente de Cruz Roja Española, Juan Manuel Suárez del 
Toro, que anunció que ei 50% de la recaudación se destinará a los afectados por 
el Huracán Mitch.

La Infanta Elena, acompañada por la esposa del presidente de la Comunidad 
de Madrid, Mar Utrera; la consejera de Sanidad y Servicios Sociales, Rosa Po
sada, y la vicepresidenta de Honor de Cruz Roja, María Antonia Padrón, presi
dió, desde las doce de la mañana, la mesa instalada en la Sede de la Comunidad 
de Madrid, hasta donde se acercaron numerosos madrileños para depositar su 
donativo.

La duquesa de Lugo recibió la visita de la tuna de las facultades de los Dis
tritos Universitarios de Madrid, que depositaron los donativos recaudados du
rante la noche del pasado viernes 23 de octubre por las calles de la capital e 
interpretaron algunas canciones en honor de la mayor de las infantas.

La Infanta Cristina presidió la mesa petitoria instalada por Cruz Roja en la 
sede del Ayuntamiento de Madrid, en la Plaza de la Villa, lugar por el que tam
bién pasó la Condesa de Barcelona para depositar su donativo.

La duquesa de Palma de Mallorca, que también estuvo acompañada por el 
vicepresidente de Cruz Roja de Madrid, Miguel Angel Moncholi, recibió los 
donativos de decenas de madrileños y turistas que se acercaron a las puertas del 
Ayuntamiento para hacer su aportación a la Fiesta de la Banderita y escuchó las 
canciones que interpretó la tuna en su honor.

El presidente de Cruz Roja Española lamentó que la lluvia pueda afectar a la 
recaudación que se logre con motivo del Día de la Banderita, pero confió en que 
ese efecto negativo se contrarreste con la sensibilidad que están demostrando los 
españoles ante las consecuencias del huracán Mitch.

. Para Suárez del Toro, cualquier cifra de recaudación que supere los sesenta 
millones de pesetas durante lajornada se puede considerar un éxito, por la lluvia.

Moncholi explicó a Efe que una parte de los donativos que se obtengan en la 
cuestación irá a parar a los países centroamericanos que han sufrido los efectos 
del huracán «Mitch» y otra servirá para cubrir las necesidades de la organización, 
como atención a enfermos, minusválidos y niños.

La Infanta Doña Margarita de Borbón, representantes del cuerpo diplomático, 
de la GuardiaCivil, de los Estados Mayores de la Defensa, el Ejército, de la Armada 
y del Aire, de los bomberos del Ayuntamiento de Madrid, entre otros, presidieron 
también mesas instaladas en diferentes puntos de Madrid por Cruz Roja. N.L.

La Reina Sofía inauguró la 
Semana Marañón 1998

Un debate entre los hispanistas Henry Kamen y 
Geoffrey Parker en torno a la figura de Felipe II 
como persona y como monarca abrió ayer en Ma
drid la Semana Marañón 98, cuya sesión inaugural 
fue presidida por la Reina Sofía.

El acto, al que también asistió la ministra de 
Cultura, Esperanza Aguirre; el alcalde de Madrid, 
José María Alvarez del Manzano, y el presidente 
de la Fundación Marañón, Pedro Laín Entralgo, 

' reunió en el Anfiteatro del Colegio Oficial de Médicos 
a personalidades de la política, las ciencias y las 
letras.

El presidente de la institución anfitriona, José . 
Zamariego, afirmó que la Semana Marañón, que 
cumple su cuarta edición, rinde homenaje al gran 

. historiador y médico a través de la figura de Anto
nio Pérez -secretario de Felipe ÏI- y coincide con el 
cuarto centenario de la muerte del llamado Rey 
Prudente.

Abrió las intervenciones, la directora del Cen
tro de Estudios Políticos y Constitucionales, Car
men Iglesias, que destacó la personalidad de Kamen 
y Parker, «dos grandes historiadores e hispanistas» 
que «interrogan el pasado con instrumentos del 
presente».

Dijo que Kamen, «popularísimo con su libro ‘Fe
lipe de España’», tiene la virtud «de provocar y crear 
polémica», y tras recordar que Parker es autor de «La 
gran estrategia de Felipe II», agradeció a ambos «que 
con su obra hayan contribuido aque nosotros nos plan
teemos nuestros lugares comunes».

El profesor Henry Kamen, del Instituto Milá i 
Fontanals del CSIC, habló de «Felipe II como perso
na» y empezó por afirmar que tiene con Parker «dis
crepancias importantes, que no implican defectos en 
su investigación».

Dijo que su libro examina la vida de Felipe II como 
persona desde «documentos originales» y a través de 
«sus propias palabras», y explicó que trata de separar 
«al hombre privado del hombre público» para «enten
der las motivaciones del Rey».

El objetivo del libro, que da al rey «el beneficio de 
la duda», no es «sólo biográfico», aseguró Kamen, quien 
precisó que quería «averiguar lo que hizo y por qué lo 
hizo» sin valorar su reinado.

«El rey era un hombre con intereses y placeres 
universales, no un hombre lúgubre enclaustrado en El 
Escorial», dijo este hispanista, y añadió que los histo
riadores «han aceptado como verdadero cosas que no 
eran ciertas».

• En 72 años, Felipe II «asistió a un auto de fe de la 
Inquisición cada 18 años, lo que no me parece muy 
fanático», dijo Kamen, quien con su libro «quiere re
dimir la persona de Felipe II, pero no sus decisiones 
políticas», que fueron «en muchos casos poco afortu
nadas».
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David Copperfield: ”Empleo la 
tecnología para crear ilusiones”

El mago David Copperfield esta en España para actuar por 
primera vez y ofrecer sus trucos, caracterizados por su especta
cularidad, aunque él admite que «todo lo que hago está basado 
en la física y en la química. Empleo mi experiencia y la tecno
logía para crear ilusiones».

Madrid, desde anoche hasta el día 8 y Barcelona, entre el 11 
y el 15 de noviembre, serán las dos únicas ciudades españolas 
en las que actuará Copperfield quien, para no crear falsas expec
tativas, ya ha anunciado que no espera ver estos días a su novia, 
la modelo Claudia Schiffer.

El artista nacido en New Jersey (Estados Unidos) hace 42 
años recordó ayer sus comienzos, cuando, de niño, leía en la 
biblioteca pública libros sobre magia y hacia pequeños trucos 
antes sus amigos, que la animaron a seguir. Desde entonces «nunca 
he parado de inventar nuevos trucos. Soy como un músico, que 
compone continuamente. A mí cualquier cosa me puede inspi
rar», aunque ahora cuenta con la ayuda de un equipo de colabo
radores y, sobre todo, de las nuevas tecnologías.

Ordenadores y luces son elementos a los que Copperfield re
curre en sus espectáculos, que tienen un carácter interactivo y de 
los que, para curarse en salud, sus colaboradores no pueden re
velar detalle alguno, puesto que les obliga a firmar un contrato 
de confidencialidad.

Volar sobre el escenario o hacer desaparecer la neoyorquina 
Estatua de la Libertad y un vagón del Oriente-Express son algu
nos de los logros de este artista, que durante sus funciones es
pañolas promete hacer desaparecer a trece espectadores, elegi
dos aleatoriamente. «¿Qué dónde van?. Van a diferentes sitios. 
Algunos aparecen en Cleveland, Ohio», bromeó Copperfield, 
quien no quiso hacer ningún truco en la rueda de prensa de pre^ 
sentación de sus funciones en Madrid.

En medio de una nube de fotógrafos, Cooperfield llegó al hotel 
donde compareció ante la prensa con su sempiterna cazadora de

cuero negro y derrochó simpatía, con su escaso español, que ha 
aprendido en las últimas semanas para intentar comunicarse con 
el público estos días.

Se mostró especialmente hábil para sortear con una sonrisa 
las numerosas preguntas sobre su relación con Claudia Schiffer, 
de la que dijo que «fue ella la que empleó su magia conmigo 
cuando nos conocimos... es un chiste».

«Me gusta dar a la magia una nueva dimensión», afirmó an
tes de agregar que «si Houdini viviera hoy estaría muy impre
sionado de las cosas que se pueden hacer». J.G.B.

Condenado a 
una multa de 
60.000 pesetas 
por maltratar 
a su perro

José Ramón Chacón, 
juzgado hace dos semanas 
por un delito de malos tra
tos a animales, ha sido 
condenado a pagar una 
multa de 60.000 pesetas, a 
razón de 1.000 pesetas dia
rias durante dos meses por 
dar muerte a su perro des
pués de atarlo a su furgo
neta y arrastrarlo por las 
calles de la localidad de 
Sena de Luna.

El juzgado de Instruc
ción número siete de León 
le ha impuesto la pena que 
solicitaba el fiscal para este 
caso, denunciado por la 
Asociación Protectora de 
Animales de Mieres 
(Asturias), cuyo abogado 
pedía la pena máxima que 
se contempla para este tipo 
de delitos, que asciende a 
un total de tres millones de 
pesetas de multa, confirma
ron a Efe fuentes judicia
les.

Este fue el primer jui
cio por un delito de mal trato 
a animales domésticos ce
lebrado en Castillay León, 
delito que en el nuevo Có
digo Penal aparece tipifi
cado como «falta».A.R.C.

COnCIERTO

s en:

BASES
PREMIOS

Maquetas:
Serán válidos todos los estilos 
musicales y deberán incluir 
tres canciones como mínimo.

Entrega de maque

Concordia, 14 13700 Tomelloso (C. Real) Tel. 926 505 959

Participantes:
Todas las formaciones 
musicales de las que 
al menos el 50% 
de sus componentes residan 
en Castilla-La Mancha 
y no participen 
en ningún otro grupo 
que se presente 
a este concurso.

^El/plaxpcde^ádmisiÓn.
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El "Mitch" no impedirá el 
aterrizaje del Discovery

La tormenta tropical «Mitch», que está afectando al sur y centro de la Florida tras arrasar 
Centroamérica, no impedirá el aterrizaje, este sábado, del transbordador espacial «Discovery».

«Mitch» ocasionará tormentas con aparato eléctrico, fuertes lluvias e incluso tornados, pero 
«para el sábado, todo habrá pasado», aseguró a Efe un portavoz del Centro Espacial Kennedy, 
en Cabo Cañaveral.

, «El tiempo será excelente en el momento del aterrizaje», a las 16,49 GMT del sábado, según 
las previsiones meteorológicas de la zona, añadió el portavoz.

Los técnicos de la NASA continúan con su idea de no emplear durante el aterrizaje el paracaídas 
de frenado -cuya compuerta se cayó durante la ignición de los motores-.

«No será necesario», dijo el portavoz, quien recordó que se han realizado cerca de cincuenta 
aterrizajes de transbordadores espaciales sin paracaídas, sin registrarse ningún problema.

Ajenos a los problemas del clima en la Tierra, los siete astronautas del «Discovery» con
tinuaron ayer con su apretado programa de trabajo a 550 kilómetros de la superficie terrestre.

Tras despertarse con una canción japonesa, «Wakaki Chi», en homenaje a Chiaki Mukai, 
la astronauta nipona recibió una llamada del primer ministro de su país, Keizo Obuchi.

Steve Robinson volvió a sacar al espacio durante varias horas el satélite «Spartan» con el 
brazo articulado de la nave para ensayar dos sistemas, llamados OSVS y VGS.

Estos dos dispositivos que se emplearán en el montaje de la estación espacial internacional 
«Alfa», cuyos dos primeros módulos serán lanzados al espacio en las próximas cuatro sema
nas. -

En el campo de las pruebas biomédicas, John Glenn y el español Pedro Duque volvieron 
a donar sangre para la ciencia, dentro del experimento sobre producción de proteínas en el 
espacio. Esta prueba permitirá avanzar los estudios sobre la evolución de la masa muscular en 
condiciones de microgravedad.

Robinson, Curt Brown, Steve Lindsey y John Glenñ completaron un complicado cuestio
nario sobre el dolor de espalda que intenta descifrar cómo la médula ósea, los discos de la 
columna vertebral y los músculos de la espalda se ven afectados por la falta de gravedad.

Glenn también se desprendió del monitor «Holter», que durante 24 horas ininterrumpidas 
controló su ritmo cardíaco, dentro de otra investigación sobre los cambios que sufre el sistema 
cardiovascular en órbita.

Duque y Mukai concluyeron hoy dos pruebas de estudio de coloides (pequeñas partículas 
suspendidas en líquidos), tras lo cual el primer astronauta español en viajar al espacio desactivó 
los dos experimentos. R.C.F.

El heredero del imperio 
Murdoch se casa con la 
modelo del ’’Wonderbra’'

El hijo y probable sucesor del magnate de la comunicación 
Rupert Murdoch, Lachlan, se casará a principios del próximo 
año con la modelo australiana Sarah O’Hare, sucesora de Eva 
Herzigova en la publicidad del sujetador «Wonderbra».,,

El diario australiano del grupo Murdoch «The Daily 
Telegraph», informó ayer miércoles en su portada que Lachlan, 
de 27 años, pidió matrimonio a Sarah, de 26, en el transcurso 
de una cena en un exclusivo restaurante de Melbourne en la 
noche del pasado lunes.

Un portavoz del grupo periodístico de Murdoch en Austra
lia confirmó ayer la noticia del enlace, aunque declinó hacer 
más comentarios dado que se trata de «una cuestión privada».

La pareja, que mantiene relaciones desde hace nueve meses, 
comunicó la decisión el martes a sus amigos más cercanos durante 
el transcurso de la prueba hípica más importante de Australia, 
la Copa Melbourne.

Lachlan Murdoch es el director ejecutivo de News Limited, 
la mayor empresa periodística de Australia, que agrupa las 
operaciones en este país de la multinacional de su padre Rupert, 
News Corporation, con sede en Nueva York.

O’Hare, que sustituyó ala modelo checa Eva Herzigova como 
imagen de lacampañapromocional del sujetador «Wonderbra» 
en agosto de 1997, nació y pasó su infancia en Sydney, y en la 
actualidad reside en Nueva York. C.R.

Enrique Iglesias no cree 
que triunfe por su "facha"

El cantante español 
Enrique Iglesias afirmó 
ayer en Chile que la «bue
na facha no vale para ven
der» y que lo fundamental 
es saber crear buena mú
sica.

El artista español se 
encuentra desde el domin
go en Santiago, de gira de 
promoción de su último 
trabajo, «Cosas del amor», 
que ya es disco de oro en 
Chile.

En un gigantesco res
taurante temático de la 

‘televisión. Iglesias des
mintió que «gracias a su 
buena pinta y llegada con 
las mujeres» se ha hecho
famoso en el ambiente artístico.

«No soy un letrista profesional, no puedo escribir sobre 
determinado tema, paso muchas horas revisando lo que he escrito, 
cambiándolo hasta llegar al resultado final, aunque muchas 
canciones también han muerto en el intento», señaló.

Respecto de la posibilidad de interpretar algún tema con su 
padre, Enrique señaló que hablar de ello ahora es «apresurar
se demasiado», aunque no descartó la posibilidad de hacer dúos 
más adelante, ya sea con su progenitor o con otro cantante.Efe

Romario supervisa personalmente el 
menú de su nuevo restaurante de Río

El futbolista brasileño Romario de Souza Faría se ha ocu
pado personalmente de seleccionar el menú que ofrecerá a sus 
invitados el próximo día 20, cuándo inaugure en Río de Janeiro 
el «Café do Gol», un gigantesco bar temático con el que plani
fica diversificar sus negocios.

Según la prensa carioca, Romario se ocupa de supervisar en 
persona cuanto tiene que ver con su bar, al punto de que ha 
trabajado junto a Monique Benoliel, una de las más reconoci
das «cheff» de Río de Janeiro, en la elección de los platos que 
servirá a los 1.200 invitados a la inauguración.

De momento, el ex jugador del Valencia y el Barcelona ha 
escogido una serie de bocadillos a base de caviar y cebolla, pato 
a la naranja, tartaletas de surubí y canapés de guacamole con 
camarones, ello mientras continúa tratando de anotar goles que 
le permitan a su equipo, el Flamengo, pasar a la fase final del 
campeonato brasileño. Efe

Los sellos más caros. Nada menos que 4,5 millones 
de dólares cuesta esta tira de 48 sellos con la cara de la 
Reina Victoria de Inglaterra, que datan de 1840, y que 
estos días se encuentran en Londres para ser vendidos
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Lucas filmará en Sidney la segunda 
trilogía de la’’Guerra de las Galaxias”

El productor y director cinematográfico George Lucas 
anunció ayer, miércoles, en Sydney que las dos películas o 
episodios que completan la segunda trilogía de la Guerra de 
las Galaxias serán filmadas en esta ciudad australiana.

El autor estadounidense de uno de los grandes éxitos ci
nematográficos del siglo explicó que la elección de los es
tudios de la compañía Fox en Sydney para el rodaje de los 
episodios IÏ y IIÏ se ha debido principalmente al alto nivel 
de los profesionales del sector.

El primer episodio de esta nueva trilogía, en el que el 
actor Liam Neeson encama al padre de Luke Sky walker que 
posteriormente se convierte en el malvado Darth Vader, fue 
filmado el pasado año en Gran Bretaña y saldrá a las pan
tallas en mayo del próximo año.

Titulado «La Amenaza del Fantasma», este primer epi
sodio es la primera de las tres películas que formarán la 
segunda trilogía de la Guerra de las Galaxias, que antece
derá en el tiempo narrativo a la exitosa primera triología, 
compuesta por los episodios IV, V y VI.

El rodaje del segundo episodio de la nueva trilogía co
menzará en Sydney a principios del año 2000, mientras que 
el tercer y último episodio comenzará a filmarse en el 2003.

Ambas películas, cuyos guiones aún no han sido com
pletados, utilizarán los mismos actores que el primer epi
sodio rodado en Gran Bretaña el pasádo año, si bien, al 
contrario que éste, no serán dirigidos por el propio George 
Lucas.

Cada uno de los dos episodios restantes de la segunda 
trilogía tienen un presupuesto de unos 120 millones de dólares 
y serán rodados en su práctica totalidad en los nuevos es
tudios de la compañía del magnate de la comunicación Rupert 
Murdoch, Fox, en la mayor ciudad australiana.

Lucas indicó durante el anuncio de los nuevos rodajes 
que espera poder utilizar en éstos la más avanzada tecnolo
gía cinematógrafíca digital para los efectos especiales «tanto 
como la tecnología disponible nos lo permita».

Los nuevos personajes digitales de Lucas se moverán y 
hablarán con los actores reales durante el rodaje de los epi
sodios, un hecho que, en su opinión, representa el mayor 
avance técnico producto de la revolución digital en la cine
matografía.

«Sydney es la localización perfecta para la película; es 
una ciudad apasionante, con reputación de tener profesio
nales del cine con talento y experiencia, y desde este año, 
con unas excelentes instalaciones de», concluyó Lucas. C.R.

La Princesa Leia, en una clínica de 
desintoxicación

La actriz Carrie Fisher anunció ayer su ingreso voluntario en una 
clínica de desintoxicación donde recibirá tratamiento por adicción a 
un medicamento recetado tras una operación dental.

Conocida por su trabajo como la princesa Leia en la saga 
cinematográfica de «La guerra de las galaxias», la hija de Debbie 
Reynolds y del cantante Eddie Fisher ingresó en la década de los 80 
en Otra clínica de desintoxicación para superar su adicción a la 
cocaína. En esta ocasión, la representante de Fisher aseguró que el 
problema surgió por la mezcla de los antidepresivos que le recetó 
su médico con los calmantes recomendados tras un trabajo de 
ortodoncia.

Fisher debutó en el mundo del espectáculo cuando sólo tenía 12 
años junto a su madre en un club nocturno de Las Vegas, y se ha 
convertido en los últimos años en una de las guionistas más 
importantes de Hollywood. R.A.

Las Viagra 
alcanzan los 
73 dólares en 
el mercado 
negro de China

Las cápsulas de 
Viagra, consideradas el 
«remedio milagro» de la 
impotencia masculina, se 
están vendiendo en el 
mercado negro chino a 
600 yuanes (unos 73 dó
lares) por unidad, infor
mó ayer el Diario de la 
Juventud de Pekín.

El rotativo cita el tra
bajo de investigación de 
un periodista que adqui
rió varias cápsulas en la 
provincia suroccidental 
de Guangxi, fronteriza 
con Vietnam.

«El precio medio de 
una pastilla oscila entre 
los 300 yuanes (36 dóla
res) y 350 (42 dólares), 
pero en algunos sitios se 
están vendiendo a 600 
yuanes por unidad», su
braya el citado diario.

Las autoridades sani
tarias chinas no han au
torizado la importación y 
comercialización de 
Viagra alegando que ese 
medicamento todavía se 
encuentra en etapa expe
rimental y hay que espe
rar para comprobar sus 
efectos secundarios.

Según varias encues
tas recientes sobre los 
problemas que más pre
ocupan a los chinos, a la 
cabeza se encuentra la 
calvicie desbancando del 
primer puestó a la impo
tencia, disfunción que, 
según los médicos loca
les, muy pocos ciudada
nos se atreven a confesar. 
F.J.C.

Divorcio por 
adulterio del 
abogado de Diana

Tras negociar el millonario divorcio 
de Diana, Princesa de Gales, el aboga
do Anthony Julius se divorcia de su mujer 
después de 21 años de matrimonio, tras 
admitir que ha cometido adulterio con 
la hija de uno de sus clientes.

El famoso abogado del que se dice 
tiene unos ingresos anuales de 500.000 
dólares, conoció a la periodista Dina • 
Rabinovich, el pasado mes de marzo, 
después de que esta y su esposo pidie
ran a su bufete que actuase en nombre 
de su padre en un juicio por libelo.

Tras un viaje a Israel con Rabinovich 
para entrevistarse con su padre, Julius 
informó a su esposa, también una abo
gado que trabaja en el Ministerio de 
Justicia, su intención de dejarla, al igual 
que hizo Rabinovich con su esposo.

Ante el tribunal londinense que vio 
la causa del divorcio por mutuo acuer
do, Julius indicó al juez que debido a su 
adulterio, con una mujer a la que no 
nombró, su esposa había encontrado 
intolerable el seguir compartiendo el 
mismo techo. Efe

Grandes éxitos de 
Disney en español

«Disney: Grandes éxitos en español» es un álbum 
recopilatorio en el que la factoría Disney ha reunido las 
canciones más populares de sus largometrajes cantadas 
por alguno de los mejores artistas latinos.

No es que los de Mecano hayan participado en la ban
da sonora de ninguna de las películas de animación de la 
Disney, sino que Ana, Nacho y José han vuelto a grabar 
la «Canción de los piratas» para la ocasión, con nueva 
letra y nuevas remezclas. Retama por su parte, además 
de la canción «Fuera», incluida en la película «El joro
bado de Notre Damme», interpreta «Oración de Esme
ralda», un tema compuesto para el filme y que no había 
visto la luz hasta ahora.

El álbum también recoge «No importa la distancia», 
cantado por Ricky Martin para «Hércules»; «Sueña», la 
colaboración de Luis Miguel para «El jorobado de Notre 
Damme»; Mocedades cantando «La estrella azul» de 
«Pinocho»; Linda‘Ronstandt y su versión de «Un sueño 
precioso» de «Cenicienta», y «Colores en el viento» de 
«Pocahontas», interpretado por Vanessa Williams. Ade
más de «Si no te conociera», de Jon Secada para 
«Pocahontas»; «Cruella de Vil» y Fangoria para «101 
dálmatas»; Tony Cruz canta «Hay un amigo en mí» de
«Toy Story»; «Ún mundo ideal» de «Aladdin» en las voces de Michelle y Enrique del Pozo; «La bella y la bestia» con 
Michelle y Serafín Zubiri; «Voy a ser el rey león» con «La década», y la grabación original de «Busca lo más vital», 
de «Ç1 libro de la selva», con las voces de Mowgli y Baloo. C.A.R.
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AUTODEFINIDO

Rey de 
Lacedemonia 

Prorrogas 1

1 —► P.cardinat 
Udiseas

Padre 
Venza 
Pretina 1 1 1

1
Resonancia 

Heatas 
Hijo de 
Dédalo

Desgasté 
K cardinal 
K cardinal

Se atreve 
P. cardinal

Costoso 
Símbolo 
químico 

N- romano

Hachas 
consonante 

repetida 
Desatino

i 1 Lengua 
provenzal 
Antigua 

dependencia 
española

1 i —► Beneficia 
Nota 

musical

Matricula de 
coche

Huercas 
Doy golpes 

ligeros 1
Isla de 

Indonesia
Vocal 

Satélite de 
Júpiter

Contar 
Adverbio 
de lugar

I Dios egipcio 
Perforáis 
Marcnar 

txpectoraba

—► Maroma 
Corteza 
Utendi

hP romano 
Partícula 
esferoidal 

lema

•<— i

— N^ romano 
Articxilo

1
1 -<-

Interjección 
bstinler 
Limita 
vocal

Exactitud 
APorrecieses 

Hepollo 
N- romano i

1 Hártelo 
Consonante

1
Acerbas 

Aiirmacion 
p. cardinal

Que usan 
muchos 

circunloquios

1 Interferencias 
Postizo

1

HORIZONTALES.- 1: Comarca española.- 2; Vocal repetida. Mitigado.- 3: Al revés, 
matrícula de coche.- 4: Cada una de las partes de la armadura antigua, que cubría 
el cuerpo. Pones mucho esmero en la conclusión de una obra.- 5: Número romano. 
Número romano.- 6: Diosa romana. Antiguamente, en la corona de Aragón, juez ordi
nario en ciertos pueblos de señorío.- 7: Al revés, interjección. Preposiciqn.- 8: Vara a 
la que se asegura la vela. Al revés, lago italiano.- 9: Número romano.-10: Ingenioso. 
Sufijo de sustantivos derivados de otros sustantivos o de verbos.- 11: Batid con la 
artillería.

VERTICALES.-1 : Cabo español.- 2: Vocal repetida. Relativa al mar.- 3: Al revés, pro
nombre personal.- 4:Transporte de frutos o géneros de un país a otro. Aborrezco.- 5: 
Letra repetida. Letra repetida.- 6: Sobrante. Al revés, figurado, haced grandes dili
gencias para conseguir una cosa.- 7: Sufijo de sustantivos y adjetivos. Preposición.- 
8: Municipio de Guipúzcoa. Al revés, cada uno de los dos puntos opuestos en que la 
órbita de un astro corta la Eclíptica.- 9: Símbolo químico.- 10: Reprobadies. Se des
prende de una cosa.-11: Lubricidad.

Las letras de la P a la Z representan los números del 0 al 9. 
aunque no necesariamente en dicho orden. Sumando los 
números que representan las letras de cada columna hori
zontal y verticalmente, habrán de obtenerse fas sumas que 
aparecen ai final de fas mismas. Para orientación del lector 
se dan los valores atribuidos a dos de las letras

U V R R S =23
Q P U T Z = 27
Z T S P U = 18
PUVYT=25
T Y R U P = 30
27 25 23 30 18 = 123
Letras clave Q = 9; R = 8

EMDESAMDAROPJIE 
ANPICRAAFINUACS 
LALRNDGIMAESETP 
OAABIOAGN6DOSIA 
SRCNTETROITEOOR 
ATEENVEEIARTGSC 
UKRCANRFCAZNOAI 
AECSRAIMCIAOHUM 
ICOPMEITASAPARI 
OTERSDOCRILOSIE 
AMBTOSIRTIATEON 
RCALACANSOLSDUT 
ENTRETENIMIENTO 
ETNODONADGIMENS

Buscar 10 
palabras 

relacionadas 
con 

DIVERSION

ARIES. Molestias digestivas. 
Aproveche su gran lucidez mental 
para resolver asuntos pendientes. 
No se fie ciegamente del ser amado

TAURO. Salud muy buena. Nuevas 
posibilidades en el campo profesio
nal; aproyeche la ocasión. Período 
de unión y armonía con la persona 
amada
GÉMINIS. Salud mala. Jomada 
favorable para solventar cuestiones 
delicadas. Su galantería fascinará a 
su pareja

CÁNCER. Salud regular. Pequeño 
obstáculo laboral que superará fácil
mente. Ningún problema el el terre-^ 
no sentimental

LEO. Salud buena. Cambios en su 
entorno que le permitirán trabajar 
más a sus anchas. En o sentimental, 
debería tener en cuenta los consejos 
de su familia
VIRGO. Salud mediana. No se 
muestre tan reservado con sus Com
pañeros si no quiere que éstos le den 
la espalda y dejen de contar con 
usted.

LIBRA. Posible dolor abdominal. 
Las dificultades de días anteriores 
se resolverán casi sin que usted se 
de cuenta. Declare sus sentimientos

ESCORPIO. Salud buena.Jomada 
favorable para los trabajos de tipo 
intelectual. Muéstrese más amable 
con su familia

SAGITARIO. Irritabilidad y ner
viosismo. Encontrará el apoyo de 
sus amigos y familiares en una 
situación difícil, en el amor, encuen
tro inesperado
CAPRICORNIO. Salud excelente. 
Para poder triunfar deberá estar dis
puesto a hacer sacrificios. 
Monotonía y rutina en el terreno del 
amor
ACUARIO. Se sentirá en perfecta 
forma física. Momento positivo 
laboralmente. Jomada apacible en el 
terreno del amor

PISCIS. Salud pasable.
Posibilidades de un nuevo contrato 
de trabajo o proyecto laboral que 
deberá analizar con mucha rapidez

Escribir cada palabra en círculo, según las definicio
nes. partiendo de la casilla indicada con la flecha y 
de izquierda a derecha, es decir, en el sentido de las 
agujas del reloj.

1: Arbol de Filipinas de la familia de las ebenáceas.- 
2: familia de plantas pteridofitas.- 3: Aguador.- 4: 
Jefe militar entre los antiguos cosacos.- 5: Esclavina 
que cubre el pecho y la espalda.- 6: Secar.- 7; 
Argolla en que se aseguraba la cadena de los forza
dos a galeras.- 8: Cauce donde van a parar los 
sobrantes de los riegos.- 9: De dos pies.- 10: El que 
come y se regala mucho.- 11: Pertenecientes a 
otros.- 12: Lienzo para secarse la cara y las manos 
después de lavadas
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Todos los implicados se mostraron 
de acuerdo en la decisión de 
aplazar el partido entre el Sturm 
Graz y el Real Madrid DWIÍIES

El encuentro de Liga de Campeones se disputará a las ocho de la tarde

El Graz-Madrid, suspendido 
por la lluvia, se jugará hoy
Elpartido Sturm Graz-Real 
Madrid, correspondiente al 
grupo C de la Liga de Cam
peones, fue suspendido ayer 
debido a la gran cantidad de 
lluvia que ha caido en las 
últimas horas en esta ciu
dad, y el deplorable estado 
en el que se encontraba el 
césped del estadio Arnold 
Schawarznegger.

Efe - Graz (Austria)

El partido entre el Real Ma
drid y el Sturm Graz debe co
menzar hoy a las 20,00 horas 
(19,00 GMT) en el estadio 
Arnold Schwarzenegger de 
Graz, según anunció la UEFA y 
no a las 20,45 como se apunta
ba a primera hora de la noche 
desde el campo de Graz.

Los dirigentes del Real Ma
drid se mostraron de acuerdo con 
la decisión de aplazar el parti
do contra el Sturm Graz, previsto 
para ayer. Manuel Fernández 
Trigo, gerente del club, dijo que 
«no hay motivo para discutir», 
y para el entrenador. Gnus 
Hiddink, tampoco hay ningún 
problema por aplazar el partido 
a hoy.

Mario Haas, jugador del equi
po austríaco, opinó que, si hu
biesen empezado a jugar, el 
partido se habría suspendido 
como mucho, antes del descan
so, e idéntica opinión era 
comparida por su compañero 
Ivica Vastic. .

En las entradas del estadio 
Arnold Schwarzenegger ha ha
bido problemas, porque muchos 
aficionados españoles querían 
que se les devolvieran las entra
das, lo que no ha sido posible 
en el acto, explicó Kartnig, pero 
se procurará resolver el proble
ma, y en todo caso las entradas 
mantienen su validez.

El equipo del Real Madrid 
tuvo que ir en busca de otro hotel 
para cuarenta personas, en vis
ta de que tan sólo tenía reserva 
para ayer, pero Kartnig ha pro
metido ayudar a los españoles, 
con los que los austríacos han 
«trabado una gran amistad en 
estos días», para buscar aloja
miento.

El presidente del Sturm ex
plicó que se ha puesto en mar
cha una calefacción que debe 
secar el césped del estadio 
Arnold Schwarzenegger y se 
espera una mejora del tiempo 
para hoy. En caso de que hoy 
tampoco se pueda jugar, el re

tos delegados de la UEFA observan el estado del terreno de juego. EFE

glamento prevé, según los aus
tríacos, aplazar el partido al 
viernes, lo que crearía proble
mas de agenda a los españoles.

Por su parte, Lorenzo Sanz, 
presidente del Real Madrid, dijo 
tras conocer que el partido Sturm 
Graz-Real Madrid quedaba sus
pendido por el mal estado del 
terreno de juego debido a la llu
via caída en las últimas horas 
sobre Graz, que «este accidente 
igual da suerte, como el año 
pasado».

Sanz se refería así al incidente 
del pasado año en el estadio 
Santiago Bernabéu cuando la 
portería del fondo sur se vino

El Inter se encontró en el último 
momento con un inmerecido empate

1 - Spartak de Moscú: Filimónov; Ananko, Bushmánov, 
Buznikin (Pisárev, m.46), Romáschenko, Baránov (Meleshin, m.63), 
Titov, Tíjonov, Tsimbalar, Robson y Parfiónov.

0 - Inter de Milán: Pagliuca; Bergomi (Pirlo, m.75). Galante, 
Colonnese, Zanetti, Cauet, Paulo Sousa, Simeone, Moriero (Sil
vestre, m93), Ronaldo (Ventola, m.67) y Zamorano.

Goles: 1-0, m.68: Tíjonov; 1-1, m.88: Simeone.
Arbitro: Urs Meier (SUI). Amonestó a Cauet (m.30). Galante 

(m.57) y Bergomi (m.74)
Incidencias: Partido correspondiente a la cuarta jomada del 

grupo C de la Liga de Campeones, disputado en el estadio Luzhniki 
ante 77.000 personas -el aforo completo-.

Comentario: El Spartak de Moscú y el Inter de Milán em
pataron ayer 1-1 en un partido en el que el fútbol volvió a dejar en 
evidencia que quien lo merece no gana siempre. Un gol a dos minutos 
del final, fruto del empuje del argentino Diego Simeone, salvó la 
cabeza del Inter en el grupo C de la Liga de Campeones.

abajo, minutos antes del inicio 
del partido Real Madrid- 
Borussia Dortmund.
> «Vamos a intentar ver el lado 
bueno de las cosas y si el año 
pasado con el problema de la 
portería, luego fuimos campeo
nes, igual esta temporada con 
otro imprevisto es la señal de que 
podemos ganar otra vez la Copa 
de- Europa», señaló Lorenzo 
Sanz.

Lorenzo Sanz se alegró por 
el empate logrado en el otro 
partido del grupo (Spartak de 
Moscú-Inter de Milán). «Es un 
buen resultado, pero tenemos que 
pensar en nosotros mismos. A

poco que apretemos mañana y 
ganemos, podíamos estar cla
sificados», señaló Sanz.

Juan Onieva, vicepresiden
te económico del Real Madrid, 
se mostró soprendido por la si
tuación en la que ha quedado el 
césped del estadio Arnold 
Schwarzenegger de Graz a causa 
de la lluvia y que ha obligado a 
aplazar el partido contra el 
Sturm, «porque Austria es un 
país acostumbrado a las malas 
condiciones meteorológicas».

«Es cierto que ha llovido 
mucho y durante mucho tiem
po, pero parece que el drenaje 
del terreno de juego no funcio
na como debería. Esperemos 
que mañana se solucione este 
problema y podamos jugar este 
partido tan importante», ha se
ñalado Onieva.

Para ei vicepresidente eco
nómico del Real Madrid lo 
importante es que el equipo gane 
mañana al Sturm Graz y consi
ga «abrir la puerta de la segun
da fase». «Sigo teniendo bue
nas vibraciones porque sé que 
el equipo del Real Madrid es 
superior», ha añadido.

Por último, Ivica Osim, en
trenador del Sturm Graz, dijo 
tras conocer oficialmente el 
aplazamiento del partido que si 
el envite se hubierajugado ayer, 
«el Real Madrid hubiera esta
do en inferioridad de condicio
nes, pues el equipo español está 
menos acostumbrado que los 
austríacos a jugar en este tipo 
de campos».

Grupo A
Ajax-Olympiakos (2-0) 
Croatia-Oporto (3-1)

CLASIFICACION
JGEPP

Olympiakos 4 2 T 17
Ajax 4 2 2 1 7
Oporto 4 1 1 2 4
Croatia ■ 4 1 1 2 4

. Próximajomada (25 noviembre) 
Olympiakos-Oporto 
Ajax-Croatia_______ ______

Grupo B
Galatasary-Rosenborg (3-0) 
■Juventus-Athletic (1-1)

CLASIFICACION
JGEPP

Galatasary 4 2 1 1 7. 
Rosenborg 4 1 2 15 
Juventus 4 0 4 0 4 
Ath. Bilbao 4 0 3 1 3

; Próximajomada (25 noviembre) 
; Rosenborg-Athletic 
’ Galatasary-Juventus

Grupo C
Spartak-Inter (1-1) ■ 
Sturm Graz-Real Madrid (susp.)

CLASIFICACION
. J G E P P.

Spartak : 4 2 1. 1 7 
Inter 4 2 1 1 7 .

: R. Madrid 3.2 0 2 6 
S.Graz . 3 0 0 3 0;

Próximajomada(25 noviembre) .
. Inter-Real Madrid
i Spartak-Sturm-Graz . . A

Grupo D
Barcelona-Bayern (1-2) 
Manchester-Brondby (5-0)

CLASIFICACION
JGEPP

Manchester 4 2 2 0 8 
Bayern, . ; 4 2 1 l- 7 
Barcelona 41^124" 
Brondby 4 1 0 3 3

Próximajomada (25 noviembre)
Bayem-Brondby
Barcelona-Manchester

Grupo E
Dinamo Kiev-Arsenal (3-1) 
Panathianikos-Lens (1-0)

CLASIFICACION
.JGEPP

Panatinaikos 4 2 0 2 6
Dinamo 4 1 2 1 5
Arsenal 4 1 2 15.
.Lens - 4 1 2 1 5

Próximajomada (25 noviembre)
Arsenal-Leus 
Dinamo-Panathinaikos

Grupo F
Benfica-Helsinki (2-2)
Kai ser laute rn-PSV (3-1)

CLASIFICACION
JGEPP

Kaiserlautern4 3 1 0 10
Helsinki 4 12 15
Benfica 41 124
PSV 4 10 3 3

Próximajomada (25 noviembre)
Helsinki-PSV
Benfica-Kaiserlautern -
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Los catalanes tienen escasas opciones de pasar a la siguiente ronda

El Barcelona pierde otra vez el tren 
europeo al caer ante el Bayern

Barcelona 1

BayemMunich 2

BARCEL0NA:Hesp, Sergi, 
Abelardo, Celades, 
Okunowo, Cocu, Xavi, 
Giovanni, ñivaldo, Anderson 
y Figo.

BAYERN MUNICH: Kahn, 
Babbel, Mattaus, Kuffour, 
Tarnat (Strunz, m,74), 
Lizarazu, Effenberg, Basler 
(Daei, m.64), Fink, Zickler 
(Salihamidzic, m.64) y Elber.

Arbitro: Pierluigi Coliina 
(ITA). Mostró tarjetas ama
rillas a Effenberg (m.8), 
Tarnat (m.28). Cocu (m.34), 
Kuffour (m.39), Lizarazu 
(m.44), Matthaus (m.50), 
Tarnat (m.61) y Celades 
(m.88).

Goles:1-0 m.28, Giovanni 
transforma un penalti que le 
hace Tarnat; 1-1 m.47, Zickler ’ 
recoge dentro del área el 
esférico y bate por debajo de 
las piernas a Hesp: 1-2 m.86, 
Salihamidzic recibe de Elber 
y marca colocando el balón 
por un lado. •

Incidencias: Partido corres
pondiente a la cuarta jorna
da del Grupo D de la Liga de 
Campeones de Europa dis
putado en el Camp Nou ante ■ 
unos 80.000 espectadores.

Un excelente Athletic estuvo a punto de 
hacer historia en campo del Juventus

Ath. deBilbao
JUVENTUS:Peruzzl: Tudor 
(Blanchard, min.46), luliano. 
Montero; Di Livio (Perrotta, 
min.81), Davids, Tacchinardi, 
Pessotto (Amoruso, min.55); 
Zidane; Del Piero, Inzaghi.

ATHLETIC DE BILBAO: 
Imanol Etxeberria; Carlos 
García, Ferreira, Larrazabal; 
Imaz (Lacruz, min.57), Rios, 
Alkiza, Lasa (Jorge Pérez, 
min.73); Julen Guerrero; 
Joseba Etxeberria, Santi 
Ezquerro (Urzaiz, min.66).

Arbitro: Hugh Dallas (ESC). 
Expulsó por doble tarjeta a 
Lacruz (m.82, la primera la vio 
en el m.64) y mostró cartuli
na amarilla a Julen Guerrero 
(m.25), Lasa (m.38), Davids 
(m.44). Di Livio (m.78), 
Joseba Etxeberria (m.88), 
Tacchinardi (m.89).

Goles:0-1. Min.45: Julen
Guerrero; 1-1. Min.68: Lasa,

1 en propia meta.___________

Andersson controla el balón ante Effenberg. EFE

Txema GARCÍA
El Barcelona quedó ayer 

prácticamente sin opciones de 
clasificarse para la siguiente 
ronda de la Liga de Campeones 
de Europa, al caer derrotado por 
1-2 en el Camp Nou frente al 
Bayern de Munich, que sejuga- 
rá probablemente con el 
Manchester en la última jorna
da la primera plaza del Grupo D.

El equipo azulgrana volvió a 
exhibir en el partido frente a los

Lorenzo MARTÍNEZ

El Athletic de Bilbao, con un 
excelente encuentro en el que 
dominó al Juventus Turín, des
aprovechó una gran ocasion para 
hacer historia y lograr Ia que 
hubiera sido su primera victo
ria en la capital piamontesa.

El Athletic cuajó una exce
lente primera mitad, con unjuego 
ordenado y serio. Poco a poco, 
el partido se hizo bilbaíno, el 
equipo vasco se imponía y se 
acercaba a la meta rival -un dis
paro lejano de Carlos García 
(m. 16), detenido con apuros por 
Peruzzi fue el primer aviso-.

El gol llegó al borde del des
canso con una excelente acción 
de Joseba Etxeberria, que cedió 
por el centro a la llegada de Julen 
Guerrero, quien tocó lojusto para 
batir por bajo la desesperada 
salida del meta Peruzzi.

Tras el descanso, el técnico 
italiano Marcello Lippi intentó 
paliar su escaso bagaje en el 
centro del campo, sacando al 
campo al francés Blanchard, 

bávaros su habitual irregulari
dad, ya quejugó unos muy bue
nos 45 minutos, pero bajó mu
cho el ritmo en la segunda mi
tad, en la que el Bayern remon
tó el 1-0 inicial y destrozó en 
varias ocasiones la débil defen
sa que habia improvisado Van 
Gaal, ante las numerosas bajas 
de su equipo en esta demarca
ción.

La derrota del Barcelona, 
combinada con la victoria del 
Manchester frente al Brondby 

Los jugadores del Athletic celebran el gol de Guerrero. EFE

dejando en la caseta a Tudor y 
restrasando la posición de 
Pessotto.

Pero el equipo vasco seguía 
sin perder la compostura ni la 
seriedad, movía el balón con 
soltura y rapidez y continuaba 
dejando en entredicho al líder de 
la liga italiana. El Juventus ato
sigaba, empujaba, pero dejaba

deja a los ingleses en la primera 
posición del Grupo D, con 8 
puntos, seguido del Bayern, con 
7, el Barcelona, con 4, y el 
Brondby, con 3.

Las escasas opciones de cla
sificación del Barcelona pasan 
ahora por ganar los dos partidos 
que le restan (frente al 
Manchester y el Brondby) y 
esperar que el Bayern empate en 
la próxima jornada con el 
Brondby en su estadio y consi
ga el mismo desplazamiento en 
su posterior desplazamiento a 
tierras británicas.

Antes del gol del Barcelona, 
Elber dio el gran susto al pre
sentarse solo ante Hesp (m.23), 
pero el brasileño falló incom
prensiblemente al enviar el ba
lón muy desviado.

En la segunda parte, el Bayern 
consiguió el empate en seguida 
(m.47), al aprovecharse Zickler 
de un balón que le llegó de re
bote, al no acertar a despejar con 
fuerza Abelardo, y batir el ale
mán a Hesp por debajo de las 
piernas.

Y cuando parecía que iba a 
haber reparto de puntos, llegó el 
jarro de agua fría a cuatro mi
nutos del final, en un contraata
que del Bayern en el que Elber 
cedió de cabeza a Salihamidzic, 
este colocó el esférico en el fondo 
de la red por el lado izquierdo 
de la portería defendida por Hesp.

espacios y de ello debía aprove
charse el Athlétic para senten
ciar el partido a su favor.

Pero lo que llegó fue el em
pate (m.68) en una confusa y 
desafortunada jugada, inicada 
con un saque de esquina, y un 
intento de despeje a cargo de 
Lasa que no hizo más que intro
ducir el balón en su meta.

El Mallorca 
busca clasificarse 
para cuartos de 
la Recopa y hacer 
historia

Efe - Palma

El Real Mallorca intentará 
asegurar, hoyjueves a las 20.30 
en el estadio Luis Sitjar, su cla
sificación para los cuartos de 
final de la Recopa de Europa 
ante el Racing Genk de Bélgi
ca, lo que supondría un hito 
histórico en los 82 años de exis
tencia de la entidad balear.

El equipo isleño defenderá 
el empate 1-1 que se trajo del 
partido de ida disputado en el 
estadio Rey Balduino de Bru
selas, y lo hará con el apoyo 
masivo de su afición, ya que el 
Luis Sitjar registrará, según 
todas las previsiones, el primer 
gran lleno de la temporada.

El Genk no estará sólo en el 
compromiso, ya que unos 1.500 
aficionados belgas se desplaza
rán a la capital balear para pre
senciar el partido. De ese nú
mero unos 600 se concentrarán 
después del encuentro en una 
discoteca del Paseo Marítimo 
de Palma que han alquilado 
especialmente para la ocasión.

La directiva isleña espera 
que no se repitan los inciden
tes registrados en la anterior 
eliminatoria ante el Heart esco
cés, cuando directivos de este 
equipo denunciaron irregulari
dades en las medidas reglamen
tarias de la portería sur del es
tadio del Mallroca.

Para evitar esos problemas, 
el Mallorca corrigió el desni
vel existente y las porterías 
«cumplen con los requisitos 
exigidos», según explicó un 
portavoz de la entidad.

Dos bajas importantes
El conjunto de Héctor Cúper 

afrontará el encuentro con las 
bajas de los dos jugadores 
yugoslavos de la plantilla, Jovan 
Stankovic y Veljko Paunovic, 
el primero por sanción (fue 
expulsado en el partido de ida) 
y el segundo por lesión.

La ausencia de Stankovic 
genera el principal contratiempo 
en los esquemas tácticos del 
entrenador argentino del Ma
llorca, que puede colocar en la 
banda a izquierda a Luis Carre
ras u Oscar Arpón.

También es posible que el 
argentino Ariel «Caño» Ibagaza 
reaparezca tras permanecer más 
de un mes alejado de los terre
nos de juego debido a una le
sión (fractura del quinto 
metatarsiano) y ocupe la plaza 
del mallorquín Francisco Soler.

Alineaciones probables: 
Mallorca: Roa; Olaizola, 
Marcelino, Siviero, Migueí 
Soler; Lauren, Engonga, 
Ibagaza, Carreras; Dani y 
Biagini.

Genk: Brockauem; Oliveri, 
Van Geem, Kimoni, Reini; 
Delbroek, Origi, Gudjonsson, 
De Oliveira; Struppar y Oularé.

Arbitro: Remi Harrel (Fran
cia).

Estadio: Luis Sitjar (20.30 
horas)
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El piloto español quiere sentenciar o, al menos, dar un paso de sisante en Australia

Carlos Sainz tiene prohibido fallar 
en la penúltima prueba del Mundial

Efe - Perth (Australia)

El piloto español Carlos Sainz 
(Toyota Corolla WRC), líder del 
Mundial de rallys, afronta el de 
Australia, penúltima prueba 
puntuable, con la intención de 
sentenciar el título o al menos 
dar un paso de gigante en pos de 
su tercera corona, por lo que tiene 
prohibido fallar en una carrera 
que aún no ha conseguido sumar 
a su palmarés.

Carlos Sainz es líder con dos 
puntos de ventaja sobre el 
finlandés Tommi Makinen 
(Mitsubishi Lancer Evo-V), su 
más directo rival, y ocho sobre 
el británico Colin McRae 
(Subaru Inipreza WRC), que a 
pesar de estar algo distanciado 
nunca puede quedar descartado. 
El primero ha ganado este rally 
en 1996 y el segundo lo ha he
cho en 1994 y 1997.

«Afronto el rally de Austra
lia con muchas ganas. Soy ple
namente consciente de que el 
campeonato pasa por lograr un 
buen resultado en esta carrera. 
Sabemos lo que nos jugamos y 
vamos tratar de ganar», ha se
ñalado Carlos Sainz, que está 
convencido de que sobre tierra 

' el Toyota Corolla WRC va a ser 
más competitivo que sobre as
falto.

El madrileño no teme espe-

Impresionante recibimiento de los seguidores 
del Celta a los "héroes de Villa Park"

Carlos Sáinz tiene una buena ocasión en Australia.

cialmente a ninguno de sus dos 
rivales, «simplemente a los dos», 
ha afirmado. «Ambos saben lo 
que es ganar esta carrera y aun
que yo aún no lo he hecho siem
pre que he logrado terminar fue 
en el podio».

«Me gustaría resolver el cam
peonato lo más pronto posible.

Sería como si me tocase la 
lotería, pero creo que, una vez 
más, acabaré jugándome el cam
peonato en el RAC», agregó el 
español.

Seat afrontará su tercera fase 
de puesta a punto del Córdoba 
WRC, el coche con él que la 
marca española quiere afrontar 

con garantías y plena 
competitividad el próximo Mun
dial. El finlandés Harry 
Rovanpera y el belga Marc Duez 
será los encargados de hacer que 
el nuevo coche de una paso más 
hacia adelante.

En Australia Seat tratará de 
garantizarse además su tercera 
Copa del Mundo FIA de la cate
goría de 2 Litros consecutiva.

El finlandés Tony 
Gardemeister, el británico 
Gwyndaff Evans y el español 
Salvador Cañellas serán los 
encargados de pilotar los tres 
Ibiza Kit Car de la marca, líder 
de la categoría con nueve pun
tos de ventaja sobre Peugeot, que 
no participará en Australia.

Copa FIA
La Copa FIA para pilotos con 

coches del Grupo N -de serie- 
ya está resuelta en favor del 
uruguayo Gustavo Trelles 
(Mitsubishi Lancer Evo-V), pero 
éste acudirá a Australia para 
sumar su sexta victoria de la 
temporada.

Esta vez Trelles formará 
equipo su compatriota Gabriel 
Méndez, campeón de España de 
rallys sobre tierra en 1995. Frente 
a ambos se presenta un auténti
ca armada de Subaru Impreza de 
Grupo N.

Kiko se siente 
"casi recuperado" 
para jugar contra 
el Deportivo

Efe - Madrid

El delantero del Atlético de 
Madrid Francisco Narváez 
«Kiko» confía enjugar el próxi
mo domingo frente al Deporti
vo de la Coruña, al considerar 
que se encuentra «casi recupe
rado» del esguince del tobillo 
izquierdo que sufrió el pasado 
viernes.

«Estoy bien dentro de lo que 
cabe. He mejorado muchísimo 
y como se preveía iba a tener 
las mismas facilidades para 
recuperarme que para hacerme 
el esguince. Todavía es preci
pitado, pero si sigo mejorando 
como hasta ahora podré jugar 
el domingo», indicó.

A pesar de que en un princi
pio el periodo de baja iba a ser 
de dos semanas, debido al ca
rácter crónico de la lesión, Kiko 
reconoció 1 a mejoría experimen
tada en los últimos días.

«Tengo asumido que es una 
lesión que se me reproduce de 
vez en cuando, pero no me pre
ocupa demasiado, porque los 
médicos me están tratando muy 
bien y me está evitando que 
tenga que pasar por el 
quirófano», dijo.

Respecto a la victoria de ayer 
ante el CSKA de Sofía, Kiko 
afirmó: «Fue un partido serio y 
no nos complicamos. Lo más 
importante es que no recibiéra
mos muchas tarjetas y que no 
hubiese lesionados».

La otra duda para el 
enceuntro del domingo será el 
defensa Carlos Aguilera, con
valeciente aún de una rotura 
fibrilar sufrida hace casi un mes 
y que hoy se ejercitó al margen 
del conjunto.

La plantilla del Atlético de 
Madrid celebró anoche una cena 
de confraternización, después 
de que al mediodía se hiciera la 
fotografía oficial de la tempo
rada, con la presencia del pre
sidente Jesús Gil.

Efe - Vigo

Más de 4.000 aficionados 
tributaron un impresionante re
cibimiento en el aeropuerto vi
gués de Peinador a laexpedición 
del Celta y vitoreó a jugadores 
y técnico por el triunfo frente al 
Aston Villa en Birmingham en 
la Copa de la UEFA.

El avión que transportó a la 
plantilla celeste llegó a Peina
dor sobre las cuatro y media de 
la madrugada y nada más ater 
rrizar ya empezaron los cánti
cos de los aficionados, que pro
siguieron hasta que el autocar 
dejó el recinto.

En la zona del aeropuerto se 
repitieron las escenas de júbilo 
que a la conclusión del partido 
de Birmingham se habían pro
digado en la Plaza de América, 
con una concentración de más 
de seis mil personas.

En Peinador, según fueron 
pasando los jugadores y el téc
nico hasta el autobús, los aficio
nados allí congregados coreaban 
el nombre de cada uno de ellos. 
El que más fue Aleksander 
Mostovoi, que recibió una ova

ción de más de cinco minutos.
La expedición céltica se tras

ladó después hasta las inmedia
ciones del estadio de Balaidos, 
en donde continuó la fiesta has
ta el amanecer. Durante el tra
yecto, se organizó una carava
na con numerosos vehículos 
engalados y que hicieron sonar 
sus bocinas como señal de ale
gría por la gesta del Celta.

Entre el grupo de aficiona
dos que dispensaron la recepción 
festiva a los expedicionarios 
célticos se hallaba el alcalde de 
la ciudad, Manuel Pérez.

«Esto es impresionante -dijo 
a EFE- y era mi obligación es
tar aquí como un vigués más. 
Estaba seguro de que la afición 
iba a responder de esta manera 
porque no hace falta que la con
voquen».

El presidente del Celta, 
Horacio Gómez, también expre
só a Efee su impresión ante la 
situación: «Me habían comen
tado por teléfono que la gente 
se había movilizado en Vigo, 
pero no esperaba esta multitud».

«Estoy maravillado -añadió- 
es el fiel reflejo de la comunión

EFEMostovoi, feliz.

y armonía que hay entre equipo 
y afición. Los celtistas están 
agradecidos a los jugadores por 
el estupendo partido y a su vez 
los futbolistas están encantados 
con el apoyo de la gente. A los 
que no han podido ir a 
Birmingham quiero regalarles 

este triunfo el próximo domin
go en Balaidos».

El entrenador céltico, Víctor 
Fernández, muy aclamado por 
los aficionados, se quedó sin 
palabras para describir el reci
bimiento; «Es increíble -dijo- 
cada vez me sorprende más el 
comportamiento excelente de 
esta afición y no encuentro pa
labras para definirlo.

Si nos hacen este recibimien
to ahora, no sé que harán si ga
namos la competición».

Recuperación muscular
La plantillacéltica tendrá esta 

tardeunaleve sesión de recupe
ración muscular.

Lo único negativo del parti
do de Villa Park es que Berges 
y Michel Salgado se perderán el 
primer envite de la próxima eli
minatoria porque serán sancio
nados por la UEFA: el primero 
por doble tarjeta el martes y el 
segundo por acumulación de dos 
amonestaciones ya que habia 
recibido otra en la ronda ante
rior, frente al Arges Pitesti 
rumano.

Los modestos 
expusieron sus 
reivindicaciones 
ante la Liga

Efe-Madrid

Siete clubes de Primera Di
visión y ocho de Segunda han 
expresado su preocupación por 
la desigualdad existente, a su 
juicio, entre los poderosos y los 
más modestos, en una reunión 
que se celebró ayer, miércoles, 
en la sede de la Liga de Fútbol 
Profesional (LFP). En el encuen
tro, promovido por el Real 
Oviedo y que ha durado casi 
cinco horas, se han abordado 
cuestiones como la protección 
de las canteras, el reparto de los 
derechos de televisión, la orga
nización de la competición 
liguera y la masiva presencia de 
futbolistas extranjeros en la 
competión española.
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Mmn
Comenzó con altibajos la temporada 
pero el equipo de Arguisuelas, 
el CD Cuenca, ha encadenado una 
racha positiva de resultadosS

La entidad celebró una Junta Directiva donde se hizo un balance deportivo

El CD Cuenca pasa por un 
dulce momento deportivo
El CD Cuenca atraviesapor 
un momento dulce, tras la 
racha positiva que ha logra
do el equipo encadenar, y 
que le ha situado en una 
comoda séptima posición. 
La plantilla se está refor
zando, tras la incorporación 
de Edu Morant, y no sería de 
extrañar que en las próxi
mas fechas la entidad 
conquensepresentase algún 
otro fichaje.

Carlos MANGAS

Se respira un buen ambiente 
en el seno de la entidad del CD 
Cuenca, fruto de la buena posi
ción que ocupa actualmente en 
la tabla de Tercera División. Ello 
se desprende de la Junta Direc
tiva que celebró el lunes el club 
que preside Marcelino Sevilla, y 
que se centró fundamentalmen
te en el aspecto deportivo.

El portavoz del club, Rafael 
Jiménez, nos comentó que la 
séptima posición que ocupa el 
Cuenca permite que exista cier
ta tranquilidad y esperanza en que 
el equipo se asiente y con la es
peranza de que pueda ir un poco 
más arriba.

A la reciente incorporación de 
Edu Morant a la disciplina del 
conjunto de Francisco Martínez 
Arguisuelas, se podría unir la de 
algún otro jugador, yaque como 
nos informó Rafael Jiménez el 
club está trabajando en esa di
rección. No en vano lo que se 
persigue es ir reforzando una 
plantilla bastante corta, y que 
necesita para poder mantener un

£1 delantero Julio pugna por un balón con un adversario. F.B./F-R

alto ritmo cierta profundidad de 
banquillo. En lo que llevamos de 
campaña el técnico ha tenido 
muchos problemas, casi cada 
jornada, para confeccionar el 
equipo, por las numerosas bajas, 
por lesión o sanción, acrecentando 
esta cortedad de plantilla.

El objetivo sigue siendo el 
mismo que el inicial, que el con
junto se asienta en la categoría, 
que pueda conseguir una buena 
clasificación, evitando conseguir 
apuros clasificatorios. Para Ra
fael Jiménez tampoco se debe 
caer en falsa euforia, siendo 
bastante precipitado pensar, en 

las alturas de temporada que 
estamos, en jugar la fase de as
censo. Otra de las apuestas si
gue siendo el que se puedan ir 
formando y destacando algún 
jugador, que pueda salir hacia 
arriba.

•En lo que respecta a la afluen
cia de público a La Fuensanta, el 
portavoz del Cuenca, cree que 
puede haber afectado en parte 
el ascenso del otro club de la 
ciudad, aunque la buena imagen 
y la recuperación de juego pue
de ser un aliciente para que un 
mayor número de aficionados 
acuden al estadio. El domingo ante

La Solana, un rival asequible, 
es un buen momento en primer 
lugar para que el equipo se re
fuerce en la tabla, y segundo 
la presencia de un jugador que
rido por la afición conquense, 
caso de Edu Morant, sirva de 
imán que atraiga a mayor nú
mero de personas a La Fuen
santa. Para Rafael Jiménez la 
presencia de Edu en el equipo 
es importante, un jugador, que 
en palabras del anterior, ha 
mostrado muchaclase y humil
dad tras su periplo de la tem
porada pasada en equipos de 
categoría superior.

Una fiel afición. F.B./F-R

Un buen número 
de aficionados 
conquenses 
acompañarán al 
equipo a Zaragoza

C. M,
La afición conquense se mues

tra como una de las más viajeras 
del grupo II de Segunda B. El 
equipo siempre va acompañado 
de directivos y de una importan
te representación de aficionados 
conquenses. Ya la temporada 
pasada era una práctica habitual, 
especialmente importante en la 
gran jornada del ascenso en Li
nares.

Con el equipo en Segunda B 
los viajes han continuado, a Bil
bao, Taños, Barakaldo, y para este 
fin de semana ya se han cerrado 
al menos dos autobuses, y un 
tercero está pendiente, que acom
pañara a la UB Conquense en su 
desplazamiento a Zaragoza.

En la ciudad deportiva del 
Real Zaragoza el Conquense 
intentará el domingo a partir de 
las cuatro de la tarde, dar satis
facción con una victoria a su 
hinchada, especialmente a los que 
se desplacen a tierras mañas. 
Deseamos a la expedición feliz 
viaje.

El Conquense, entre los 
mejores lejos de La Fuensanta

C.M.
La UB Conquense ocupa la 

séptima plaza de su grupo, con 
quince puntos después de llegarse 
a la mitad de la primera vuelta. 
Tras dos derrotas consecutivas, 
el cuadro conquense ha bajado 
alguna posición, pero todavía si
gue a tiro de piedra de los cuatro 
primeros puntos. Mirando los fríos 
números se pueden extraer al
gunas conclusiones. En primer 
lugar que el equipo está obteniendo 
mejores frutos fuera de casa, 

siendo el mejor en este apartado 
junto al Zaragoza y al Noja, con 
tres victorias. En su feudo baja 
las cifras, sumando sólo seis de 
los quince puntos que se han ju
gado. En cuanto al equilibrio 
defensa-ataque podemos decir 
que el balance de goles es favo
rable, ha encajado 12 por los 13 
que han conseguido sus jugado
res. En el apartado de goles en
cajados el Conquense es de los 
equipos que más goles ha recibi
do, sólo superado por el Trope

zón, Lemona, Elgoibar y Gimnás
tica, muy lejos de los seis que ha 
recibido el mejor en esta estadís
tica el Bilbao Ath. Es el mejor 
quinto goleador. El capitán Ro
mero es el único jugador conquen
se que hajugado todos los minu
tos de liga, seguido de Javi Sanz 
y de Angelito, que han superado 
los 800 minutos de liga. El mejor 
goleador es Cañadas, mientras 
que los más tarjeteados son los 
laterales, Jorge y Camacho con 
cinco amarillas y una expulsión. El Conquense ha sido más irregular en La Fuensanta. F.B./F-R
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La competición cinesética se desarrollará en el Coto Privado de Caza de Arrancacepas

El sábado se celebra el XXX torneo 
provincial de Caza Menor con Perro

Carlos MANGAS

La localidad conquense de 
Arrancacepas será el escenario 
natural que acogerá el sábado el 
Campeonato Provincial de Caza 
Menor con Perro. Este campeo
nato tiene a sus espaldas una gran 
tradición, treinta años, de la que 
se considera la prueba reina de 
lacaza. Los cazadores inscritos, 
el plazo se cerró anoche, batirán 
los rincones del coto privado de 
caza de Arrancacepas, para 
cobrar las piezas. La concentra
ción de cazadores se tiene pre
visto para las ocho de la mañana 
en el barde la localidad, para una 
hora más tarde abrir el torneo, 
que se extenderá durante cinco 
horas, de nueve de la mañana a 
dos de la tarde. El secretario de 
la Federación Provincial de Caza 
de Cuenca, entidad organizado
ra, que tiene la colaboración de 
la Diputación Provincial, Javier 
Parrilla nos dio los detalles de este 
torneo provincial. Se calcula en 
tomo a unas 35 las sociedades 
de caza que tomarán parte, y cada 
una de ellas tendrá derecho a 
presentar a un cazador, que irá 
acompañado a lo largo del reco
rrido cinegético por un juez. De 
esta manera se controlará que todo 
'se desarrolle con normalidad, para 
a final de la batida proclamar a 
los mejores cazadores, tras el 
cómputo de las piezas. Es la perdiz, 
por la dificultad que entraña su 
caza, la pieza más valiosa, con 
500 puntos por ejemplar, mien
tras que el conejo y la liebre valen

350 puntos la unidad. Como nos 
informó Javier Parrilla, estos 
campeonatos se realizan sobre 
caza salvaje, es decir, ejempla
res que andan suelto por el coto, 
sin que se haya hecho antes una 
suelta.

Válido para el Torneo 
Regional

La prueba provincial es vale
dera como fase clasificatoria del 
Campeonato de Castilla La 
Mancha de la especialidad. Las 
tres mejores escopetas que sal
gan el sábado de Arrancacepas 
representarán a Cuenca en el 
regional, que a su vez es clasifi
catorio para el Campeonato de 
España.

Cuenca tiene un nivel depor
tivo en la región que se puede 
calificar de intermedio. Nos co
menta Javier Parrilla que suele 
"llegar uno o dos cazadores a la 
final del Campeonato de Espa
ña, aunque todavía no ha habido 
un campeón conquense". Así 
Toledo por ejemplo goza de un 
gran tradición, no en vano cuen
tan con uno de los cazadores 
españoles más laureados de esta 
modalidad, Ismael Tragacete.

Se trata de un torneo, como 
comenta el secretario de la de
legación de caza, donde partici
pa el cazador típico y más nume
roso que ahí, el cazador de a pie, 
que se recorre kilómetros y kiló
metros en busca de la codiciada 
presa y que sólo en la provincia 
se han formalizado este año

wx nmoxAT» ntónau ?' 

tm MEXOR COX PERRO

Día 7 de Noviembre 1.998 
ARRANCACEPAS (Cuenca)
Lugar C-ow ^n7aóo ¿æ Caza œ Arr^scacepas 

Hora de Concentración: 3.00 cíe la mañana 
Lugar de Concentración: Bar de Arranc^ecas.

Cartel anunciador del XXX Campeonato Provincial de Caza Menor. F.B./F-R

35.000 licencias, 9.000 de ellos 
adscritos a la Federación Provin
cial de Caza de Cuenca. En el 
campeonato se podrán ver toda 
clase de perros cazadores, pero

los que más destacan por sus 
cualidades son el Braco y el 
Pointer.

Una vez finalizada lajornada 
de caza los participantes celebra

rán una comida de fraternidad en 
un restaurante del Pinar de Jábaga, 
momento en el que hará entrega 
de los trofeos a los mejores ca
zadores con perro de Cuenca.

Jesús Alcázar, el jugador más destacado de 
C-LM en el Mundial de Ajedrez de Oropesa

Efe/La Tribuna
El Festival Mundial de Ajedrez 

que está celebrando en Oropesa 
del Mar llega a sus jornadas fi
nales, tras lajornada de descan
so de ayer. El torneo programa
do a diez rondas, va ya por la 
octava. En cuanto a la participa
ción de jugadores castellano- 
manchegos destacar que el con
quense Carlos Hidalgo, que com
pite en sub-10, lleva un marca
dor de 3-8, es decir, 3 victorias 
sobre ocho partidas. En la mis
ma categoría, Iván Pulido, de 
Talavera, lleva un marcador de 
2,5-8. Ambos muy alejados de las 
posiciones cabeceras. En cuan
to a los representantes regiona
les más destacados en Oropesa 
son en primer lugar el ocañense 
Jesús Alcazar, en sub-14, hizo 
tablas con el israelíEli Vousha, 
y marcha en la duodécima posi

ción, con5,5puntos,aun punto 
del primer clasificado, el checo 
David Navara, que marcha con 
6,5 puntos. Su hermano, Víctor 
Alcazar, en la categoría sub-12, 
se impuso al también israelí, 
Leoinid Gerzhoy, y marcha en la 
actualidad en la posición deci
moctava, con 5 puntos. En sub- 
16 Rafael Merino, de Toledo, con 
4,5-8.

Clasificaciones:
Sub-18masculino: l.Leinier 

Domínguez (CUB), 6 puntos.+. 
José M. López (ESP), 6. 21. 
Rubén Felgaer (ARG), 5.

Sub-18 femenino: 1. Ruth 
Sheldon (ING), 7 puntos. 2. 
Yuanyuan Xu (CHI), 6,5. 19. 
Sarai Sánchez (VEN), 5.

Sub-16 masculino: 1. Ibrag- 
him Khamrakulov (UZB), 7 
puntos. 7. Francisco Vallejo 
(ESP), 6 .+. Diego Flores 
(ARG), 6. 13. Lázaro Bruzón 

(CUB), 5,5 .-I-. Joan Fluvia 
(ESP), 5,5.

Sub-16 femenino:!. Yu 
Wang (CHI), 8 puntos. 13. 
Raquel Sales (ESP), 5 .+. Ro
cío Vasquez (ECU), 5 .+. 
Vanessa Sánchez (ESP), 5

Sub-14 masculino: 1. David 
Navara (CHE), 6,5 puntos. 12. 
Jesús Alcazar (ESP), 5,5 .+. 
Bruci López (CUB), 5,5

Sub-14 femenino: 1. Na
dezhda Kosintseva (RUS), 7 
puntos. 2. Lela Javakhishvili 
(GEO), 6,5. 19. Mónica Grau 
(ESP), 5.

Sub-12 masculino: 1. Tei- 
mour Radjabov (AZE), 7,5 pun
tos. 18. Víctor Alcazar (ESP),

Sub-12 femenino: I. Tatia
na Kosintseva (RUS), 7,5 pun
tos. 3. Julia Codina (ESP), 6. 
21. Sabrina Vega (ESP), 5.

Sub-10 masculino: 1. Davit

Un momento de reflexión de los pequeños ajedrecistas. F B./F-R

Jojua (GEO), 6,5 puntos. 6.
Alexander Fier (BRA), 6

Sub-10 femenino:!. Svetla

na Vassilkova (RUS), 7,5 pun
tos. 2. Vera Nebolsina (RUS): 
7 puntos.
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-Generali Seguros 
c/ Teruel, 1 1°A 
tino. 969240139

-Restaurante el Coto
C/ Fermín Caballero, 22 

tfn. 969228661

-Restaurante Stop.
Ctra. Madrid 

Valencia, Km 83 
Tarancón 

tfno. 969320100

-Hostal San Felipe 
Circunvalación S/n, 

Tragacete 
tfn. 969289245

-Salón de te Carralero 
c/ Fray Luis de León, 22 

tfn. 969226716

-Bar Rodri 
c/ Dalmacio García 

Izcara, 6 
tfn. 969233712

-Café Liceo 
ÍH>®-Coloñí¿7t^!

i M

-Café Central
G/ Fermín Gaballero, 23

-Jormay S.L.
Re-auto. Recambios 

c/ Avda. Reyes 
Católicos, 81 

tfno. 969229272

■Triconsa S.L.
:Repúffi

-Plainsa
c/ Diego Jiménez, 2 

tfn. 969231310

-Vitrea Sociedad

-Bar Sotanillo
|Í/;Ávdá||ástiIIa;Lá|

-Mesón los Molinos 
c/ Toledo Cuenca Naharros 

tfn. 969275117

-Juchris, s.l. 
Suministros Hosteleros

Antiguo polígono de;;- 
;/É'":Cámpsá/dáve/3-v-< 

tfno. 969. 223104-Casa Eladio
C/ Mateo Miguel Ayllón, 8 

tfn 969212362

-Servicons.
;|;|puertáS';^^G0CínaS;;/ 
j|ventanas,::arnianod 

an paras

-Hidroeléctrica del 
Guadiela

ïM dé Vadillos. 'S

-Ca112 
Exclusiva Levis, Dockers 

Fermín Caballero, 3 
Tfn. 969232953

-Servicios Inmobiliarios 
Cuenca 

c/ Virgen del Pilar, 4 
Tfno. 969232606

Restaurante Figón de 
Pedro

c/ Cervantes, 13 ;
969 224511

-Restaurante Rincón de 
Paco

c/ Hurtado de Mendoza, 3 
tfn. 969213418

-Pizzería Dimarco
# Fermín Gabállero, 25

-Ortopedia Alameda
WíBnceóÉÉáíiSá^^ 
Si^Ítfoíí969225H2BÍ

-Mesón Don Alvaro de 
Luna

e/ Del Agua n° 3 Cañete 
tfn. 969346033
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ASESORIAS MODA

BARES
CAFES Y CAFETERIAS

OPTICAS

ELECTRICAS

SEGUROS

ORTOPEDIAS

SUMINISTROS

RESTAURANTES

HOTELES. HOSTALES

RECAMBIOS

CARPINTERIAS

VARIOS

PELUQUERIAS

CONSTRUCTORAS

-Café Cantina de Renfe 
c/ Mariano Cataiina S/N

-Cafetería Castilla
c/ Hnos Becerril, 10

-Bar peña Madridista

-Unión Eléctrica Fenosa 
c/ Princesa Zaida, 3 

tfn. 969232671

Eléctrica Conquense
Parque San Julián, 5 

tino. 969211432

-Mesón el Arriero 
c/Julio Larrañaga, 4i 
; tino. 969232863

-Bar Ibérico
c/Colón, 72 

tfno 969220035

-Peluquería Pedro 
pza. Jose Obrero, 34 

tfn. 969222124

-Bar Cordobés
|É®elv5^ií^^i:

BíHIÍHi

-Hostal Cortés 
c/ Ramón y Cajal; 49 

tfn. 969220400

-Bar Vimar 
c/ San Cosme, 15 
tfno. 969232149

Construcciones Gonzalez 
c/ Fermín Caballero, 7 

Wn. 969226211 ;

Restaurante San Nicolás
B-’:CZ;Sán.Pedro;;15^^<Tí

tfn.969212205

Dalpa Construcciones S.A.
Parque del Huécar, 2 

Tfno. 969227451

-Galerías Cuenca

Íí;-tfn;Ífflf®;®

-Cafetería Dadivan
1® Fernriííi Caballero; 4

-Mesórr Valencia
® Hermanos Becerril, 11

-Bar la Familia 
"®ÉéyWSfiiiGb^

-Hotel NH
Ronda San Jose, 1 
tfno. 969230502

-Café Hispano 
trv. Fermín Caballero, 4

-Bodeguilla Típica Scala 
Í® Fray Luis de León, 3 " 
$ t^

-Bar Lucas 
c/travesia Reyes 

Católicos 
tfno. 969230705

-Bar Don Julián 
c/ Hermanos Becerril .14 

tfno, 969223613

-Hotel alfonso VIH
Parque San Julián. 3

IBtO69212512<<

-Optica Donate
C/ Teniente González, 2 

tfn. 969213070

-Bar Balbino 
c/ Ramón y Cajal, 12

-Restaurante Fierro 
Camino de Nohales S/N 

tfn. 969140020

-Video Club Tracolor 
C/ Julio Larrañaga, 4 bajo 

tfno. 969232863

-Consulting Luján 
c/Solar 26,1 Campillo de 

Altobuey

-Bar Caribe
/|IC®a|.hiacip;lar®-

-Jesús Chicano Martínez 
Armarios y muebles a 

medida 
muebles de cocina, 
puertas de interior 
tfn. 969229836

Arte en vidrio, 
c/ Camino del Terminillo 
S/n - tfno. 969 233271
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Bolsa del Trabajo

11.- Administrativos
2,- Servicio Domestico 
3.-Dependientes
4.- Varios

Bolsa del Automóvil

2 1.-Alquileres
2.- Compras
3.-Ventas
4.- Varios

Bolsa de los Servicios Bolsa de la Propiedad

3 1.- A. Matrimoniales
2.- Consultas Médicas
3.- Varios
4.- Agradecimientos

4 1,- Ventas
2.- Compras
3.-Alquileres
4.- Varios

SE NECESITA 
CHICA PARA 
COMPARTIR 
PISO NUEVO, 

CALEFACCION, 
ECONÓMICO.

Teléf.: 969-23 45 
03, de 14 a 16 h y 

de 19 h 
en adelante.

y 969-23 47 38, de 
9 a 2 y 16 a 19 h.

ORACION A SAN 
PANCRACIO

Abogado de los casos 
difíciles y desespera
dos. Reza nueve 
Avemarías, durante 
nueve días. Pide tres 
deseos, uno de nego
cios y dos imposibles. 
Al noveno día publi
ca este aviso. Se cum
plirá aunque no lo 
creas.

F.A.J.

La Tribuna
de Cuenca

969.'V3.47,3a

ORACION A SAN 
PANCRACIO

Abogado de los casos di- 
fíciles y desesperados. 
Reza nueve Avemarias, 
durante nueve días. 
Pide tres deseos, uno de 
negocios y dos imposi
bles. Al noveno día pu
blica este aviso. Se cum
plirá aunque no lo creas. 

P.E.A.

Pora 27 trtíllones áe refugiados, 
esto es lo más parecido a un hogar.
Tuvieron que nuir de w Mis ps-s salvar la vida.Hasra que pitecan volví' a sus casas 

sm peligro vivirán erv csn^ia^nenuai 00 refujísdos,'

ACNUR protege / asiste a los refugiados.y to nace, ai gran metida.gracias al incerís 

de parsows como tu.

$1 qui?^ ífjtw. ¡isfórtnate. 
Enva el cupón o Itons: 
Tal; (9!) 369 06 70 
Fax: {91) 369 10 69

ACNUR ayuta al refugiado, 
ayúdanos tú.

ACMl!
ST67CR83?Bnmms 
KSZTOWS WEXTXXS 
tóS titíüóiAÓuS

CONSULTING 
INMOBILIARIA

MANGANA
Compra-venta, pisos, locales, fincas rusticas, 

Traspasos, Alquileres, Valoraciones, Hipotecas, etc.
GESTION Y Asesoramiento Inmobiliario .,

Carretería, n.® 3.1.®
Tel. (969) 23 22 92 - 23 31 33 Fax 22 35 9B 16002 CUENCA

VENTA

COOPERATIVA AL-1 FONSO VIH, chalet de 
4plantas, 4 dorm.,2ba- 
ños, aseo, ático, gara
je, patio, A ESTRE- 
NA^^____________  

CAÑADA SAN 
MARTIN, chalet de 3 
plantas, 240 m2, 5 
dorm., 2 baños, bode
ga, garaje, parcela de 
750 m2, A ESTRE
NAR^____________

DIEGO JIMENEZ, 90 
m2, 4 dorm., 2 baños, 
ealef., soleado.

JOSE DE 
VILLAVICIOSA 
(Zona Paseo San An
tonio) apartamentos, 2 
dorm., ealef., ascensor, 
A ESTRENAR.

REYES CATOLICOS, 
3 dorm, ealef., trastero, 
reformado, exterior, i 8.000.000 ptas.

MOLINOS DE PA
PEL, 1,000 m2,2 plan
tas, con patios y corra
les, para reformar, todo 
exterior. .
MOLINOS DE PaZ 
PEL, parcela rústica de 
3.000 m2.__________

HNOS. BECERRIL. 
Piso de 3 dorm., con áti
co de 2 dormitorios, 
trastero, garaje.

HNOS. BECERRIL. 
Chalet unifamiliares,, 
máximas calidades.

RESIDENCIAL 
"AGUAS CLARAS" 
(Detrás del Camino Ca
ñete),próxima construc
ción de viviendas de 3 y 
4 dormitorios, trastero, 
garaje, parquet, exterio
res, máximas calidades, 
facilidades de pago.

BELEN. Casa de 3 plan
tas, 3 dormitorios, 2 
baños, cocina amuebla
da, terraza, calefacción.

NUEVA OCASION.

DOCTOR FERRAN. 4 
dormitorios, calefac
ción, trastejo.

COLON. 102 m2, 3 
dormitorios, 2 baños, 
calefacción, exterior, 
totalmente reformado. 
LAS TORRES. ^ 

construcción, 90 m2., 3 
dormitorios, 2 baños, 
ascensor, calefacción, 
trastero.

RAMON Y CAJAL. 4 
dormitorios, 2 baños, 
calefacción, trastero, 
INTERESANTE.

RESIDENCIAL 
AGUAS 

CLARAS
Nueva construc
ción. 3 y 4 dormi
torios. Garaje y 
trastero. Céntri

cos. Máximas 
calidades. Facili
dades de pago. 

Financiación a su 
medida. Lláme
nos sin compro
miso.. No pierda 

esta oportunidad.

SANTA INES. 3 dor
mitorios, calefacción, 
reformado.

JABAGA. Casa de 3 
plantas, trastero, patio,

NUEVA, 8.500.000 
ptas.

LAS TORRES. 90 m2., 
3 dormitorios, 2 baños, 
cocina amueblada, ca
lefacción, ascensor, 
trastero, garaje, NUE
VO________________ 

REYES CATOLICOS.
1 dormitorio, calefac
ción, ascensor, garaje 
opcional, NUEVO,

ANGEL DEL ALCiV 
ZAR. 90 m2,3 dormi
torios, calefacción, 1’ 
planta.

RESIDENCIAL "SAN 
ANTONIO": Pisos de 
4 dorm, cocina amue
blada, trastero, garaje, 
próxima entrega, exce
lentes calidades.

RESIDENCIAL "SAN 
JOSE". 4 dormí, 2 ba
ños, trastero, garaje, ex
teriores, nueva cons
trucción, precios inte
resantes.

RIO CABRIEL, 4 
dorm, 2 baños, garaje, 
trastero, amplia terra
za.

TERUEL. Dúplex, 180 
m2,5 dorm, 2 salones, 
2 plazas de garaje.

CASCO ANTIGUO. 
75 m2, 2 dorm, ealef, 
cocina amueblada, vis
tas a la Hoz del Júcar, 
NUEVO.

OBISPO VALERO: 40 
m2, 1 dorm, 20 m2 de 
cámara, reformado, 
3.800.000 ptas.

RONDA JULIAN RO
MERO. 240m2,6 dorm, 
3 baños, jardín, ealef, 
bodega, vistas a la Hoz 
del Júcar.

AVDA. CASTILLA- 
LA MANCHA, 120 m2, 
5 dorm, 2 baños, cocina 
amueblada, ealef, ascen
sor, trastero, garaje, 
NUEVO.____________ 

AVDA. CASTILLA- 
LA MANCHA. 2 y 3 
dormí, ealef, ascensor, 
mirador, A ESTRE
NAR.

CARRETERIA: 100 
m2, ealef, ascensor, 
IDEALOFICINAS,IN
TERESANTE.

ALQUILER

DE PISOS

CON O SIN 
MUEBLES DES
DE 28.000 Ptas.

COLON: 2 y 3 dorm, 
duplex, 4 dorm, ealef, 
ascensor, trastero, gara- 
je, NUEVOS.________

CESAR GONZALEZ 
RUANO (Residencial 
San José), 3 dormí, 2

baños, cocina amuebla
da, trastero, garaje.

DIEGO JIMENEZ. 130 
m2, ealef, ascensor, vis
tas.

DIEGO JIMENEZ. 3 
dormí, 2 baños, cocina 
amueblada, trastero, ga- 
raje, NUEVO.

FERMIN CABALLE
RO. 150m2,1® planta, 
acondicionado, IDEAL 
OFICINAS._________

VALERIA: 80 m2, 3 
dormi, ealef, terraza.

JABAGA: Casade 120 
m2, 4 dormitorios, sa
lón con chimenea, bo
dega, patio, acceso por 
dos calles, OCASION.

PALOMERA. Casa de 
2 plantas, 110 m2, 3 
dorm, ealef.

CHILLARON. Parce
las desde 500 m2, en el 
casco urbano, PRECIO 
INTERESANTE.

SAN COSME (A. 
González). 4 dormito
rios, 2 baños, trastero, 
garaje, exterior.

CERVANTES. 4 doi- 
mitorios, para reformar, 
5.000.000 ptas.

AVDA. LOS 
ALFARES: 4 dormito
rios, calefacción, tras
tero.

CARRETERIA: 2 dor

mitorios, calefacción, 
ascensor, 2 trasteros, 
terraza a Carretera.

COLON: 160 m2, 4 
dormitorios, calefacción, 
2 trasteros, terraza de 50 
m2,

COLON: 2 dormitorios, 
calefacción, ascensor, 
parquet, A ESTRE
NAR, desde 12.150.000 
ptas.

DIEGO JIMENEZ: 80 
m2, 3 dormitorios, ca
lefacción, trastero, 
7.500.000 ptas.

RAMON Y CAJAL: 1 
dormitorio, calefacción, 
ascensor, INTERE- 
SANTE.____________

TIRADORES: Casade 
3 plantas, 2 dormitorios, 
calefacción, A ESTRE
NAR^_______________

SARGAL: 120 m2, 5 
dormitorios, 2 baños, 
cocina amueblada, cale
facción, ascensor, terra
za, exterior.

CHALET

EN EL CLUB 
DE GOLF

VILLAR DE 
OLALLA 

OPROTUNIDAD

MCD 2022-L5
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INMOBILIARIA ROMERO

Gesíort yAsescrímienio Inmobfiano
Compra-venta, pisos, locates, fincas rústicas.

Traspasos. Alquileres, Vatoradoncs, Hipotecas

& Cervantes, 7. bajo
Telél. 969/ 22 70 85 22 M 54
Fai. 96» 22 70 95 16004 CUENCA

VENTA DE PISOS

ANTONIO MAURA (Edi
ficio Alegria), 2 dorm., ga
raje, trastero, aire acondicio
nado.

ANTONIO MAURA (Edi
ficio Alegria), 4 dorm., 2 
baños, garaje, trastero.

C/ARMAS, 2 donn., arma
rios empotrados, vistas Hoz 
Júcar, reformado, 66m2, 
exterior, calefacción (tarifa 
nocturna).

C/AVDA.LOS ALFARES, 
nuevo a estrenar, apartamen
tos de 1 dormitorio, calefac
ción.

C/BELEN, nuevo aestrenar, 
apartamento de 2 dormito
rios, calefacción individual, 
económico.

C/BELEN, 100 m2, 3 dor
mitorios, baño y aseo, terraza 
cubierta, calefacc. de gas oil, 
cámara, cocina amueblada.

C/CALLEJON DE SAN 
FRANCISCO, 3 dorm., ca
lefacción, céntrico.

C/CAÑETE, 4 dorm., 2 ba
ños, garaje, trastero, calefac
ción.

C/CAÑETE, 3 dorm.,

calef.central, pequeñas refor
mas.

C/CARRETERIA, 165 m2, 
para oficinas.

C/CARRETERIA, 2 dorm., 
calef. central, parquet, ascen
sor.

C/CERVANTES, 2 dorm., 
calef.individual, cocina 
amueblada, exteriror, nue
vo.

C/COLON, pisos, aparta
mentos, garajes, NUEVO.

C/COLON, 3 dorm., interior, 
económico, céntrico.

C/COLON, Nueva 
contrucción, 5 dorm., 2 ba
ños, garaje.

C/DIEGO JIMENEZ, 3 
dorm., para reformar, econó
mico.

C/DOCTOR FERRAN, 4 
dorm., céntrico, calefacc. 
central, trastero.

C/FERMIN CABALLERO, 
3 dorm., mucha luz, ascen
sor, calefacc., económico.

C/GRUPO DE LA PAZ, 3 
dorm., calef.central, traste
ro, reformado.

C/HNOS. BECERRIL, 2 

dorm., cocina amueblada, 
garaje, trastero, exterior.

C/HNOS. BECERRIL, piso- 
apartamento de 40 m2, 3 
dorm. 2 terrazas, 2 baños, 
garaje.

C/HNOS. BECERRIL,(RE- 
SIDENCI AL S AN JOSE), 4 
dorm., 2 baños, garaje, tras
tero, NUEVA CONSTRUC- 
CION, ECONOMICOS.

C/HNOS. BECERRIL, 3 
dorm., 2 baños, garaje y tras
tero.

C/HURTADO DE 
MENDOZA, 3 dorm., 2 
baños, garaje, trastero, 
NUEVO.

C/JOSE DE 
VILLAVICIOSA, NUEVA 
CONSTRUCCION, 2-3 
dorm., calefacc. individual.

C/LAS TORRES, 2 dorm., 
abuhardillado, reformado.

C/ORTEGA Y GASSET, 
105 m2, 4 dorm., 2 baños, 
garaje y trastero.

PALOMERA, C/López Fon
tana, 2 plantas, 3 dorm., 
calefacc., reformado.

C/PARQUE SAN JULIAN, 
140 m2,3 dorm., 2 baños y 
aseo, vistas al parque, se 
puede unir a un ático.

C/P ASEO SAN ANTONIO, 
4 dorm., cocina amueblada, 
reformado, exterior, traste
ro, calefac.individual.

C/PASEO SAN ANTONIO, 
4 dorm., garaje, trastero, 
calefacc. central.

C/ PLAZA CONSTITU
CION, 2 dorm., calefacc. 
central, ascensor , cocina 
amueblada.

C/PRINCESA ZAIDA, 3 
dorm., 2 baños, garaje, tras
tero, vistas,sol.

C/PRINCESA ZAIDA, 4 
dorm., 2 baños, garaje, tras
tero.

C/PUERTA VALENCIA, 1 
dorm., salón, cocina y baño, 
reformado.

C/RAMON Y CAJAL, 1 
dorm., calefacc. y agua ca
liente central, ascensor, 
céntrico.

C/REAL, 120 m2 construi
dos, unifamiliar, 3-4 dorm. 
patio y terraza, año 94, bo
dega, terraza, 
calef.individual de gas oil.

C/RESIDENCIAL SAN 
ANTONIO, NUEVOS, 90 
m2 útiles, 4 dorm., 2 baños, 
garaje, trastero, ÉC0N0- 
MICO.

C/ RESIDENCIAL SAN 
JOSE, 110 m2, 4 dorm., 
garaje, trastero, nueva cons- 
trucción.

C/REYES CATOLICOS, 
reformado, 3 dorm., vistas, 
sol, cocina amueblada, 
calefacc. gas oil, trastero.,

C/RIO HUECAR, esquina, 
4 dorm., ático, bodega, pa
tio amplio, totalmente acon
dicionado, reformado.

C/RIO TURIA, 4 dorm., 3 
baños, garaje, ático, cocina 
amueblada, parcela, muchas 
mejoras.

C/SANTA ANA, 3 dorm., 
calefacc. central, trastero.

C/SANTA INES, 5 dorm., 
baño y aseo, exterior, sol, 
para reformar.

C/SAN COSME

(A.GONZALEZ), 4 dorm., 
garaje, trastero, calefacc.

C/SAN DAMIAN, 4 dorm., 
2 baños, muy soleado, refor
mado, amueblado.

C/SANTO DOMINGO, 1 
dorm., cocina amueblada, 
calefac.individual.

C/SAN JUAN, 2 plantas de 
137 m2 cada una, patio.

C/SAN JUAN, 200 m2 cons
truidos, 5 dorm., 3 baños, 
salón chimenea, vistas a Hoz 
del Júcar, calefacc. central, 
ascensor, lujo.

C/SAN LAZARO, 60 m2, 
para reformar.

C/SANTA MONICA, pisos 
y duplex, 3-4 dorm., 
calefacc. indi vidual, garaje y 
trastero.

C/SAN PEDRO, 167 m2 
construidos, 4 dorm., 2 ba
ños, ascensor, calefacc., dos 
chimeneas.

C/SAN PEDRO, para refor
mar, vistas a la Hoz del 
Huecar.

C/SEGOBRIGA, 3-4 dorm., 
céntrico, aseo, trastero.

C/SUBIDA CERRO 
MOLINA, Dúplex, 90 m2 de 
vivienda, 90 m2 de ático, 
garaje, trastero, cocina amue
blada, soleado.

C/TENIENTE GONZALEZ, 
3 dorm., baño y aseo, garaje 
y trastero, cocina amuebla
da, reformado.

C/TIRADORES, casa de 2 
plantas reformada, 3 dorm.

C/TIRADORES, 4 dorm., 
calefacc., vistas, sol, cáma
ra, terraza en planta baja.

C/VALERIA, 3 dorm., terra
za, vistas, trastero, calefacc.

VILLAR DE OLALLA, 55 
m2 de planta, EN CONS- 
TRUCCION.

VILLALUZ, 3 dorm., 2 ba
ños, garaje, trastero, nuevo.

RESIDENCIAL LOSRIOS, 
viviendas unifamiliares, EN 
CONSTRUCCION, ECO
NOMICAS, FACILIDA
DES.

çj^ÀS Y CHALETS. ?; ^

ARCAS, Chalet de 2 plan
tas, 400 m2, 6 dorm., 3 ba
ños, garaje, patio, piscina, 
parcela 1800 m2.

CARRASCOSA DEL 
CAMPO, 3 dorm., amuebla
do o sin muebles, baño y 
aseo, calefacc., garaje, cue
va bodega, buen estado.

JABAGA, 4000 m2 de par
cela, 150 m2 de vivienda, 
vallado, piscina, garaje y 
trastero.

SEÑORIO DEL PINAR. 
CHALETS VARIOS. PAR
CELAS VARIAS SUPER
FICIES. MDIIMA ENTR.A- 
DA. ENTREGA 6 MESES. 
FACILIDADES.

CAÑADA MOLINA, Cha
let con muchas mejoras, 
buenas vistas, 5 dorm.

CAÑADA MOLINA, 320 
m2 de construcción, 50 m2 
de parcela, 5 dorm. 2 baños, 
garaje y piscina.

PEÑARROTA, 2100 m2 de 
parcela, 260 m2 de obras, 60 
m2 de garaje, piscina.

VILLAR DE OLALLA, 
Casona totalmente reforma-

da, patio, 3 dorm., calefacc., 
esquina.

VILLAR DE OLALLA, 2 
plantas, 5 dorm. 2 baños, 
parcela con 1000 m2, coci
na amueblada.

ZARZUELA, 2 plantas, 5 
dorm. esquina a 2 calles, 
patio.

PLAZAS DF. GARAJE

TODAS LAS ZONA DE 
CUENCA

Venta a partir de 750.000 
Ptas.

Alquileres a partir de 5.000 
Ptas./mes.

ALQUILER DE PISOS.

ALFEREZ RUBIANES, 4 
dorm., baño y aseo, cocina 
amueblada.

ANTON MARTIN, 3 donn., 
calefacc. individual.

ANTONIO MAURA, 
(EDIF. ALEGRIA), 2 dorm., 
garaje, trastero, calefacc. y 
agua central, lujo.

AVDA. C. LA MANCHA, 
3 dorm., 2 baños cocina 
amueblada, garaje y traste
ro.

AVDA. LOS ALFARES, sin 
muebles, I dorm., calefacc. 
individual.

AVDA. LOS ALFARES, 2 
dorm., 2 baños, cocina 
amublada, 70 m2, calefacc. 
individual, garaje, trastero.

AVDA. VIRGEN ANGUS
TI AS , 3 dorm., cocina amue- 
blada, calefacc. central.

C/BELEN, 3 dorm., cocina 
amueblada, (con o sin mue
bles).

INMOBILIARIA c/colon, 76. r 
969.23.22.42 (Esquina Cuatro
969123^22148 c«“i»<»)

16002. CUENCA

PREGUNTE POR NUESTRA EXTENS.A OFERTA DE 
ITNCAS RUSTICAS,.NAVES, LOCALES, SOLARES, 

GARAJES Y PISOS NUEVOS Y USADOS

"Con toda confianza"

VENTAS^

DUPLEX 
Y 

CHALETS 
EN 

CONSTRUCCION 
desde 14.500.000 ptas.

AVDA. DE LOS 
ALFARES, 90 m2,4 dor
mitorios, calefacción, tras
tero, 12.000.000 ptas.

CALDERON DE LA 
BARCA, apartamento, I 
dormitorio, calefacción 
central, ascensor, garaje.

CERVANTES 85 m2, 3 
dormitorios, GRAN TE
RRAZA. Mucha luz.

COLON, 106 m2, calefac
ción, TOTALMENTE 
REFORMADO._________

COLON, apartamento de 2 
dormitorios, trastero, eco
nómico.

CAÑETE, 80 m2,3 dormi
torios, calefacción central, 
trastero. 9.000.000 ptas.

CHALET CTRA. DE 
MADRID, 4000 m2 de 
parcela, naves, frutales, 2 
pozos de agua.

DALMACIO GARCIA 
IZCARA, 3 dormitorios, 
calefacción, ascensor, mu
cha luz. 13.500.000.

ESCULTOR M. PEREZ, 
4 dormitorios, 2WC, cale
facción, exterior.

FERMIN CABALLERO, 
185 m2, calefacción, ascen
sor, garaje, trastero.

FRANCISCO R. 
JARABO, 80 m2,3 dormi
torios, calefacción central, 
rastero. 8.000.000 ptas.

FRAY LUIS DE LEON, 
145 m2 útiles, 5 dormito-

TIRADORES 
PISOS NUEVOS 

EN GONSTRÚCCION 2, 3 Y 4 
DORMITORIOS 

CON TRASTERO/GARAJE OP-

DESDE 7.750.000

LA ATALAYA
Chalets en construcción 750 m2 
de parcela y desde 142 m2 cons

truidos.
13.095.000 pls.

rios, 3 baños completos, 
terraza, garaje.

GRUPO LA PAZ, 3 dor
mitorios, calefacción. Va
rios desde 7.800.000.

HERM ANOS BECERRIL 
(R. SAN JOSE), 110 m2, 
4 dormitorios, ascensor, 
calefacción central, gara
je, trastero.

JOAQUIN ROJAS. 110 
m2,4 dormitorios, 2 baños, 
garaje, trastero, EXTE
RIOR.

ORTEGA Y GASSET 
(Coop. GUARDIA CI
VIL), 110 m2,4 dormito
rios, ascensor, calefacción, 
3 plazas garaje, trastero. A 
estrenar.

PARQUE S. JULIA, 3 
dormitorios, 85 m2, 2 ba
ños, calefacción y ascensor.

PSO. SAN ANTONIO, 75 
m2, 3 dormitorios, TO
TALMENTE REFOR
MADO.

PRINCESA ZAIDA, 90
m2,4donnitorios, calefac
ción, ático de 100 m2.

RESIDENCIAL--^^
/ vNOHALES-<-.v.;

a 2 km. de Alcampo, 27 chalets 
de 3 y 4 dormitorios, ático, ga
raje, jardín y piscina. Desde 

1^^^^^^^^^^ ptas.

Mucha luz

RAMON Y CAJAL, ático 
de 40 m2 aproximados, 
para reformar 1.000.000 
ptas.

RESIDENCIAL S. AN
TONIO, pisos de 90 y 100 
m2 desde 13.050.000 ptas, 
garaje, trastero.

REYES CATOLICOS. 75 
m2.3 donnitorios, calefac
ción individual. EXTE
RIOR. 8.000.000.

RIO HUECAR. Chalet 320 
m2, 4 plantas, jardín, ga
raje-

Río TORTOLA (Chalet), 
4 dormitorios, 240 m2, ca
lefacción, garaje.

RIO TURIA, Chalet 240 
m2, jardín, garaje.

SAN ANTON. Casas nue
vas desde 2.500.000.

SAN FRANCISCO, apar
tamento 1 dormitorios con 
calefacción central 
3.000.000 ptas.

SAN JUAN, apartamento

1 dormitorio, calefacción 
central, ascensor. VISTAS 
HOZ DEL JUCAR.

SANCHEZ VERA, 5 dor
mitorios, garaje y trastero. 
Como nuevo.

SANTA ANA, 75 m2, 3 
dormitorios, 5.700.000.

TIRADORES BAJOS, 
Casa 3 plantas, calefacción, 
camara, económica.

TIRADORES BAJOS, 2 
dormitorios, calefacción 
individual, reformado, pa
tio 30 m2.

TRABUCO. Casa de 3 
plantas, 2 sótanos, vista Hoz 
del Jucar.

ZONA PSO. S. ANTO
NIO, 2 dormitorios, ascen
sor, calefacción. Desde 
8.100.000.

FVENTAS-O 
PUEBLOS

CASTILLO
GASAS DE 

HARO 
con 300 m2 de 

vivienda nueva.
REHABILITADO

ARCAS. Parcelas desde 
3.000 pts m2, urbanas.

FUENTES. Casa de400 m^ 
en plantas centro del pue
blo.

MAJADAS. Casa de 9 
habitaciones, 3 cuartos de 
baño, 3 plantas. NUEVA. 
Ideal para turismo rural.

NOHEDA, casa 2 plantas, 
140 m2, patio.

PINAR JABAGA, parce
la de 1.300 m2., 3.500.000 
ptas.

PALOMARES, chalet de 
lujo, 400 m2 de vivienda, 
700 m2 de parcela.

LOCALES 
Y 

NAVES

COLON, 30 m2.
5.250.000.

COLON, 50 m2, 
8.250.000.

CTRA. MADRID, 3 naves 
de 100 m2 y 200 m2, posi
bilidad de alquiler con op
ción a compra, buen precio.

FERMIN CABALLERO. 
Local de 70 m2, aire acon
dicionado, 14.000.000.

FERMIN CABALLERO, 
260m2, preparado para bar.

PINAR DE 
JÁBAGA
Parcela de

1.800 ni2, junto 
a Garretera de

Madrid.
3.300 ptas/m2.

M” MIGUEL AYLLON, 
locales de 80 y 95 m2 a 
150.000 pts/m2.

NAVES en todos los 
polígonos en venta y alqui
ler desde 50.000 pts/mes.

NAVES POLIGONO 
CAMPSA 360 m2, desde 
47.000 pts/m2.

NAVE POLIGONO 
CUBERG. 230 m2, venta y 
alquiler.

NAVE POLIGONO 
RESINERA. 400+190 m2. 
Nueva a estrenar se podría 
dividir.

RESIDENCIA S. JOSE, 
locales de 40 a 400 m2 des
de 70.000 pt/m2.

LOS PERALES 
(Villalba de la 

Sierra) 
2 excelentes 

chalets en cons
trucción 

4 varias parce
las 

Libres de cargas 
y problemas
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TELEVISION
En el repor taje se recuerda lo que fue este trasiego de seres humanos

El comercio de esclavos será el
tema de hoy en "Documentos TV"

Cristina HEUSET,

Africa exportó durante casi 
400 años Ía materia prima sobre 
la que se cimentó la riqueza de 
Europa y América: los esclavos. 
En torno a este tema girará hoy 
la emisión del reportaje «Comer
cio de esclavos» que se emitirá 
en Documentos TV. Por La 2 de 
Televisión Española y a partir de 
las 22.30 horas «Comercio de 
esclavos», producido por la BBC 
Worldwide, de 52 minutos de 
duración, narra el viaje que rea
lizan un grupo de afroamericanos 
a Africa, al encuentro de la tie
rra de sus antepasados, los escla
vos que partieron de las costas 
occidentales del continente.

En el reportaje se recuerda lo 
que fue este trasiego de seres 
humanos, que se inició tan sólo 
diez años después de que Cristó
bal Colón descubriera el Nuevo 
Mundo y duró casi 400 años. En 
«Comercio de esclavos», los 
afroamericanos recorren las cons
trucciones fortificadas que fue
ron el último hogar de sus ante
pasados antes de embarcar, en 
condiciones inhumanas, hacia el 
continente americano. Y en ese 

- recorrido han de enfrentarse aun 
hecho difícil de creer: los escla
vos eran puestos en manos de los 
europeos por otros africanos.

En este reportaje, algunos de 
los afroamericanos visitantes se 
encuentran con los descendientes

Pere Ponce, en "Atolladero".

de aquellos nativos que propicia
ron la esclavitud de sus abuelos. 
Presenta una abundante documen- 
tación que demuestra la implica
ción de los nativos en la esclavi
tud: grupos tribales africanos 
capturaban a pueblos enteros para 
llevarlos hacia la costa y entre
garlos a los comerciantes euro
peos. Y los gobernantes locales 

vendían los derechos de monopo
lio del tráfico de esclavos a de
terminada potencia europea. La 
economía de buena parte de Africa 
Occidental se basó durante siglos 
en el comercio de esclavos. El fin 
de la esclavitud, el momento en 
el que los europeos decidieron que 
este tráfico era inhumano, supu
so el ocaso del bienestar que había 

disfrutado esa parte del continen
te. Africa había padecido una 
sangría humana y a cambio no 
había recibido nada sobre lo que 
construir su desarrollo, según 
pone de manifiesto el reportaje.

Jose' Luis Balbínj con Paul 
Bocuse

Paul Bocuse, el cocinero más 
famoso del mundo, es hoy en día 
dueño de un imperio gastronómico 
que se extiende por varios paí
ses. Este hombre natural de Lyon 
de 72 años de edad, sigue, a sus 
años viviendo en casa de sus 
padres en Collonges, desde don
de dirige sus negocios y fogones 
y donde recibió al equipo de «Las 
Claves». Hoy a las 23.45 horas 
por La 2 de TVE, Balbín recibi
rá en «Las Claves» a Bocuse, 
quien a lo largo del programa 
recordará que procede de una saga 
de mesoneros y cocineros, con
fesará su admiración por su 
maestro el gran Fernand Point, 
del que aprendió casi todo sobre 
cocina, relatará cómo ha logra
do mantener las 3 estrellas 
Michelín durante más de 30 años 
y hablará de las nuevas genera
ciones y del falso concepto de la 
«Nueva Cocina Francesa». 
Bocuse formó parte de la resis
tencia francesa, es un gran afi
cionado a la caza y a la pesca, 
vende miles de libros por todo el 
mundo con sus recetas y explica 
a Balbín que un cocinero sólo debe

inventar un plato en toda su vida.

Western futurista, esta 
noche en Canal +

Oscar Aibar rodó su primer 
largometraje, un western futurista 
con estética «tex-mex», que nace 
de las salvajes historietas que el 
propio Aibar es escribió para el 
dibujante Miguel Angel Martín 
en la revista «Makoki». El resul
tado es «Atolladero», película que 
Canal + emitirá hoy a las 22.50 
horas. En un olvidado y lejano 
rincón del desierto americano en 
el año 2048 y en medio de ningu
na parte se encuentra Atolladero 
(Texas). Sus habitantes no han 
hecho gran cosa durante siglos 
aparte de calentarse al sol, atra
pados en una paisaje caracteri
zado por la ausencia de fronte
ras naturales. De repente, Lennie, 
el ayudante del sheriff, decide 
largarse a Los Angeles para in
gresar en la Academia de Poli
cía. El pueblo, muerto de envi
dia, quiere impedirlo y, así, em
pieza la caza y captura de Lennie. 
«Atolladero» es una historia de 
hombres con sólo dos breves 
apariciones femeninas, la de 
Merce Pons y la de Ariadna Gil. 
Entre los actores principales se 
encuentra Pere Ponce («Amo tu 
cama rica»), Joaquín Hinojosa 
(«Pascual Duarte») e Iggy Pop 
(«Cry Baby»), autor éste de al
gunos de los temas más incendia
rios de la historia del rock.

"La otra cara del espejo"
La 2. 11,00
Dir: Frank de Felitta. Int: Ann 

Jillian, Len Cariou, Max GailX.
Karen y Samantha son herma

nas gemelas y tienen un parecido 
asombroso. Samantha, ambiciosa 
y sin escrúpulos, robó el novio a 
su hermana, casándose con Robert 
por su cuantiosa fortuna. Muer
to Robert, ambas se encuentran 
y, accidentalmente, Samantha se 
ahoga.

"Seducción prohibida"
Tele 5. 16,00
Dir: Alan Metzger. Int: Gary

Cole, Mary Key Place. USA, 
1996.

Durante su primer año de ins
tituto Amy, de catorce años, será 
seducida por Pete Nash, su pro
fesor de biología y también en
trenador del equipo de fútbol, 
y uno de los profesores más po
pulares entre las chicas. Lo que 
en principio era una relación se
creta pronto estará en boca de 
todos. Cuando finalmente Pete es 
detenido y encarcelado por abu
so de un menor todo el pueblo se 
pondrá en contra de Amy ya que 
la única esperanza para ganar la 
temporada de futbol estaba puesta 

en Pete.

"Buscando justicia"
Tele 5. 03,30
Dir: James Keach. Int: Jane 

Seymour, D.W. Moffett, Lou 
Walker, Michelle Joyner. USA, 
1993.

Hazel Brannon es una perio
dista demasiado idealista para su 
época. Luchará por la igualdad 
entre blancos y negros, algo que 
no le gustará nada a la gente del 
lugar, que le dará la espalda e 
intimidará, pero con la ayuda de 
su marido conseguirá el ánimo 
suficiente para seguir luchando

por sus ideales.

"Atolladero"
Canal +. 22,00
Dir.: Oscar Aibar. Int.: Pere 

Ponce, Joaquín Hinojosa, Iggy 
Pop, Félix Rotaeta. España. 1995.

A mediados del siglo XXI, en 
un lejano y olvidado rincón del 
desierto americano se encuentra 
Atolladero. Sus habitantes no han 
hecho gran cosa durante siglos 
aparte de calentarse al sol, atra
pados en un paisaje caracteriza
do por la ausencia de fronteras 
naturales. De repente, Lennie, el 
ayudante del sheriff, decide lar

garse a Los Angeles para ingre
sar en la Academia de Policía.

"Marcelino pan y vino"
La 2. 01,50
Dir: Ladislao Vajda. Int: 

Pablito Calvo, Rafael Rivelles.
Un día le dejaron, cuando aún 

no había llegado al mes, a la puerta 
de un convento de frailes francis
canos y éstos le bautizaron con 
el nombre de Marcelino. No te
nía apellidos; más tarde se supo
ne que sus padres habían muerto 
y los frailes intentaron buscarle 
una familia, pero nadie quiso 
acogerle.
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Especialistas de todo el mundo 
analizan los informativos

La calidad y la credibilidad 
de los informativos de radio y 
televisión serán debatidas por 
los más de 600 especialistas 
de 45 países que participan a 
partir de ayer, en Barcelona, 
en la cuarta edición del «News 
World». Este foro, que se 
celebrará en la capital cata
lana hasta el próximo 8 de 
noviembre y que es conside
rado el más importante de la 
industria audiovisual de pro
gramas informativos, se fun
dó en 1995 en Londres y en 
su comité ejecutivo figuran 
empresas periodísticas como 
BBC, CNN, NBC, ZDF, Reu
ters Televisión, Sky News y 
Sony Broadcast, entre otras.

Durante las sesiones de tra
bajo, los participantes en el 
«News World» debatirán as
pectos como la calidad y la 
credibilidad de los informati

vos, cómo mantener la inte
gridad periodística ante la 
presión de la lucha por las 
audiencias o cómo adaptarse 
a la evolución tecnológica. 
Asimismo, en el marco de este 
certamen, que en las tres 
ediciones anteriores se había 
celebrado en Berlín, se entre
garán los premios periodísti
cos Actual’98, que concede 
la Corporación Catalana de 
Radio y Televisión (CCRTV), 
según ha explicado hoy en 
rueda de prensa su director 
general, Jordi Vilajoana.

Por su parte, la directora 
ejecutiva del «News World», 
Kerry Stevenson, ha destaca
do que está prevista la asis
tencia del presidente de Te
levisa, Emilio Azcárraga, para 
analizar la cooperación perio
dística y tecnológica entre 
España y América Latina.

Nuevo director 
general de emisión 
de Antena 3

Juan José Díaz fue nombrado ayer direc
tor general de Emisiones de Antena 3, de cuya 
dirección dependerán Producción, Progra
mas, Emisiones y Programación. Juan José 
Díaz, quién lleva vinculado a Antena 3 más 
de 7 años, ocupaba hasta el momento el cargo 
de director comercial, puesto en el cual será 
sustituido por Oscar Portillo, hasta ahora 
director nacional de Ventas. Al mismo tiem
po, dentro del departamento de Comunica
ción y Marketing de Antena 3, que dirige 
Reinaldo Argüelles, la periodista Mirta Drago 
se incorporará al mismo haciéndose cargo 
de la relación de la compañía con los medios 
de comunicación y la comunicación interna.

Según Kerry Stevenson, en 
este certamen se dará una es
pecial relevancia a las nuevas 
tecnologías y a los nuevos 
sistemas de comunicación, 
como Internet, tanto desde su 
vertiente de canal de expre
sión como de fuente informa
tiva. En esta línea, se espera 
la participación desde los Es
tados Unidos a través de la red 
de Matt Drudge, el «internau
ta» que dió a conocer a tra
vés de Internet la relación 
impropia entre Bill Clinton y 
la becaría Monica Lewinsky.

También se dedicará una 
sesión especial al periodismo 
local y regional ya que, según 
ha resaltado el productor eje
cutivo del certamen, David 
Feingold, existe una «relación 
muy estrecha» entre la radio
difusión local y los idiomas 
minoritarios.

ANUNCIESE EN

Preparativos para 
la nueva serie de 
Josema Yuste

Un parque natural será el nuevo esce
nario de la próxima producción de Estu
dios Picasso para Telecinco, titulada «Me
diterráneo» y centrada en la naturaleza, 
que comenzará a grabarse en la primera 
semana de diciembre en Estepona (Má
laga). Josema Yuste y Ana Duato enca
bezarán el reparto en el papel de dos bió
logos que trabajan para proteger y man
tener la ilusión de que todavía es posible 
vivir en un medio natural.

Destinada a todos los públicos, «Me
diterráneo» rodará el 60 por ciento de las 
imágenes tanto en el parque natural como 
en el pueblo mediterráneo donde se desa
rrolla la acción. La acción transcurrirá en 
una pequeña localidad turística junto al mar, 
en la que conviven tanto los marineros y 
las gentes del lugar, como los turistas. El 
mar, la playa, los animales exóticos; todo 
en una historia que combina el humor y la 
ecología, en la que se dará a conocer las 
costumbres y características de los ani
males que viven en ella.

Además de Josema Yuste y Ana Duato, 
también formarán parte del reparto Gabriel 
Corrado y Jesús Bonilla, será el encarga
do del mantenimiento del parque.

Carlos Lozano: el 60 % de los trabajos 
me los dan por mi faceta de Galán

El presentador Carlos Lo
zano se encuentra en estos 
momentos rodando la serie de 
Antena 3 Televisión, «Ada 
Madrina» y grabando «Todo 
Sobre Mi Madre», la última 
película de Pedro Almodóvar, 
seguro de que «el 60 por ciento 
de los trabajos me los dan por 
mi faceta de galán». En una 
entrevista con EFE, Lozano, 
quien también presenta dos 
programas de televisión, ase
gura que aunque no se puede 
«negar» este hecho «luego eso 

hay que defenderlo y hacerlo 
más o menos bien. Puedes ser 
un modelo guapo, pero si no 
tienes nada más te quedas en 
el camino, pues la belleza 
acaba siendo muerta». Loza
no está contratado hasta ju
nio con la cadena autonómi
ca Telemadrid, donde colabora 
en el programa «Con T de 
Tarde» de Terelu Campos y 
presenta «¿Hola Mamá, soy 
yo!» -espacio recientemente 
premiado como espacio más 
visto de la cadena-, rodará 

hasta diciembre la cinta de 
Aímodóvary está grabando la 
serie de Antena 3 «Ada Ma
drina», con Carmen Sevilla, 
Jesús Puente y Mar Flores.

Por ello reconoce que «es
toy hasta en la sopa» y agra
dece a Telemadrid «que me 
ha dejado lo que no hace na
die, el trabajar al mismo tiem
po en Otra cadena». Explica 
que su éxito en televisión se 
debe a que se dirige a la gen
te de «forma normal, con 
humildad y buen rollo».

(Preguntar por Srta. Remedios)
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La programación de hoy
AnteM;®.^ Tele 5 ^ Canal + "^ Tele Madrid '

re 
re 

1S 
w 
E

)6,00; CANAL 24 
HORAS

)7,30 TELEDIARIO 
TTIATINAL

>9,00 LOS 
DESAYUNOS DE 
TVE

39,50íCAFE CON 
AROMADE 
MUJER

11,ISISABER VIVIR 
Í2,45USI SON LAS

13,50 NOTICIAS
13,5^INF0RMATIV0 

.TERRITORIAL
14,25 CORAZON DE 

OTONO
15,00 TELEDIARIO-1 

: il Espacio <
gOiinforrnativó.

15,45 EL TIEMPO

06,00 EURONEWS
06,30 EL ARRECIFE DE 

CORAL
07,00 THAT’S ENGLISH
07,30 CON MUCHA 

MARCHA
09,30 EMPLEATE A 

FONDO
10,00TV.

EDUCATIVA: LA
WAVENTURA DEL

11,00 LA PELICULA DE
1 OLA MAÑANA 
1111 «La otra cara del 

espejo» (1986)
13,00 CON MUCHA 
Klii MARCHA

Espacio club 
Infantil.

15,15 SABER 
Y GANAR

já,5scí3r!fes

06,15 LAUREL Y 
HARDY (Serie)

06,35 AQUELLOS 
MARAVILLOSOS 
AÑOS (Serie)

07,25 CLUB 
MEGATRIX

09,00 EL PRIMER 
CAFE

10,00 HOY, DE 
MAÑANA

11,45 ¿QUIEN DA LA 
VEZ? (Serie)

12,55 EL COCHE 
FANTASTICO 
(Serie)

13,55 PADRES 
g ? J FORZOSOS
14,25 COSASDE

K l í CASA (Serie) 
15,00 NOTICIAS 1 
15,45 EL TIEMPO

05,45 AVANCE DE 
PROGRAMACION 
Y ESPACIOS 
PROMOCIONALES 

06,00 ROBOCOP 
06,30 INFORMATIVOS

TELECINCO
10,00 AUTOPISTA 

;HACIA EL CIELO 
11,00 COCINA CON

FUNDAMENTO
11,15 DIA A D1A 
14,00? EL JUEGO DEL 
111EUROMILLON 
14,30 INFORMATIVOS 
i 1® TELECINCO

Espacio informativo 
glliy qué ofrece las 
S 111 noticias más 

importantes de toda 
li li la jornada. Incluye 

resumen deportivo.

07,45 ABC WORLD 
NEWS CON 
PETER 
JENNINGS

08,10 PROGRAMA MAS 
0 MENOS

11 MULTIPLICADO 0
11 1 DIVIDIDO
11 í (P+ó-Xó:)
09,00? TELESERIE:
h il Una comisaría de 

escándalo
09,30 CINE:
1111 «Retrato de una
11111 dama»
11,50 SUPLEMENTOS:
B1 Se vende (Mult) 
13,00 (P+Ó-XÓ:) 
13,30 LOS 40
111 1 PRINCIPALES
14,00 MAS DEPORTE
14,55 REDACCION

07,35 EL MUNDO DE 
BEAKMAN

08,00 BUENOS DIAS 
MADRID

09,05; MADR1D MAGICO
Espacio documental 

09,30-A SABER
Matemáticas 

10,0Ó^TELENOTICIAS 
10,3Qj MADRID DIRECTO 
ligSi Repetición 
ÍÍ351 HUDSON STREET

Serie
12,00 LOCO POR TI 
11111 Serie
12,25 LA CRUDA 
1111 REALIDAD 
12,50 CYBERCLUB.
1111 Espacio infantil.
13,55 TELENOTICIAS 
Bill Espacio 

informativo.

«

S

15,55CALLE ;
ÍS|jNUEVA 
'gig Telenovela. ■
16,40 LUZ 

MARIA
¡ glTelenovela.
18^30 DIGAN LO QUE 

DIGAN 
Programa 
presentado por 
Jaime Bores.

20,00 GENTE 
^Espacio de 
variedades, diario, 

; que está 
presentado por

1 Pepa Buenoen
1 sucesos y Jose .
1 Toledo en la
| crónica social.
¡21,00TELEDIARlO-2
121,45 EL TIEMPO

15,45 GRANDES 
1’11 DOCUMENTALES
17,20^ EL ESCARABAJO 

VERDE
17,50 HYAKUTAKE 
s i?Espacio infantil.
19,00 GOLES

EUROPEOS.
1 UEFA 

CHAMPIONS 
LEAGUE

20,00 INFORMATIVO 
TERRITORIAL

20,30 BALONCESTO. 
EUROLIGA DE 
CLUBES 
Real Madrid- 
Paok de Salónica 
Desde el Palacio 
de Deportes de la

1 Comunidad de
1 Madrid

15,55 SABOR ATI 
Programa 
presentado 
por Ana Rosa

11 Quintana.
18,50 AMBICIONES 

Serie.
19,30 ALTA TENSION
20,20 IMPACTO TV 

Programa 
diario, con 
Carlos García 
Hirschfeld y Silvia 
Jato.

21,00 NOTICIAS 
Espacio 
informativo 
que ofrece las 

I noticias más 
importantes de 
todalajornada.

21,45 EL TIEMPO

15,30 AL SALIR DE 
BU CLASE 
HOlSerie de 
BBSproducción 
1111 española.
16,00 TARDE DE CINE 

«Seducción 
prohibida» (1996) 
D: Alan Metzger

11: Gary Cole, Mary 
Key Place.

18,00 ANA
Espacio diario

: 1 presentado por 
1 1 Ana García

Lozano.
20,00 EL SUPER.

HISTORIAS DE
TODOS LOS DIAS

20,30 INFORMATIVOS 
TELECINCO 
informativo.

15,00 TELESERIE: 
HSliFriends 
(liljSerie
11 lestadounidense.
15,30 DOCUMENTAL:

«1898, guerreen 
011; ICuba (1 a parte)»

(Mult)
16,15OINE:

i«Frankie(thefiy)» 
17,48:CINE:
1 «Historias 

fabulosas»
19,16 PIEZAS 
19,33 DETRAS DE LA

CAMARA 
20,00 TELESERIE:

Darne un respiro 
20,30 LO + PLUS 
21,25 CONTRARRELOJ 
21,30 REDACCION.

NOTICIAS

15,30 CON T DE TARDE 
BiilMagazine 

presentado 
porTerelu 
Campos.

Í7,45 LA HORA DE MARI 
PAU
Espacio diario 
presentado por Mari 

"Pau Domínguez.
19,00 MADRID DIRECTO 

llMagazine 
iBresentado

1 ? 1 íporMaría 
-.Fernández.

20,30 TELENOTICIAS 
Espacio

- Informativo 
ionique ofrece las 

noticias más 
importantes de toda 

1 1 la jornada.

21,30 TOMBOLA
1 Espacio de tertulia

entre periodistas y
:?^..ll'ifamosos que 

? presenta y modera 
Ximo Rovira.

01,30 MADRID NOCHE, 
TELENOTICIAS 
ULTIMA SESION

01,45 SOLA EN LA 
CIUDAD

02,50 CINE: SALA DE 
MADRUGADA 
«Flor del desierto»

1 ig(EE.UU/1986/102 
minutos)

1 D: Eugene Corr.
1: Jobeth Williams, 
Jon Voight.

04,35 INFORMACION 
CULTURAL DE LA 
COMUNIDADDE 
MADRID

U
U

121,50 UNA DE DOS
1 "Eltrance.de
| -Susana"
1 Los habitantesde
1 la casa de los
1 Robledo deberán
| hacerfrenteauna
1 inesperada plaga:
1 1 un grupo de
1 cobradores
11; 1 dispuestos a
11 j acampar en la1 entrada de la casa.
123,15 ESA COPLA ME
1 SUENA
l01,15 TELEDIARIO-3
|02,00 KUNG FU: LA 
■leyenda 
1 CONTINUA
103,30 CORAZON DE
| OTOÑO (R.)
l04,00 TELEDIARIO-4 
| Informativo.

22,00 LA 2. NOTICIAS 
Espacio informativo 
con Lorenzo Milá.

22,20 LOTERIA
PRIMITIVA

22,30 DOCUMENTOS TV 
Hoy se emite: 
"Comercio de

i esclavos"
23,40 LAS CLAVES
00,45 ELTERCER 

GRADO
01,20 CONCIERTOS DE 

RAD10-3
Daniel y la Quartet 
de Baño Band

01,50 CINE CLUB. CICLO 
LADISLAO VAJDA 
«Marcelino, pan y 

/ -vino»(1954)
D: Ladislao Vajda
1: Pablito Calvo, 
Rafael Rivelles.

21,55 MANOS A LA 
OBRA

1 Serie
. «Dos y dos son

muchos»
, Junto al taller se 

1 va a instalar una 
inmobiliaria. Delà 
reforma del nuevo 
local, se encargan 
los operarios 
Venancio y Boris 
que congenian muy 
bien con Manolo y 
Benito.

00,15 AREVALO Y C1A 
Espacio de humor 
protagonizado por 
Arévalo.

01,20 NOTICIAS-3
02,00 LOS INTOCABLES 

Serie
02,55 TELEVENTA

21,30 TELECUPON 
. jEn directo, sorteo
Idel número

. premiado en el 
cupón de la ONCE.

21,35 EL INFORMAL 
Informativo diario 
en tono irónico, con 
JavierCapitán,

11 ^Florentino
111 Fernández e Inma 

- Jel Moral.
22,00 EXPEDIENTE X
00,00 CRONICAS 

MARCIANAS
02,00 INFORMATIVOS 

TELECINCO
02,30 INFOCOMERCIALES
03,30 MADRUGADA DE 

CINE
«Buscandojusticia»

1 11993)
05,00 CHIPS

21,52 LAS NOTICIAS 
DELGUIÑOL

22,00 SERIE: 
De la Tierra a la 
Luna

22,50 ESTRENO 
CANAL+: 
«Atolladero» (1995) 
D: Oscar Aibar 
1: Pere Ponce, 
Joaquín Hinojosa. 
Ambientada en el 
año2048.

00,31 CINE:
«Anatomía a la 
americana»

02,17 MUSICAS
¡ PRIVADAS

03,10 FUTBOL 
AMERICANO

05,30 CINE:
«A tres bandas» 

07,18 PIEZAS

LaTríbuná Recorte y envie este cupón a LA TRIBUNA de Cuenca - C/ Cervantes, 18 (antiguo 26) - Telf. 969 23 47 38 - CUENCA

NOMBRE
DOMICILIO . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .
LOCALIDAD

□ PAGO MENSUAL 3.750 ptas.
□ PAGO TRIMESTRAL 11.250 ptas.
g PAGO SEMESTRAL 22.500 ptas.
O PAGO ANUAL 45.000 ptas.

(Marque con 0 lo que proceda)

N.LF./C.LF.

TELEFONO

,0 de del99

Firmado:

DATOS BANCARIOS
BANCO/CAJA DE AHORROS;_____ —____ _

SUCURSAL/AGENCIA:_________________________

LOCALIDAD:.........

N° Cuenta 
i Entidad 1 Oficina ¡ DC 1 ; , N.» c;TA i

Firmado: ’
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¡A por 
ello¡

Cuando nuestro costipao 
ya se convertía en gripe

: de pronto llegó Felipe 
con algún que otro mandao.

Andaba esta región 
desde tiempo inmemorial 
como rastrojo y erial 
de difícil solución.

Y llegaron los millones.
Se alivió la agricultura 
y chupamos subvenciones 
lo mismo que otras regiones 
con la misma tesitura.

Y entonces España entera 
se metió en aquella panda, 
la muy potente Eurolandia 
es por cierto, aún, quimera.

Y aquí las regiones pobres 
escucharon un mandato 
(tomen nota de este dato) 
¡no es conveniente que so

bre!

Ninguna batalla es mucha.
No se arrugue la región 
que en esta competición 
tiene motivos de lucha, 
olivo, vid y melón.

Será el empeño parida. 
Más elegía que loa, 
si no se arregla en Moncloa 
ni se arreglaen Fuensalida.

^^^\^ U/fi/rra 

í¿:,.,z n ÍÍW)Á\

La Asociación provincial de Amas de Casa, Consumidores y Usuarios, 
Luzán, dentro del programa de actividades celebró ayer una conferencia centra
da en las repercusiones que la nueva moneda europea, el Euro, va a suponer en 
las economías domésticas, cómo le va a afectar en sus compras cotidianas, y 
cómo será el proceso paulatino de adaptación a ese nuevo instrumento moneta
rio. (F.B./F-R)

Tazos
* Las ONG's de la ciudad 

han puesto en marcha su 
maquinaria solidaria por una 
causa común'.

* El huracán "Mitch" ha 
asolado Centroamerica con 
una fuerza Hena de muerte y 
destrucción.

* Miles de muertos, por los 
que no queda más que rezar. 
Pero sí podemos ayudar a los 
millones de damnificados por 
este desastre natural.

* Las contribuciones en 
dinero, ropa y alimentos que 
cada cual, a medida de sus 
posibilidades, es vital para 
intentar paliar el sufrimiento 
humano.

* Hoy se inaugura oficial
mente en nuestra ciudad un 
Seminario Internacional sobre 
Productos Agroalimentarios.

* Reunirá a importantes 
expertos en la materia, aun
que a última hora se cayo la 
ministra del ramo, Loyola de 
Palacio.

* El lema estrella, los pro
ductos de calidad.

Garrido dice que Conde es un líder 
con ganas de pelear por C-LM

La Asociación 
Provincial del 
Comercio apoya 
que el AVE tenga 
parada en Cuenca

La Tribuna

La Junta Directiva de la 
Asociación Provincial del Co
mercio de Cuenca ha decidido 
en su última reunión del pasa
do 3 de noviembre en "apoyar 
incondicionalmenle cualquier 
iniciativa, pública o privada, que 
de modo legítimo aspira a que 
la línea férrea de Alta Veloci
dad, AVE, Madrid-Valencia, 
discurra por la provincia de 
Cuenca y tenga parada en la 
capital".

Y. DE LA PUENTE

El secretario regional del 
Partido Popular y presidente de 
la Diputación Provincial de Ciu
dad Real, Jesús Garrido, dijo ayer 
que el presidente del PP de 
Castilla-La Mancha, Agustín 
Conde "es un hombre líder, con 
ganas y voluntad de trabajar y 
pelear por esta región, que es 
fundamental para abordar el 
Gobierno regional”.

Garrido, que aseguró estar 
en "perfecta sintonía" con Con
de, insistió una vez que éste "es 
uñade las grandes cabezas que 
tiene el PP en Castilla-La Man
cha, con una visión política muy 
importante, con una capacidad 
de trabajo y síntesis a la hora 
de abordar los problemas polí
ticos de la región como pocas 
personas dentro del panorama 
político tiene el PP en esta co

munidad autónoma".
En cuanto a la fecha en que 

se dará a conocer el nombre del 
candidato oficial que el PP pre
sentará a la Presidencia de la 
Junta de Comunidades en las 
elecciones del próximo 13 de 
junio, se limitó a señalar que el 
próximo día 15 se designará el 
comité electoral regional como 
órgano encargado de realizar 
la propuesta sobre el candida
to que estime más oportuno para 
que después sea la dirección na
cional de este partido la que 
decida "en el momento que 
estime más oportuno y que 
dependerá de lacoyunturaelec- 
toral".

La composición de este ór
gano correrá a cargo del pre
sidente regional de los popula
res, quien decidirá, en los próxi
mos días, las personas que lo 
integran, entre las que Garrido

Garrido acompañó a Javier Arenas en su visita a Ciudad Real. RUEDA 

desearía no encontrarse porque, es precisamente agradable este 
dijo que "yo ya he estado en mu- papel, aunque si me lo pide 
chos comités electorales y no estaré".
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